
  



  







Passo Fundo 
Projeto Passo Fundo 

2018

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa



Projeto Passo Fundo 

Página na internet: www.projetopassofundo.com.br 
e-mail para contato: projetopassofundo@gmail.com

Disponível no formato eletrônico /E-book. 

Todos os direitos reservados ao Autor. 
O conteúdo deste sitio NÃO pode ser reproduzido, copiado, gravado, transcrito 
ou transmitido por meios mecânicos, fotográficos ou eletrônicos, sem a citação 
de autoria, nos termos da licença 
Creative Commons Atribuição-CompartilhaIgual 4,0 Internacional; 

Para ver uma cópia desta licença, visite: 
http://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/deed.pt_BR ou envie uma 
carta para Creative Commons, 444 Castro Street, Suite 900, Mountain View, 
California, 94041, USA. 

Revisado pelo Autor em: 16/10/2018 
Capa: Desenho de Ketrin Chaves  

 

 

 

R788v    Rosa, Thereza de Lurdes Chaves da 
A verdade de Deus e a violação da aliança eterna 

[recurso eletrônico] / Thereza de Lurdes Chaves da Rosa. – 
Passo Fundo : Projeto  Passo Fundo, 2018. 

4,5 Mb ; PDF. 
ISBN 978-85-8326-374-6

Modo de acesso: World Wide Web: 
<http://www.projetopassofundo.com.br>. 

1. Religião. 2. Fé. 3. Devoção. I. Título.

CDU: 28 

Bibliotecária responsável Schirlei T. da Silva Vaz - CRB 10/1364 

http://www.projetopassofundo.com.br/
mailto:projetopassofundo@gmail.com
http://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/deed.pt_BR
http://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/deed.pt_BR


SUMÁRIO

APRESENTAÇÃO .......................................................................... 9
UM GRANDE SONHO ................................................................... 11
A VERDADE DE DEUS
E A VIOLAÇÃO DA ALIANÇA ETERNA ..............................................12
A ANTIGA ALIANÇA ERA O SÍMBOLO TRANSITÓRIO
DA NOVA, SUPERIOR E ETERNA, 
DA QUAL CRISTO É O MEDIADOR ........................................... 14
A BONDADE DE JESUS ERA TREMENDA ................................ 16
A DESTRUIÇÃO DA NATUREZA ................................................ 17
A ESCRAVIDÃO ............................................................................. 18
A FALTA DE AMOR DOS PAIS
E A CRUELDADE COM OS FILHOS ........................................... 19
A FALTA DE DEUS LEVA O POVO Á DESTRUIÇÃO ............... 21
A FÉ QUE MOVE MONTANHAS ................................................. 22
A GUARDA DO SÁBADO ............................................................. 24
A HUMILDADE FAZ BEM AO
CORAÇÃO DE DEUS E A NÓS .................................................... 29
A MUDANÇA VEM DE DEUS ...................................................... 30
A OBEDIÊNCIA DO HOMEM
E A FRAGILIDADE DA MULHER ............................................... 31
A QUEDA DO HOMEM ................................................................. 33
A SALVAÇÃO ................................................................................. 34



A SENSUALIDADE É CONDENADA
A VOCAÇÃO DOS SANTOS ......................................................... 35
ABORTO O PECADO SEM PERDÃO .......................................... 36
ALERTA A TODAS AS MENINAS ................................................ 37
ALERTA A TODO O POVO DE FÉ E TEMENTE A DEUS ......... 39
ALERTA AOS FILHOS ................................................................... 49
ALERTA DE DEUS ......................................................................... 51
ALERTA DE DEUS À NOSSA SAÚDE ......................................... 52
ALERTA SOBRE A IDOLATRIA ................................................... 53
AMOR - O SENTIMENTO MAIS PRECIOSO ............................. 59
AMOR COM AMOR SE PAGA ...................................................... 60
AO DEUS DE TODAS AS COISAS ............................................... 62
ASILO, A MORTE DA DIGNIDADE ............................................. 64
BÍBLIA ? LEIA E OBEDEÇA ......................................................... 65
CAMINHE COM DEUS ................................................................. 66
CASTIGO PELA IDOLATRIA ....................................................... 69
COMO SE APRESENTAR PERANTE DEUS ............................... 72
CONSELHO .................................................................................... 74
CUIDADO COM O JULGAMENTO ............................................. 76
DÊ A DEUS O QUE É DE DEUS ................................................... 77
DEPOIMENTO ................................................................................ 79
DERRAMAMENTO DO ESPÍRITO .............................................. 80
DESOBEDIÊNCIA É MAU CAMINHO ........................................ 81
DEUS ATENDE O JUSTO .............................................................. 82
DEUS É MARAVILHOSO COMIGO ............................................ 83
DEUS FALA CONTIGO ................................................................. 85
DEUS NÃO NOS DEIXA SEM RESPOSTA.................................. 87
DEUS NÃO NOS QUER ANCIOSOS
COM O QUE VAMOS COMER OU VESTIR................................ 88
DEUS NÃO OLHA A APARÊNCIA, 
MAS A PUREZA DA ALMA .......................................................... 90



DEUS NOS FALA DOS SEUS
MANDAMENTOS E DECRETOS ................................................. 91
DEVEMOS DAR UM DESCANSO A DEUS ................................ 93
DIREITO DA CRIANÇA ................................................................ 94
DO FUNDO DO POÇO PARA A SALVAÇÃO .............................. 95
ESCOLHA O VERDADEIRO CAMINHO .................................... 96
EXEMPLO DE OBEDIÊNCIA ....................................................... 97
JESUS NÃO VEIO REVOGAR A LEI E SIM CUMPRIR ............ 100
JONAS O PROFETA ....................................................................... 101
LER A BÍBLIA TE FAZ SÁBIO ..................................................... 103
LONGE DE DEUS NOSSA VIDA É VAZIA.................................. 106
MUITOS PROBLEMAS ESTÃO VINDO
PELA DESOBEDIÊNCIA ............................................................... 108
NÃO PODEMOS ANDAR SEM OS CUIDADOS DE DEUS ....... 110
NÃO PODEMOS SE AFASTAR
DE DEUS NÃO SE GLORIE NA SABEDORIA DO MUNDO ..... 111
NÃO TIRE A FÉ DE TEU IRMÃO ................................................. 112
NÃO VIVA SEM DEUS .................................................................. 117
NÓS TEMOS QUE SER CARTAS DE DEUS ............................... 120
NOSSA CONFIANÇA EM DEUS .................................................. 121
NUNCA DEVEMOS DESANIMAR .............................................. 122
O AMOR AO PRÓXIMO ................................................................ 124
O CONHECIMENTO ATRAVÉS DA BÍBLIA ............................... 126
O DIABO É TRANSFORMISTA .................................................... 127
O DILÚVIO ..................................................................................... 129
O EGOÍSTA NÃO SERÁ SALVO .................................................. 130
O INIMIGO DERRUBA, MAS JESUS LEVANTA ....................... 131
O JEJUM .......................................................................................... 135
O JULGADOR ATRASA SEU 
CRESCIMENTO ESPIRITUAL ...................................................... 136



O LOUVOR DE UMA ÁRVORE ................................................... 137
O MEU DEUS É TUDO O QUE PRECISO ................................... 139
O PECADO DA LÍNGUA ............................................................... 146
O PERDÃO ...................................................................................... 148
O SENHOR DEUS NOS DIZ.......................................................... 149
O VALOR DA ORAÇÃO ................................................................ 150
O VALOR DO POVO ...................................................................... 151
ORAÇÃO PELAS CRIANÇAS ...................................................... 152
ORANDO ........................................................................................ 153
ORANDO PELO POVO OS DEZ MANDAMENTOS .................. 154
OS DOIS SENHORES PALAVRAS DE JESUS............................. 156
PARA DEUS SOMOS VALOROSOS ............................................. 157
PARA OS PECADORES ................................................................. 158
QUEM ORDENOU A GUARDA
DO DOMINGO E QUANDO OCORREU ...................................... 161
SAULO OU PAULO ....................................................................... 162
SE TIVERMOS FÉ, DEUS NOS CURA ........................................ 163
SEJA UM DOADOR ....................................................................... 164
SEMEANDO A VERDADE DE DEUS .......................................... 166
SENHOR AJUDA-NOS A MUDAR O MUNDO ........................... 167
TEMOR EM DEUS ......................................................................... 168
TESTEMUNHO DE FÉ .................................................................. 169
UM ALERTA AOS PRESOS ........................................................... 172
UM AVISO DE DEUS ..................................................................... 175
UM MILAGRE EXTRAORDINÁRIO ........................................... 176
VERSÃO DOS CIENTISTAS ......................................................... 177
TESTEMUNHOS ............................................................................ 178
AGRADECIMENTO ....................................................................... 185
CONCLUSÃO ................................................................................. 187



–  9  –

A verdade de Deus e a violação da aliança eterna

APRESENTAÇÃO

 Meus queridos leitores, amigos, irmãos, familiares e todos aque-
les que terão oportunidade de ler este singelo livro.
 Eu quero dizer a todos que não é sabedoria que vou mostrar, 
nem grande entendimento.
 O que quero é que vocês saibam a grandeza da minha fé e a 
intensidade do amor que tenho pelo nosso Deus, criador de todas as 
coisas e de todos nós.
 Eu não tenho muita sabedoria, mas tenho obediência, fé, amor 
e certeza que Deus existe e caminha ao meu lado. O ser humano é fra-
co, falho e desatento, precisamos possuir a força deste Deus grandioso, 
amoroso e zeloso pela sua criação.
 Não poderemos dizer somos fortes, se não tivermos a grandeza 
e a sabedoria da palavra que procede da boca de Deus.
 Ela nos deixou seus mandamentos, decretos, preceitos, estatu-
tos, juízos e toda sua lei e alianças eternas ou perpétuas para que seguís-
semos conforme a sua verdade, que nos trás a Bíblia Sagrada, pois esse 
livro guarda o único tesouro a ser explorado, com amor e boa vontade.
 Só Deus com sua sabedoria e amor incondicional pela sua cria-
ção, poderia ter nos deixado algo tão precioso.
Eu quero deixar esse livro em agradecimento ao que o meu justo, amo-
roso, poderoso e inigualável Deus, fez em minha vida e da minha fa-
mília.
 Eu não tenho a grandeza do meu Bendito Senhor para ensinar 
algo a vocês, mas com o grande amor e sabedoria do nosso criador, o 
que vou escrever nesse livro são testemunhos de fé e de como eu amo e 
deposito meu ser nas mãos do Senhor do impossível.
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UM GRANDE SONHO
   

 O maior sonho da minha vida é ajudar a Deus na salvação do 
povo, que ainda não conhece a verdade de deus.
 A todos aqueles que ainda não entregaram suas vidas a Jesus, o 
nosso pai do céu já nos deixou uma instrução completa, pois na Bíblia 
Sagrada não falta nada, é incomparável.
 Uma história viva de um povo chamado povo de Deus.
 Vamos ver como começaram as feitas do Senhor mais rico e 
zeloso, que nos mostrou toda a sua grandeza e vontade de construir algo 
único e inigualável.
 Certo dia um Senhor cheio de amor incondicional, bondade infi-
nita, com pureza de alma, grandioso coração e com força tremenda e in-
comparável, arquitetou sua obra-prima, colocou sua vontade na mente 
e em seu coração, Ele achou maravilhoso o que ia construir e começou 
a colocar em prática a vontade de seu coração.
 Vamos tomar conhecimento da construção mais perfeita que 
saiu de uma mente santa e de um coração puro.
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A VERDADE DE DEUS
E A VIOLAÇÃO

DA ALIANÇA ETERNA

 No começo criou Deus um lindo jardim e o chamou de Jardim 
do Éden e foi ali que o nosso Deus começou a criar o mundo.
 A Bíblia diz que no princípio Deus criou o céu e a terra.
 A terra porém estava vazia e sem forma, pois havia trevas sobre 
a face do abismo e o Espírito de Deus pairava por sobre as águas.
 E disse Deus, “haja luz”, e a luz apareceu e fez Deus a separação 
entre a luz e as trevas, chamando a luz dia e as trevas  noite.
 E continuou Deus a sua obra-prima dizendo “haja firmamento”, 
e fez seus luzeiros sobre o firmamento, fazendo Deus a separação entre 
dia e noite, a lua e as estrelas para iluminarem a noite e o sol para go-
vernar o dia.
 E fez Deus a separação das águas, o ajuntamento das águas cha-
mou mar, e a parte seca terra. Fez também a relva as ervas,  e árvores 
frutíferas para que produzissem frutos e sementes. Foi adiante com sua 
obra criando animais selváticos sobre a terra, animais que rastejam, 
aves que povoam o céu e peixes que vivem nas águas.
 Vejamos que o seu incomparável feito foi planejado por Ele 
tudo nos seus mínimos detalhes.
 Gênesis 1-26 - Disse Deus: Façamos o homem a nossa imagem 
conforme a nossa semelhança.
 E nosso adorável Deus pensando em cada detalhe para sair tudo 
perfeito e inigualável, criou o homem, chamando o mesmo de Adão.
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 Porém não achando justo que o homem vivesse só, fazendo 
o homem adormecer, Deus tomou uma de suas costelas e com ela 
fez uma mulher, para acompanhá-lo naquele imenso jardim, a qual se 
chamou Eva.
 Trazendo-a para o homem este disse, “esta afinal é carne da mi-
nha carne, e osso do meu osso, chamar-se-á varoa, pois do varão foi 
formada”, e Deus abençoou aos dois e disse “crescei e multiplicai-vos 
e povoai a terra”.
 Deus deu a eles o domínio sobre todos os animais e disse “de 
todas as árvores comeis seus frutos, menos da árvore que está no meio 
do jardim, dessa não comereis, por ser ela árvore do bem e do mal, pois 
se dela comeres, certamente morrereis”.
 Deus queria que eles fossem obedientes e não cometessem ne-
nhum erro, nenhuma falta, pois cumprindo sua advertência, eles seriam 
felizes em seu paraíso.
 Porém algo estranho e incomum aconteceu, pois a serpente usa-
da por satanás induziu Eva a comer o fruto proibido, e assim foi feito, 
também deu á mulher o fruto para que o homem comesse, pois o fruto 
era bom e desejável. Assim foi cometida a primeira desobediência no 
Jardim do Éden, o paraíso criado por Deus, sendo os infratores o casal 
criado por ele com toda a perfeição.
 Na virada do meio-dia, veio Deus a chama-los, porém desco-
brindo que estavam nus esconderam-se, e Deus tomado de tristeza e 
decepcionado com seus atos, antes de colocá-los para fora do jardim, 
fez a eles roupas de pele de animais e disse ao homem que a partir da-
quele momento comeriam com o suor do seu rosto, e falou á mulher que 
aumentaria a dor de seu parto, expulsando-os do Jardim do Éden.                         
 E colocou Deus querubins ao oriente do jardim e o refulgir de 
uma espada que se revolvia, guardando o caminho da árvore da vida.
 Eva deu a luz ao seu primeiro filho, o qual se chamou Caim, e 
ao seu segundo filho, chamado Abel.
 Abel cresceu e se tornou um homem com um bom coração, obe-
diente e leal; Caim pelo contrário se tornou um homem mau, corrupto, 
egoísta e ciumento.
 Abel se tornou pastor de ovelhas, e sempre levava o melhor de 
seu rebanho para ofertar a Deus; já Caim era lavrador e levava sempre 
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o pior de sua colheita para Deus, sendo que nosso criador se agradava 
do bom coração de Abel.
 Caim enciumado convidou Abel para ir ao campo, e chegando 
lá matou o mesmo a pauladas. Assim começou o desregramento, Adão 
violou a aliança que Deus fez com ele, e Caim cometeu o primeiro as-
sassinato já no começo da criação.
 E assim todos nós já nascemos com a raiz do pecado que conde-
na, mas se formos obedientes a Deus, podemos nos livrar do pecado.
   

A ANTIGA ALIANÇA ERA O
SÍMBOLO TRANSITÓRIO DA 
NOVA, SUPERIOR E ETERNA,

DA QUAL CRISTO
É O MEDIADOR

 Hebreus 8-10 - Porque esta é a aliança que firmarei com a casa 
de Israel, depois daqueles dias diz o Senhor: Porei na sua mente as 
minhas leis e em seu coração as escreverei, e eu serei seus Deus e eles 
serão o meu povo.
    AS ALIANÇAS DE DEUS
 A primeira aliança foi feita com Adão, o primeiro homem na 
face da terra.
  ALIANÇA DE DEUS COM NOÉ
 Eis que estabeleço a minha aliança convosco e com vossa des-
cendência.
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  DEUS FAZ ALIANÇA COM MOISÉS
 Êxodo 19-5 - Agora pois, se diligentemente ouvirdes a minha 
voz e guardardes a minha aliança, então sereis a minha propriedade 
peculiar dentre todos os povos, porque toda essa terra é minha.
 ALIANÇA DE DEUS COM ABRÃO
 Gênesis 17-2 - Farei uma aliança entre mim e ti e te multiplica-
rei muitíssimo a sua descendência. Abrão prostrou-se com o rosto em 
terra e o senhor lhe falou: Quanto a mim será contigo e minha aliança. 
Você será pai de inúmeras nações. Abrão já não será mais o seu nome, 
e sim Abraão.
  Salmos 25-10 - Todas as veredas do Senhor, são misericórdia e 
verdade para os que guardam a sua aliança e os seus testemunhos. 
 Quanta decepção já teve o nosso Deus, porque o povo é violador 
de seus mandamentos e alianças eternas.
 Coloquem a obediência em ação e tenham consideração pelas 
prescrições de seu Deus, não sejam cabeça dura, não envergonhem o 
Senhor dos exércitos.
 O mundo perfeito que Deus fez com tanto amor, está virando 
um circo, onde o povo ri das palhaçadas, porém sua alegria é falsa, pois 
riem com os lábios e choram com o coração. Pois o que não vêm de 
Deus é falso.
 Olha, antigamente havia um castigo para cada situação, isso en-
contramos no velho testamento, onde a mulher adúltera era apedrejada 
até a morte, assim como os filhos bêbados e desobedientes aos pais.
 Deus está sempre alertando ao povo, mas ninguém tem tempo 
para abrir uma Bíblia e ter conhecimento dos alertas de Deus.
 Agora para fazerem mal um ao outro são bem dispostos.
 Todos devem achar um tempinho para ler uma Bíblia, pois ela 
trás instrução completa, só temos que ter paciência.
 O povo parece que tem prazer em desafiar a Deus, sendo deso-
bediente.
 Se não abrirmos os olhos, já está tudo perdido.
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A BONDADE DE JESUS
ERA TREMENDA

 

 Se todos os filhos fossem obedientes como era nosso Mestre 
Jesus, as famílias viveriam na bênção todos os dias da vida.
 Porém hoje em dia, com tanta modernidade e feitos que des-
viam o povo de Deus, o mundo está caindo aos poucos em um poço sem 
fundo.
 Todos correm atrás daquilo que lhes encanta os olhos, mas a 
lei de Deus está caindo por terra pouco a pouco, só que hoje você pode 
estar bem, mas se afastando de Deus, tudo pode mudar para pior.
 Muitos correm atrás dos sonhos, vivem com o coração e o pen-
samento voltados aos bens materiais, esquecendo que no dia que   
Deus os chamar, não será possível colocar toda a riqueza na bagagem e 
seguir rumo á Jerusalém celestial.
 Essa não é a bagagem que Deus quer, mas sim a fé, a pureza de 
alma, e a perseverança em seguir as leis de Deus.
 Isso era o que Jesus fazia quando Deus o mandou para junto 
do povo que não tinha o saber. E nosso Jesus cumpriu fielmente a sua 
missão, e ainda profetizou a nós que todo aquele que tivesse fé faria o 
que ele fez e mais ainda.
   Por isso temos que mostrar boa vontade e continuar as obras de 
Deus, por pouco que façamos, valerá a pena e alegrará ao Senhor.
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A DESTRUIÇÃO
DA NATUREZA

  

 O homem está destruindo tudo o que Deus fez com tanto amor, 
sendo desobediente, devastando as florestas, derrubando tudo o que en-
contra na sua frente, vai acabando com a beleza que Deus deixou para 
enfeitar nossos dias.
   Ele derruba árvores centenárias, que servia de morada aos ani-
mais e pássaros, e os mesmos vão se afastando, a procura de outro ha-
bitat, e nós perdemos as aves multicoloridas que habitavam nossas flo-
restas e  coloriam a cidade, como os canários, o beija-flor, o cardeal, 
as pombas, até as borboletas estão desaparecendo, tudo por causa do 
desmatamento feito pelo homem.
   Até a água já está ficando escassa na terra, daqui a alguns anos 
quero ver como vamos matar nossa sede e sobreviver num mundo sem 
água.
   O mundo que Deus fez com tanto amor está perdendo as atra-
ções naturais, como a revoada de pássaros no verão, e a cantoria dos 
pássaros pela manhã, nos acordando e louvando ao seu Criador.
   Atualmente vejo poucos pássaros, como alguns joão-de-barro 
que estão lutando pela vida, alguns quero-quero e de vez em quando 
algumas caturritas que vêm se alimentar e cantar em uma das árvores 
que Deus me presenteou na frente da minha casa.
   São poucos os pássaros que vem alegrar o meu dia, e no inverno 
meu pequeno pé de camélia coberto de flores, pois eu como descen-
dente de índio, adoro a beleza natural presente de um Deus que amo 
incondicionalmente.



–  18  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

   Tenho saudades do tempo de criança, que contemplava o que de 
mais belo existia na natureza, como o canto dos pássaros pela manhã e no 
final da tarde, com suas músicas perfeitas, melhor que certas músicas de 
hoje, que só falam asneiras, músicas de difamação, que poluem até o ar.
 
   
 

A ESCRAVIDÃO
 

 A escravidão me chama a atenção, pois já deveria ter acabado, 
porém muitas pessoas continuam sendo escravizadas.
   Muitos ainda se encontram em situação desesperadora, ainda sen-
do tratados como escravos em várias partes do mundo.
   O trabalho escravo é ilegal, mas essa prática ainda está levando 
muita gente ao sofrimento e desespero. Pior ainda são crianças, mal trata-
das e escravizadas.
   Quando o povo Hebreu foi escravizado no Egito, Deus os liber-
tou mostrando seu grande amor ao povo, por muitas vezes o povo virou 
escravo, mas quando levantavam grande clamor á Deus, Ele os resgatava 
e os reunia como rebanho santo do Senhor.
   Mas nós temos um outro tipo de escravidão que cativa a maior 
parte do povo, a qual se chama alcoolismo, tabagismo, prostituição, dro-
gas e muito mais.
   E ainda temos os escravos do diabo, aqueles que ele não deixa 
tomar uma decisão, deixando-os sem fé e sem forças para se reerguerem.
   Gente, sejam movidos pela fé em Deus, para se libertar da escra-
vidão, busquem a Jesus Cristo o resgatador, sozinhos não temos forças, 
mas com o poder de Deus tudo podemos, pois se Deus é por nós quem 
será contra nos, sejam um povo santo, e Ele nos dará proteção, força e 
liberdade.
   Portanto se for obediente, determinado, paciente e de fé, Deus 
será a sombra a tua direita, se andar no caminho da graça, jamais será 
escravo do pecado, pois com Deus é só vitória.
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A FALTA DE AMOR DOS
PAIS E A CRUELDADE

COM OS FILHOS
  

 Tem muitos pais que parecem não ter coração, batem nos filhos 
até machucá-los.                 
   Isso é muito triste, poie educá-los e ensiná-los não é batendo, 
mas sim pegar uma Bíblia e instruí-los, pois é isso que Deus quer. A 
bíblia é um livro instrutivo, se fosse para bater e envergonhá-los, Deus 
teria deixado escrito.
   Deus confiou tanto em você, que te deu algumas ovelhinhas de 
seu rebanho para ajudá-lo a criar e ensinar, e devolver a Ele aptos a 
realizar todas as obras de Deus.  Ensinar não é bater, é fazê-los sentar e 
colocar em cada coração a lei de Deus e seus mandamentos.
   Um coração obediente e temente a Deus quer o melhor para 
seus filhos, pois eles são dádivas de Deus, são presentes para agradar 
nossos dias, nos fazendo companhia. Eu sei que muitas crianças são 
levadas, mas são tão especiais, aquele sorriso inocente e aqueles ros-
tinhos assustados querendo esconder alguma travessura com medo do 
castigo, me dá pena.
   Todas elas são um pedacinho de Deus, que Ele mandou para 
provar nossa obediência e amor ao próximo, elas foram mandadas do 
céu para ti.
   Antes de levantar a mão para bater nelas, lembre-se que elas só 
precisam de amor e uma boa conversa.
   Com os adolescentes ainda é mais fácil dialogar, temos que 
mostrar a eles o certo e o errado, com paciência e muito cuidado, temos 
que ensiná-los a confiar em nós, ai fica tudo mais fácil.
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   Continuem tratando eles como quando eram pequenos, pois pre-
cisam de nós para sobreviver, aprender e sonhar com um lindo amanhã, 
pois são presentes de Deus, o qual nos ama incondicionalmente.
   A gente só nota as falhas depois que perde um filho, aconteceu 
comigo que perdi um, hoje penso que nunca disse a ele que o amava, 
que ele fazia parte da minha vida, e que não dei o meu ombro para ele 
chorar como fiz com os outros. Não o agradeci por toda a ajuda que ele 
me deu para criar os irmãos mais novos e também minha neta, traba-
lhando muitas vezes no frio do inverno lavando carros, só de bermuda e 
chinelo de dedo, sem nunca se queixar de frio, sempre chegava de noite 
com as sacolas carregadas de alimentos para nós.
   Depois que ele foi morar com Deus, que percebi que tinha per-
dido um pedaço de mim, mas ai já é tarde para fazermos o que não 
fizemos em vida, por isso instruam seus filhos, e os amem incondicio-
nalmente, eduquem, abracem, ensinem o verdadeiro caminho, para não 
se arrependerem quando Deus chamar algum deles, pois só depois que 
perdemos sentimos como dói a perda de um filho.
   Eu agradeço a Deus pelo tempo que ele viveu ao meu lado, pois 
sei que Deus sabe o que faz, e se o levou antes de mim, era isso que 
tinha que acontecer, obrigado Deus pela força, e por ter cuidado dele 
todos os anos de sua vida, ele foi um milagre em suas mãos
   Meu filho, me perdoe e até qualquer dia.
   E aos outros meus filhos, agradeço por tudo o que fizeram e 
fazem pela nossa família, e quero dizer que amo a todos.
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A FALTA DE DEUS LEVA O
POVO Á DESTRUIÇÃO

 

 Hoje em dia só se vê violência, destruição, famílias inteiras se 
destruído com álcool, drogas ou alguma substância química, cometen-
do muitos atos de injustiça, muitos sem condições de mudança, muitos 
presos como pássaros engaiolados, isso é muito triste, temos que colo-
car amor nesses corações.
   A semente do mal é destrutiva, se existisse mais amor, mais 
compaixão, ainda poderia haver mudança.
   O mundo é mau, e o povo ao invés de buscar a Deus, se entrega 
ao mau caminho, os encantos do mundo deixam o povo cego, acham 
que os prazeres do mundo vão leva-lo á salvação.
   Deixam de lado o criador para viverem um mundo de ilusão, se 
sentem atraídos pelo desconhecido, pelo pecado que condena, que leva 
o homem ao fundo do poço, fazendo-o perder a salvação.
   Mas o homem se tornou nulo, quer viver de sonhos, longe da 
realidade, muitos não aceitam ser instruídos, negam a Jesus sem aceitar 
o sacrifício que Ele fez por nós.
   Muitos cuidam o comportamento do povo que frequenta uma 
igreja, então o povo de Deus tem que fazer a diferença, se comportando 
corretamente.
   Mas alguns não se comportam como deveria ser, isso é vergo-
nhoso, por isso Deus diz: muitos são chamados, mas pouco escolhidos, 
pois o povo desobediente, se não se arrepender verdadeiramente, não 
haverá salvação.
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   A desobediência enfraquece o ser humano e nos deixa vulne-
rável, nós não podemos apenas ser um a mais na multidão, mas povo 
santo, verdadeiros cidadãos celestiais.
   Tem gente que considera Deus um carrasco, acha que todo o 
mal que acontece é culpa de Deus, não tem conhecimento de que o cas-
tigo vem de nossos próprios erros. Não culpe Deus pelo que acontece 
pela nossa desobediência, aprenda a arcar com as consequências.
   Essas pessoas são almas vazias, inconsequentes, sem o dom do 
saber, é um povo que vive nas trevas.
 
   
 

A FÉ QUE MOVE
MONTANHAS

  

 Quando criança, a minha doce vozinha vinha nos visitar, tra-
zendo a minha amada tia que era paralítica. Elas vinham de um bairro 
distante, onde tinham bastante terra, e passavam o dia conosco.
   Vinham de charrete, e como o cavalo era arisco, andava com um 
tapa-olho para não enxergar para os lados, quando passavam pelo cen-
tro da cidade, minha avó com seus cabelos brancos como a neve, descia 
e vinha puxando o cavalo pelo cabresto, até passarem o movimento.
   Quando elas chegavam em nossa casa era uma festa, nós ainda 
crianças, amávamos muito a elas, criaturas corajosas e especiais. Nesse 
dia o almoço ficava mais caprichado e especial, e nossa alegria não 
tinha limite, para o lanche da tarde, minha avó batia um bolo delicioso, 
tudo era amor e paz.
   Bem a tardinha elas voltavam para casa, apressadas para não 
anoitecerem no caminho, iam felizes e tranquilas, pois na vinda nossas 
tias diziam para elas virem com Deus, na volta nós dizíamos para elas 
irem com Deus, e elas sempre chegavam bem em casa, nossa fé era a 
certeza que tudo daria certo.
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   Naquele tempo tudo era mais tranquilo, vivíamos no paraíso, 
as pessoas eram pacatas, de boa vontade, com uma humildade de fazer 
inveja, nossa única preocupação era se cuidar dos carros ao atravessar a 
rua. Todos os vizinhos se tratavam como irmãos.
   Não existiam bares cheios de bêbados, só existiam as bodegas, 
que era como se chamava, que só vendiam alimentos. A maioria das 
famílias tinham vaca de leite, e o leite e seus derivados eram feitos em 
casa.
   O divertimento dos homens era as canchas de bocha, não existia 
discórdia, não havia mortes por qualquer besteira. As pessoas poderiam 
não entender todo o conteúdo de uma Bíblia, mas respeitavam os man-
damentos, eram movidos pela fé, o amor ao próximo, nunca negavam 
ajuda aos que batiam em suas portas.
   As pessoas eram amigas, de coração bom, tranquilas, cheias de 
bondade, e muito simples.
   Naquele tempo até Deus vivia mais tranquilo, hoje em dia ele 
não tem descanso, o povo vive em guerra, desentendimento, chamando 
o nome de Deus em vão, não tem mais respeito, consideração e amor ao 
próximo, com certeza o amor se esfriou na faze da terra.
   Naquele tempo não se ouvia falar em cadeia ou presídio, era um 
povo respeitoso, obediente, que dava graças a Deus. Não se falava em 
doenças incuráveis como o câncer, Aids, não se falava em acidentes por 
falta de cuidado, falta de Deus, falta de fé.
   A gente não ouvia falar em enchentes, tsunami, afogamentos, 
assassinatos, a gente vivia feliz, não se incomodava. Hoje está tudo 
virado no avesso, o povo perdeu o respeito, o amor, a fé, os bons senti-
mentos.
   Olha povo, vamos colocar a fé em ação, hoje em dia o mundo 
está sombrio, sem fé, sem vida, a gente olha nos olhos das pessoas e 
só vê tristeza, muitos só falam asneira porque não tem assunto, vivem 
com o celular nas mãos, sem foco para Deus e para a família, apagadas, 
distantes da realidade.
   Quando recebemos uma visita, ninguém tem assunto para con-
versar, a maioria fica mexendo no celular, e assim o povo vai se perden-
do, por causa dessa invenção, estão deixando para trás o amor á Deus, 
á família, e vivendo no profano.
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A GUARDA DO SÁBADO
  

 Aqui quero falar de um assunto que Deus colocou diante de nos-
sos olhos, mas que poucos levam a sério, é um mandamento que ficou 
para ser obedecido, mas nunca é tarde para você começar a obedecer, 
pois Deus não leva em conta o tempo da ignorância.
    Eu sempre fiquei pensando porque esse decreto de Deus não foi 
obedecido, como pode ficar no esquecimento, pois são muito poucos os 
livros da Bíblia que Deus não alerta sobre o sábado.
   Eu li alguns livros dizendo o que aconteceu para que o sábado 
ficasse no esquecimento. Aconteceu por parte do homem desobediente, 
que trocou a verdade de Deus pela mentira, trocando o sábado santifi-
cado por deus, pelo domingo, que é chamado dia do sol.
   Foi um pedido de Deus que ficou no esquecimento, essa desobe-
diência foi cometida por alguém profano, que era adorador do sol.
   2 Crônicas 36-21 - Para que se cumprisse a palavra do Senhor 
por boca de Jeremias, até que a terra se agradasse dos seus sábados.
   Deus queria que o povo se agradasse de seus sábados, como 
decreto de Deus.
   O sábado ficou para descanso do homem de todos os povos, 
porém vem alguém profano e muda a lei de nosso Deus.
   Na Bíblia dá para ter noção dessa desobediência e violação, bas-
ta ler com o coração, pois se ler só com os olhos não vai ter entendimen-
to nas partes que requer mais atenção.
   Eu como fui movida pelo amor que dedico á Deus, fui a fundo 
para conhecer a verdade buscando pormenores, e passo a passo Deus 
foi me colocando tudo claramente diante dos meus olhos.
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   Meus avós não trabalhavam no sábado, e eu ficava pensando 
porque no meu tempo de criança eles respeitavam o sábado e agora não 
se fala nesse assunto, que eu já havia tomado conhecimento desde os 
meus sete anos de idade.
   Comecei a frequentar a igreja evangélica, e fui esperando que 
um dia o pastor entrasse neste assunto, mas o tempo foi passando e eu 
sem entendimento.
   Um dia chegou em minha casa um vendedor de livros de trata-
mentos naturais, e começamos a falar sore as leis de Deus.
   Ele me perguntou qual era o meu maior desejo, e eu respondi 
que gostaria de entender verdadeiramente a palavra de Deus, ele pro-
meteu me mandar um estudo bíblico, eu fiquei esperando e nada.
   Se passaram uns dois meses, quando meu estudo bíblico chegou 
em forma de uma moça que morava em Santa Maria, ela me deu um 
abraço apertado e carinhoso, que jamais havia ganho, até seu nome era 
de anjo, uma pessoa amiga e especial como nunca encontrei na minha 
vida, era atenciosa e pacienciosa, me instruiu e ainda brincou dizendo 
que eu sabia mais que ela.
   Só fiquei triste porque a última vez que ela veio em minha casa, 
eu estava com a minha neta no hospital, pois tinha tido uma convulsão.
   Eu acho que ela realmente era um anjo, pois nunca mais a vi.      
   Creia no Deus vivo e tudo te sairá bem.
   Será que Deus decretaria a guarda do sábado para não ser obe-
decido?
   A guarda do sábado é um mandamento, decreto ou um alerta, 
tem que ser respeitado, pois é para um povo obediente.
   Gênesis 2-2 e 3 - Havendo Deus terminado no dia sétimo a sua 
obra que fizera, descansou nesse dia de toda a obra que tinha feito, e 
abençoou o sétimo dia e o santificou.
   Esse é um pedido de Deus, e ele não mente, pede e nos temos 
que obedecer, pois a obediência tem que fazer parte da vida do cristão.
   Números 23-19 - Deus não é homem para que minta, nem filho 
do homem para que se arrependa.
   Se Deus não mente e nem se arrepende Ele está falando a verda-
de, e nós temos que crer na sua palavra.
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   Deus também é santo e justo, e não o obedecer é injustiça, não 
devemos agir assim com Ele.
   Josué 1-8 - Não cesses de falar desse livro da lei. Antes medita 
nele dia e noite para que tenhas cuidado de fazer segundo tudo quanto 
nele está escrito, então farás prosperar o teu caminho e serás bem suce-
dido.
   O livro da lei é a Bíblia Sagrada, tome cuidado, não despreze a 
lei de Deus, ele vai te cobrar pela desobediência. Não podemos ficar em 
falta com Deus, temos que ser leais e justos.
   Você vai ter coragem de dizer que Deus não está falando a ver-
dade? Acho que não vai gostar de ser repreendido por Deus, a menos 
que não se importe de ser desobediente.
   Nas sagradas escrituras não podemos tirar nada, nem acrescen-
tar, se assim fizermos, não ficaremos impunes, pois é palavra de Deus, 
e Ele não brincaria com um assunto sério como esse.
   Quando você tiver mais um pouco de instrução, tenho certeza 
de que vai concordar comigo, pois Deus nos Diz:
   Êxodo 20-8 - Lembra-se do dia de sábado para santificá-lo.
   Deus vem alertando do Velho ao Novo Testamento, a guarda 
do sábado é uma aliança perpétua, um pedido de Deus, e teria que ser 
tratado com mais carinho.
   Deus quer um povo sábio, que faça a diferença, pois todos aque-
les que são tementes a Deus o obedecem, e não podem duvidar de suas 
leis.
   Hebreus 4-12 - Porque a palavra de Deus é viva e eficaz, é mais 
cortante do que qualquer espada de dois gumes, e penetra até o ponto 
de dividir a alma e espírito, juntas e medulas e é apta para discernir os 
pensamentos e propósitos do coração.
   Essa palavra é pesada, por isso seja obediente e faça a vontade 
de Deus,
   Hebreus 3-12 - Tende cuidado irmãos, jamais aconteça de haver 
em qualquer de vós perverso coração de incredulidade que vos afaste 
do Deus vivo.
   Deus alerta claramente, não tem como ser engano, vamos pres-
tar mais atenção em suas instruções.
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   Hebreus 4-3 - Nós porém que cremos, entramos no descanso 
conforme Deus tem dito: Assim jurei na minha ira que não entrarão no 
meu descanso.
   Aqui Deus está colocando diante de cada um de nós, que seu 
sábado de descanso é para ser obedecido.
   Hebreus 3-17 e 18 - E contra quem se indignou por quarenta 
anos? Não foi contra os que pecaram cujos cadáveres caíram no deser-
to. E conta quem jurou que não entrariam no seu descanso, senão contra 
os que foram desobedientes.
   Bem aqui dá o que pensar, já imaginou se você fosse desobe-
diente, por isso eu te digo, nós temos que obedecer a tudo o que Deus 
nos pede.
   Apocalipse 3-16 - Assim porque és morno e nem és quente nem 
frio, estou a ponto de vomita-lo de minha boca.
   Não ser obediente deixando de lado algum mandamento de 
Deus é ser morno, porque um povo quente jamais deixaria para trás 
algo de valor, como se não tivesse sido alertado.
   Não sou eu quem está alertando, mas sim Deus, porém o povo 
está esquecendo que tudo o que fizermos de errado teremos que prestar 
contas a Ele.
   Esse assunto é sério, não é uma brincadeira, pois está na lei de 
Deus. Eu com a graça de Deus, busquei mais conhecimento sobre o 
sábado esquecido, porém não havia necessidade de tão profundo conhe-
cimento, pois está bem claro diante dos nossos olhos, escrito em quase 
todos os livros da Bíblia.
   Êxodo 15-26 - Se ouvires atento a voz do Senhor teu Deus, e 
fizeres o que é reto diante de seus olhos, e deres ouvidos aos seus man-
damentos, e guardares todos os meus estatutos, nenhuma enfermidade 
virá sobre ti, Eu sou o Deus que te sara.
   Será que estamos dando ouvidos ao que Deus nos pede, nossos 
atos vão ser pesados na balança, vamos obedecer para não sermos pe-
gos em faltas. Eu tenho certeza de que há um grande povo que não está 
cumprindo o que Ele nos pede.
   Uma aliança eterna é para sempre, até que Jesus Cristo volte 
para levar os escolhidos, e a lei de Deus é perfeita, com Ele não há en-
ganos nem tropeços.
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   Sua palavra é pura, e se ele mandou guardar o sábado, teríamos 
que tê-lo guardado, porém não fomos alertados e vivemos no erro e na 
ignorância, sendo desobedientes ao nosso Deus, um povo doente e fraco.
   Deuteronômio 11-26 ao 28 - Eis que hoje eu proponho diante 
de vós, a bênção e a maldição. A bênção quando cumprirdes os manda-
mentos do Senhor, a maldição se não cumprirdes os mandamentos do 
Senhor vosso Deus, mas desviardes dos caminhos, que hoje vos ordeno.
   Aqui já temos conhecimento de que Deus quer obediência, não 
podemos deixar cair no esquecimento os pronunciamentos de Deus, 
todos tem que ser cumpridos, pois quem cumprir aos seus mandados 
receberá bênçãos e quem não cumprir, receberá maldição.
   Será que você quer ser maldito, acho que não, então volte atrás 
e comece a cumprir.
   Deuteronômio 11-32 - Tudo o que Eu te ordeno observarás, 
nada acrescentarás nem diminuirás.
   Se o povo não tendo conhecimento do sábado santo dia do Se-
nhor, será que esse decreto já não foi violado ou diminuído?
   No Velho Testamento que não cumpria era apedrejado até a 
morte, já imaginou se existisse esta lei até hoje, a quantidade de pessoas 
seria apedrejada?
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A HUMILDADE FAZ BEM AO
CORAÇÃO DE DEUS E A NÓS

  A nossa humildade faz bem a nós e a Deus, nos fazendo peque-
nos é mais agradável do que nos engrandecendo, pois grande é só nosso 
Deus, divinamente santo e protetor.
   Em nosso dia a dia nos deparamos com pessoas se engrande-
cendo. O homem quer ser grande em seus feitos, quanto mais faz, mais 
quer fazer, não se contenta com pouco, a cada dia quer voar mais alto. 
Ser um pouquinho humilde não faz parte dos seus propósitos, o pobre 
para ele não tem valor.
    Até nas escolas as crianças se engrandecem, desvalorizando os 
menos favorecidos, querendo ser mais bonita, mais inteligente, mais 
atraentes, mais bem vestidas, mais magras, até certos professores fazem 
isso, chamando os mais humildes de burro, rebaixando certas crianças, 
entristecendo um tão pequeno e frágil coração carente de amor. Algu-
mas crianças querem rebaixar os colegas dizendo, “vê se te enxerga, vai 
te olhar no espelho”, envergonhando aos colegas.
   Até alguns pais chamam seus filhos de gordo, ou outra coisa que 
provoca tristeza naquele tão indefeso coração, deixam os filhos tão pra 
baixo que muitos terminam até se matando.  Muita gente trata mal os 
seus filhos, mas quando acontece uma tragédia, arrancam os cabelos e 
se desmancham em lágrimas.
   Prestem atenção ao que diz Jesus: “deixai vir a mim os pequeni-
nos, pois deles é o reino dos céus”.
   Se vocês não querem a eles, Jesus quer.
   Pais, tomem muito cuidado com os seus filhos, não os maltratem, 
amanhã eles criam asas, levantam voo e somem, aí vocês vão sofrer.
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A MUDANÇA VEM DE DEUS
  

 Deus fez de nós filhos amados, e muitos não o aceitam verdadei-
ramente, preferem festas com muita bebida, carne e músicas do mundo, 
que pouco a pouco vão os levando á perdição. Naquele momento é só 
alegria, sorrisos, divertimento, porém pela desobediência, amanha po-
derá chorar amargamente.
   As diversões do mundo não te darão uma coroa de glória, uma 
roupa branca lavada no sangue do cordeiro, e não terá o nome gravado 
no livro da vida. E sendo condenado não terá participação nas promes-
sas de deus.
   Portanto sorrir hoje e chorar amanhã não vale a pena, o povo de 
Deus tem que ser vencedor, tendo direito em tudo o que Deus dá, tendo 
uma vivência de paz, amor e proteção diária, porque ao fiel Deus não 
mente, Ele á amor, perdão e fé.
   Se aprenderes a reverenciar a Deus e se arrepender verdadei-
ramente, prometendo somente á Deus a sua adoração, a cada dia que 
encostar a cabeça no travesseiro dormirá o sono do justo e acordará em 
paz, com a consciência tranquila e não terá do que reclamar, pois jamais 
faltará bênção e o amor de Deus por ti, terás uma vida sem tropeços e 
enfermidades, pois ao obediente e de fé deus diz: Eu sou o Deus que te 
sara. E ele sempre cumpre as promessas na vida de seus filhos.
   Nós não somos santos, mas Deus nos diz: os santos continuem 
a se santificar, esses são os meus filhos.
   A todos os obedientes Deus diz: vem, estou a tua espera.
   Com os meus olhos de fé, eu vejo os anjos recolhendo uma 
grande multidão e subindo para o céu, seguindo para a terra prometida, 
para a morada de Deus.
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   Mas também vejo uma grande multidão clamando por salva-
ção, deixada para trás pela sua desobediência, falta de fé, amor e per-
severança.
   E aqueles que por falta de boa vontade, não saciaram as neces-
sidades do próximo, que por orgulho e coração vazio não estenderam a 
mão dando pão a quem tem fome e nunca foi capaz de dar ao menos um 
abraço como forma de amor ao próximo.
 

   
 

A OBEDIÊNCIA DO HOMEM 
E A FRAGILIDADE

DA MULHER
  

 1° Pedro 3-1 ao 7 - Maridos, vós igualmente vivei a vida comum 
do lar, com discernimento e tendo consideração para com vossa mulher, 
como parte mais frágil, tratai-a com dignidade, porque sois juntamente 
herdeiros da mesma graça de vida, para que não se interrompam as vos-
sas orações.
   Homem, não endureça o teu coração, respeita a tua esposa, ela é 
a tua outra metade. Ajude-a nos momentos difíceis, em seus momentos 
de fraqueza, de desânimo, a mulher é frágil e se magoa facilmente, res-
peite-a ela é a mãe de seus filhos, tua companheira, trate-a com carinho, 
ela precisa de ti para ser completa.
   Não a provoque, não a faça irar-se, seja bondoso e amigo, não 
brigue com ela se a comida não estiver do seu gosto, se sua roupa não 
ficou bem passada, se ela perdeu um pé de sua meia, se o café ficou 
fraco, se por um descuido queimou o arroz.
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   A mulher é sempre mais cuidadosa na arrumação, tenha paci-
ência, não precisa fazer uma guerra, pois Deus te diz: seja tardio para 
irar-se, então não é necessário fazer uma gritaria, com calma se vai ao 
longe, pare, pense, seja leal e humilde.
   Não corra atrás de mulheres sem caráter, ávidas a fazer pecado, 
que sentem prazer em correr atrás de homens casados, desvie-se delas, 
pois são mulheres sem moral.
   Respeite tua esposa, dando á ela todo o teu amor, não faça pou-
co caso dela, trate-a o melhor possível, se não viu defeitos nela quando 
a tomou por esposa, aquiete teu coração, pois juntos formaram um só 
corpo abençoado por Deus.
   O Senhor quer sempre o melhor para nós, constate.
   Gênesis 2-18 - E disse o Senhor Deus: não é bom que o homem 
fique só, far-lhe-ei uma companheira.
   E fazendo o homem adormecer, tomou-lhe uma de suas costelas 
e com ela formou a mulher, e trazendo-a ao homem este disse: afinal 
essa é o osso do meu osso, e carne da minha carne, afinal, do varão foi 
formada.
   Adão ficou muito feliz quando Deus trouxe a ele a Eva como 
sua companheira, aja da mesma maneira, viva feliz com tua esposa, 
respeite sua fragilidade, abençoe e respeite também aos seus filhos, pois 
são dádivas de amor que Deus deu para enfeitar os teus dias e te fazer 
companhia e para quando crescerem te ajudarem a ganhar o pão.
   Vá com calma, Jesus te ama e quer a tua salvação, não arrisque 
perde-la respeite a Jesus, e viva em paz com sua família.
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A QUEDA DO HOMEM

  Vendo Deus que o homem não era obediente á sua lei e manda-
mentos, resolveu dar fim á sua criação.
   Gênesis 6-6 - Então se arrependeu o Senhor de ter feito o ho-
mem sobre a terra e anunciou o dilúvio para exterminar o homem, e isso 
lhe pesou o coração.
   E disse Deus “farei desaparecer de sobre a terra o homem que 
criei e também os animais, répteis e aves dos céus, porque me arrepen-
do de os ter criado.
   Porém antes de mandar o dilúvio, Deus achou alguém para um 
novo recomeço, e o escolhido foi Noé, o qual agradara ao Senhor.
   Noé era um homem justo e íntegro entre os seus conterrâneos, 
ele andava com Deus e tinha três filhos, os quais se chamavam Sem, 
Cam e Jafé.
   Deus ficara triste porque a terra estava corrompida e cheia de 
violência.
   Então disse Deus a Noé “resolvi dar cabo de toda a carne sobre 
a terra”.
 
   



–  34  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

 

A SALVAÇÃO
  

 A salvação vem a nós pelas boas ações, começando em nossa 
casa, sabendo educar nossos filhos, fazendo-os obedientes a Deus. Pois 
filhos bem instruídos não tropeçam, seguem a lei de Deus com obedi-
ência, amor e devoção.
   Uma boa orientação faz a diferença, todos nós temos que seguir 
a orientação que ficou na Bíblia Sagrada, o livro do verdadeiro cristão.
   Nós temos que seguir a risca o que foi decretado por Deus, sen-
do bem orientados na lei do Senhor. A palavra de Deus tem que andar 
dentro do nosso coração e da nossa alma, e diante dos nossos olhos.
   Isso é alerta de Deus e temos que obedecer.
   Deuteronômio 28-58 - Se não tiveres cuidado de guardar todas 
as palavras desta lei, escritas neste livro para temeres este nome glo-
rioso e terrível, o Senhor teu Deus; Então o Senhor fará terrível as suas 
pragas, e as pragas de tua descendência, grandes e duradouras.
   Jeremias 13-11 - Esse povo maligno que se recusa a ouvir as 
minhas palavras, que caminha segundo a dureza de seu coração.
   Tudo isso é para o povo desobediente que renega o Senhor e sua lei.
   Temos que valorizar nosso Deus, e entregar nossas vidas em 
suas mãos.
   A gente não é perfeito, e muitas vezes tropeça e cai, porém no 
meu próximo tombo eu quero cair nos braços do meu Senhor.
   O meu Deus ama seus filhos, nos dá força para lutar e ainda nos diz:
   Salmo 91-11 e 12 - Aos seus anjos dará ordens a teu respeito, 
para que te guardem em todos os teus caminhos; Eles te sustentarão em 
suas mãos, para não tropeçares em alguma pedra.
   E Deus promete e cumpre.
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A SENSUALIDADE
É CONDENADA

  

 Coríntios 6-12 ao 15 - Todas as coisa me são lícitas, mas nem 
todas convém; todas a coisas me são lícitas, mas eu não me deixarei 
dominar por nenhuma delas. Os alimentos são para o estômago e o es-
tômago para os alimentos, mas Deus destruirá tanto este como aquele. 
Porém o corpo não é para impureza, mas para o Senhor e o Senhor para 
o corpo.
   Nós temos que saber definir as coisas e termos entendimento de 
que Deus dá valor á pureza.
   E a obediência faz de nós pessoas sábias, de bom caráter e agra-
dáveis á Deus.
 
   
 

A VOCAÇÃO DOS SANTOS
  

 Todo aquele que andar em santidade, sem cometer pecado, e 
ser obediente, se torna agradável aos olhos de Deus. Ele se agrada da 
pequenez do povo.
   Veja o que diz o Senhor dos Exércitos.
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   Coríntios 1 do 26 ao 29 - Irmãos, reparai pois na vossa voca-
ção, visto que não foram chamados muito sábios, nem muito poderosos, 
nem muitos de nobre nascimento. Mas Deus escolheu as coisas loucas 
do mundo para envergonhar os sábios, e escolheu as coisas fracas do 
mundo para envergonhar as fortes. Ele escolheu as coisas humildes do 
mundo, as desprezadas e as que nada são, para reduzir a nada as que 
são; a fim de que ninguém se vanglorie na presença de Deus
   Muitas vezes as pessoas humildes as quais ninguém dá valor, 
são as instruídas por Deus para ajudar na salvação do povo.
 
   
 

ABORTO O PECADO
SEM PERDÃO

  

 Mulheres e meninas sem noção, quando vocês provocarem um 
aborto, parem pra pensar aonde este gesto desumano vai te levar, abram 
bem os olhos e o coração.
   Você sabia que ao praticar esse assassinato, você abriu mão da-
quele filho que seria seu amigo e conselheiro, nos teus dias de aflição e 
angústia que virão pela sua falta de amor. Você virou as costas, descar-
tou a vida de um anjo que Deus te mandou para tornar os teus dias mais 
leves, floridos e cheios de paz.
   Pense, você matou o ser que jamais iria te dar as costas nos mo-
mentos que precisasse, que te daria aquele abraço gostoso e secaria suas 
lágrimas na hora do desespero.
   Já imaginou que no fim de tua vida se lembrará daquela criança 
a quem você ceifou a vida, que talvez seria teu único filho, que durante 
tua vida te cobriria de beijos e diria que te amava, te agradecendo pela 
vida e pelo amor que teve por ela.
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   Imaginando aquele rostinho lindo te olhando e sorrindo, te pe-
dindo colo, para ficar aconchegado a ti ouvindo as batidas do teu cora-
ção, que junto com as dele, formariam a mais linda canção de amor.
   Sabia que aquele ser indefeso que você rejeitou e privou de te 
conhecer, talvez seria a única pessoa que iria te amar verdadeiramente
    A qual iria te fazer companhia nos momentos de solidão, triste-
za, fracasso ou desespero, seria o filho ou filha mais carinhosa que você 
teria para enfeitar teus dias negros, sem luz.
   Seria ele que na hora de tua partida seguraria em tua mão e com 
o coração brotando amor e lágrimas nos olhos, te diria: Descanse em 
paz, estou aqui segurando tua mão, e passando a mão em seu rosto te 
diria baixinho: vai com Deus, ele te espera.
   Mas quando você partir e chegar ao lugar de teu descanso, en-
contrará aquele rostinho lindo, brilhando de amor que te dirá: Eu te 
perdoo, você me rejeitaste mas Deus me aceitou, pois seu amor é incon-
dicional e seus filhos são incontáveis.
   Deus te diz: Não seja covarde.
   Eu te digo: ouça teu Deus, dando ouvidos a tudo aquilo que 
ficou para instrução
   A bíblia é a resposta, leia...
 
   
 

ALERTA A TODAS
AS MENINAS 

 Eu quero alertar a todas as meninas que vendem o corpo como 
se fosse mercadoria. Algumas mesmo alertadas, respondem que o cor-
po é delas e fazem o que quiserem com ele, mas estão enganadas, não 
podem fazer isso, o Espírito Santo de Deus se afastará delas, e ficarão 
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desamparadas, sem proteção, sujeitas a todos os males do mundo, nas 
mãos do espírito do mal, pois Deus as abandonará, pois não estarão 
obedecendo aos seus mandamentos e leis, não se amando nem a si mes-
mo.
   O diabo é transformista e de muitas faces, é ele quem te conven-
ce a fazer isso, pois a desobediência vem do destruidor.
   Olha o que ele falou a Deus:
   Jó 1-6 ao 6 - E num dia em que os filhos de Deus vierem apre-
sentar-se perante o Senhor, veio também satanás entre eles. Então per-
guntou o Senhor a satanás, donde vens? E satanás respondeu ao Senhor 
e disse: de rodear a terra e passear por ela.
   Notou que ele anda perto de nós para nos fazer pecar contra 
Deus. Ele pode apresentar-se da forma que quiser, como homem ou 
animal, já pensou ser possuída pelo próprio capeta?
   Ele pode tirar de ti alguém ou alguma coisa importante, ou te 
causar muita dor, para que você culpe a Deus pelo acontecido e se afas-
te Dele.
   Tente se libertar do mal, mude sua vida, venha para perto de 
Deus.
   Se por acaso tiver alguém te incentivando a levar esta vida, veja 
o que Deus diz:
   Levítico 19-29 - Não contaminarás a tua filha fazendo-a prosti-
tuir-se, para que a terra não se prostitua, nem se encha de maldade.
   Todo o povo que vive afastado de Deus, não dando a ele glória 
e honra, e não seguindo suas leis, estará sujeito á força do mal. Temos 
que andar bem pertinho de Deus para sermos protegidos e guiados.
   Mudem suas histórias meninas, entreguem sua vida á Jesus, 
pois só Ele é o caminho, a verdade e a vida. Nós todos somos criaturas 
de Deus, Ele quem nos deu a vida, deixem de fazer esse pecado, pois 
estão desagradando a Deus.
   Deus e seus anjos choram por vocês, estamos em um tempo de 
muitas enfermidades incuráveis que levam até a morte, como o câncer, 
a Aids, e muitas outras doenças que sãos adquiridas pela prática do sexo 
sem proteção, e a prostituição é uma das formas de se adquirir muitas 
dessas doenças.
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   Porque muitos jovens não se protegem, não se amam nem a eles 
mesmo, muito menos a Deus, e isso será cobrado por Deus, e as conse-
quências virão.
   Meninas, abram os olhos, pensem um pouco, procurem uma 
igreja, se livrem desse mal, se arrependam verdadeiramente, entreguem 
suas vidas a Deus, pois assim viverão em segurança, sem nada a temer, 
caso contrário estarão arriscando as suas vidas, sujeitas a serem encon-
tradas mortas em um matagal, dentro de um rio, ou enterradas numa 
cova rasa, pois esse é o destino de muitas meninas que vendem o corpo 
e se entregam ás drogas.
   Não deixem para amanhã o que pode ser feito hoje, e Deus esta-
rá com vocês.
 
   
 

ALERTA A TODO O POVO
DE FÉ E TEMENTE A DEUS

  

 Amado povo do Senhor, o fim dos tempos está próximo e todos 
nós temos que estar em paz com Deus, amando-o e respeitando a todos 
os seus mandamentos.
   Em apocalipse Deus nos alerta, porque lá estão as mensagens 
finais do nosso Senhor, para que o povo tome conhecimento e sabedo-
ria para passar pela prova derradeira, e para não pecar contra o nosso 
Deus, não caindo em tentação, precisamos ser fortes para escaparmos 
do laço do passarinheiro, do inimigo destruidor, de suas armadilhas e 
artimanhas.
   Apocalipse 13-do 1 ao 3 - Vi emergir do mar uma besta, que 
tinha dez chifres, e sete cabeças, com dez coroas, uma sobre cada chi-
fre, e em cada cabeça um nome de blasfêmia. A besta era semelhante a 
um leopardo, mas tinha pés como os de urso e boca como a de leão. O 
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Dragão deu a besta seu poder, seu trono e grande autoridade, uma de 
suas cabeças parecia ter sofrido um ferimento mortal, mas o mesmo foi 
curado, toda a terra se maravilhou e seguiu a besta.  
   Apocalipse 13-16 - A todos os pequenos e aos grandes, aos ri-
cos e aos pobres os livres e escravos, faz que lhe seja dada certa marca 
sobre a mão direita ou sobre a fronte.
   Aqui a besta, ou o inimigo destruidor fará com que sejam mar-
cados todos os fracos na fé e todos os covardes e desobedientes que 
andam por caminhos incertos, sem reconhecer que Deus é o autor de 
cada vida ou criação.
   E assim todos os fracos receberão o número da besta, todos 
aqueles cujo nome não foi escrito no livro da vida, número esse que é 
666.
   Por isso todo o povo tem que estar atento, para não cair na cilada 
do inimigo destruidor, e perder seu nome no livro da vida.
   Apocalipse 11-18 - Na verdade, as nações se enfureceram che-
gou, porém, a tua ira, o tempo determinado para serem jugados os mor-
tos, para se dar ao galardão aos teus servos, aos santos, e aos que temem 
o teu nome.
   Todos nós temos que ter o temor em Deus, isso é necessário 
para andarmos no caminho de Deus. Os desobedientes não temem á 
Deus, pois pensam que podem pecar contra Ele e sair impunes.
   Aqui em apocalipse estão as profecias finais.
   Apocalipse 22-7 - Eis que venho sem demora; bem aventurado 
aquele que guarda as palavras de profecia deste livro.
   Apocalipse 22-10 - E disse-me: Não seles as palavras da profe-
cia deste livro, porque o tempo está próximo.
   Aqui Deus nos alerta que não podemos deixar de falar sobre 
tudo o que ficou escrito na Bíblia Sagrada, ela é um livro completo e 
temos que estudar todo o seu conteúdo.
   Apocalipse 22-18 - Eu, a todo aquele que ouve as palavras de 
profecia deste livro, testifico; se alguém lhes fizer qualquer acréscimo, 
Deus lhes acrescentará os flagelos escritos neste livro.
   Os flagelos significam tudo aquilo que ficou para o desobedien-
te, como as pragas, maldições, e tudo aquilo que Deus profetizou sobre 
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o povo que pecou diante dele. Apocalipse 11-19 - E se alguém tirar 
quaisquer palavras do livro desta profecia, Deus tirará a sua parte de 
livro da vida e da cidade santa, e das coisas que se acham escritas neste 
livro.
   Todo aquele que não ensinar tudo quanto está escrito na Bíblia, 
está tirando dela as palavras de deus, ficando em falta com o criador.
   Quem não fizer como Ele quer, não fará parte de suas promes-
sas, pois Deus não é obrigado a cumprir suas promessas a alguém deso-
bediente.
   Aqui entra a violação da Aliança com o povo sobre a guarda do 
sábado, que ficou esquecida sem obediência, pense um pouco e se arre-
penda da falta cometida, pois Deus diz que não leva em conta o tempo 
da ignorância.
   Apocalipse 22-11 - Continue injusto fazendo injustiça, continue 
o imundo ainda sendo imundo; O justo continue na prática da justiça e 
o santo continue a santificar-se.
   Aqui Deus alerta a todos os que não quiseram seguir seu ca-
minho, fazendo coisas que Ele abomina que se não quiserem mudar, 
podem continuar na desobediência, no pecado, com seus atos pecami-
nosos.
   E a todos os justos, obedientes, leais e de fé, Deus aconselha a 
continuarem seguindo o seu caminho, fazendo o bem, a justiça, pregan-
do sua palavra, pois esse é o povo que Deus ama e chama de santo.
   Deuteronômio 28-15 ao 19 - Será porém, que se não deres ouvi-
dos á voz do Senhor teu Deus, não cuidando em cumprir todos os seus 
mandamentos, e os seus estatutos que hoje te ordeno, então virão todas 
estas maldições sobre ti, e te alcançarão. Maldito será na tua cidade, e 
maldito serás no campo, maldito o teu cesto e a tua amassadeira.                                                                                                          
   Maldito o fruto do teu ventre e o fruto da tua terra, e as crias das 
tuas vacas, e das tuas ovelhas, maldito serás ao entrares e maldito ao 
saíres.
   Aqui dá para ver como Deus gosta de ser obedecido, eu te acon-
selho a respeitar os sábados de Deus. Meus avós, tios e primos não 
trabalhavam na roça no dia de sábado, e eram sem instrução.
   Mas como agiam certo, não ficavam doentes, tinham sorte nas 
plantações, seu gado era perfeito e saudável e eram pessoas maravilho-
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sas, e os que ainda vivem continuam sendo, viu como a obediência faz 
a diferença, é isso que Deus quer do seu povo.
   O sábado santificado do Senhor ficou como aliança perpétua, 
entre Deus e todos os homens de boa vontade, inclusive nós.
   Deuteronômio 29-14 e 15 - Não é somente convosco que faço 
esta aliança e este juramento, porém com aquele que hoje está aqui co-
nosco perante o Senhor nosso Deus, também com aquele que não está 
aqui hoje conosco,
   Isso quer dizer que essa aliança foi feita com nós, a nova gera-
ção.
   Salmo 119-105 - Lâmpada para os meus pés é a tua palavra, e 
luz para os meus caminhos.
   Romanos 15-4 - Pois tudo quanto outrora foi escrito, para o nos-
so ensino foi, a fim de que pela paciência e pela consolação das escritu-
ras, tenhamos esperança.
   Preste atenção e veja se não está sendo desobediente com Deus 
com a violação do sábado, para fazermos a vontade de Deus, não pode-
mos ser falhos, temos que instruir conforme os seus mandamentos. Não 
estou criticando, somente alertando, fazendo a vontade de Deus.
   Salmos 119-165 - Grande paz tem os que amam a sua lei, para 
eles não há tropeços.
   Será que aquele que não guarda o sábado não tropeçou, deixan-
do de obedecer a lei de Deus, isso é falta cometida, algo importante 
deixada para trás, como se não tivesse  valor, como se fosse um rastro 
que a chuva apagou.
   Salmo 119-142 - A tua justiça é justiça eterna, e a tua lei a pró-
pria verdade.
   Tudo o que contém numa Bíblia e a verdade de Deus, e tem que 
ser respeitada.
   Salmos 119-11 - Guardo no coração tuas palavras, para não pe-
car contra ti.
   Para não pecarmos contra Deus, temos que guardar em nosso 
coração todos os seus mandamentos e leis, tudo o que Ele nos ordena.
   Se você ler todo o salmo 119, você vai entender tuto o que Deus 
deixou para ser respeitado, entendido e instruído.
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   Apocalipse 2-5 - Lembra, pois de onde caíste, arrepende-te e 
volta á prática das primeiras obras, senão venho a ti e removerei do seu 
lugar o teu candeeiro, caso não te arrependas.
   Quando deixar cair por terra um mandamento ou decreto, como 
onde foi pedida a guarda do sábado pelo teu Deus, se arrependa e volte 
atrás.
   A guarda do sábado está do Velho ao Novo Testamento, e pode 
ler a Bíblia que jamais encontrará escrito que houve mudança nesse 
decreto.
   Ezequiel 20-12 - Também dei os meus sábados, para servirem 
de sinal entre mim e eles, para que soubessem que Eu sou o Senhor que 
os santifica.
   Ezequiel 20-21 - Mas também os filhos se rebelaram conta mim, 
e não andaram nos meus estatutos, nem guardaram os meus juízos, os 
quais cumprindo o homem viverá por eles, antes profanaram o meu 
sábado, então eu disse que derramaria sobre eles o meu furor, para cum-
prir sobre eles a minha ira.
   Olha, coloquei esses dois versículos para que entenda a severi-
dade de Deus quanto a esse mandamento.
   Ainda em Ezequiel 22-7 e 8 - No meio de ti desprezam o pai e 
a mãe, praticam extorsões contra o estrangeiro, e são injustos para com 
o órfão e a viúva, desprezaste as minhas coisas santas e profanaste os 
meus sábados.
   Se Deus falava com tanto zelo desse mandamento, será que para 
nós ele perdeu o valor? Eu te digo que não, pois foi esse o assunto que 
Deus me mostrou para ir mais a fundo, e eu sou serva obediente e não 
quero deixar de expor a vontade do meu criador.
   Ezequiel 22-26 - Os seus sacerdotes transgredem a minha lei, 
nem discernem o imundo do limpo, dos meus sábados escondem os 
olhos, até os sacerdotes se fizeram cegos quanto a esse mandamento.
   Por isso eu digo: o pior cego é aquele que se nega a enxergar.
   Nosso grande Deus tem que ser obedecido, pois a sua bondade 
não tem tamanho.
   Jesus e seus seguidores também guardavam o sábado.
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   O domingo não aparece na Bíblia como um dia de observância, 
e sim como primeiro dia da semana, pois domingo significa dia de sol, 
e era usado pelo povo pagão para adorar ao sol.
   Nós somos povo cristão, não somos adoradores do sol, mas sim 
do Deus poderoso, feitor de toda a criação.
   No Novo Testamento, Deus nos mostra que Jesus morreu na 
sexta feira.
   Mateus 28-1 - No findar do sábado, ao entrar o primeiro dia da 
semana, Maria Madalena e a outra Maria foram ver o sepulcro.
   Marcos 15-42 e 43 - Ao cair da tarde, por ser o dia da prepara-
ção, isto é, a véspera do sábado, vindo José de Arimatéia, ilustre mem-
bro do sinédrio, que também esperava o reino de Deus, dirigiu-se reso-
lutamente a Pilatos, e pediu o corpo de Jesus.
   Porque ele fez isso? Para que Jesus não ficasse o dia de sábado 
pregado na cruz.
   Marcos 16-1 e 2 - Passado o sábado, Maria Madalena, Maria 
mãe de Tiago e Salomé, compraram aromas para irem embalsama-lo e 
muito cedo no primeiro dia da semana ao despontar o sol, foram até o 
túmulo.
   Lucas 23-54 ao 56 - Era dia de preparação e estava para co-
meçar o sábado. As mulheres que haviam acompanhado Jesus desde 
a Galileia, seguiram a José, e  viram o túmulo e como o corpo fora ali 
depositado. Então foram para casa e prepararam aromas e bálsamos. E 
no sábado descansaram em obediência ao mandamento.
   Aqui dá pra ver que o sábado era para descanso, e domingo era 
o primeiro dia da semana.
   Se estamos respeitando o domingo como dia de descanso, esta-
mos fazendo como o povo pagão, que era adorador do sol, e estamos 
desobedecendo ao nosso criador.
   E o alerta continua.
   João 19-31 - Então os judeus, para que no sábado não ficassem 
os corpos na cruz, visto como era a preparação, pois era grande o dia 
daquele sábado, rogaram a Pilatos que fossem tirados da cruz, pois Je-
sus foi crucificado no meio de dois malfeitores, e assim foi feito.
   Em Atos 13-14 ao 42 nós constatamos que o sábado era dia de 
adoração e pregação da palavra de Deus.
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   Aqui está a conclusão que no Novo Testamento a santificação 
do sábado continuou, pois Jesus não veio revogar, e sim para cumprir.
   Mateus 5-17 e 18 - Não cuideis que vim destruir a lei ou os pro-
fetas: não vim revogar, mas cumprir. Porque em verdade vos digo, até 
que o céu e a terra passem nenhum jota ou um til jamais passará da lei, 
sem que tudo seja cumprido.
   Acho que fui bem clara com o que Deus pediu, vamos voltar 
atrás, ver onde deixamos de respeitar esse mandamento, e voltar a guar-
dar o sábado santificado de Deus, obedecendo e respeitando a lei de 
Deus, não pela nossa salvação, mas pelo respeito e obediência aos man-
damentos, decretos e leis de Deus.
   Bem, se alguém discorda não sei, só fiz a vontade de meu Deus 
e criador de todo os homens, conforme a sua imagem e semelhança.
   Levítico 26-14 ao 16 - Mas se não ouvirdes e não cumprirdes 
estes mandamentos, se rejeitares os meus estatutos, e vossa alma se 
aborrecer de meus juízos, a ponto de não cumprir todos os meus manda-
mentos e violardes a minha aliança. Então eu vos farei isso: Porei sobre 
vós terror, e tisica e febre ardente, que faz desaparecer o lustre dos olhos 
e definhar a vida.
   Essa também é uma palavra pesada, que Deus faz aos desobe-
dientes, que não respeitam a Ele e seus mandamentos, e violam sua 
aliança.
   A não guarda do sábado foi uma violação da aliança, um man-
damento esquecido pela  maioria do povo, mas Deus alerta, volte para 
o seu primeiro amor, veja onde caíste.
   Esse mandamento jamais foi mudado, nem tirado do conteúdo 
da bíblia, porém está sendo desobedecidos, os alertas de Deus estão do 
Velho ao Novo Testamento, se você não acredita, pegue uma Bíblia e 
leia, e vai encontrar tudo o que Ele pede.       Em Apocalipse, está o 
veredito final, a quem não respeitou as leis de Deus.
   Lucas 4-16 - Indo para Nazaré onde fora criado, entrou num 
sábado na sinagoga, segundo o seu costume, e levantou-se para ler.
   Lucas 4-17 e 31 - Então lhe deram o livro do profeta Isaías, e 
abrindo o livro achou o lugar onde estava escrito: O espírito do Senhor 
está sobre mim, pelo que me ungiu para evangelizar os pobres, enviou-
-me para proclamar a libertação aos cativos, e restauração das vistas 
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dos cegos, para por em liberdade o oprimido, e apregoar o ano aceitável 
do Senhor. E desceu a Cafarnaum, cidade da Galileia, e os ensinava no 
sábado.
   Jesus era um filho obediente, ele não violava nenhum manda-
mento, só cumpria o que veio fazer, no sábado Ele só pregava, mas não 
famia nada em proveito próprio.
   Marcos 2-27 - E acrescentou; o sábado foi estabelecido por cau-
sa do homem, e não o homem por causa do sábado.
   Foi por isso que Deus estabeleceu o sábado para que o homem 
descansasse de todo o trabalho que fizera. E o homem ao invés de ser 
agradecido, foi desobediente á Des.
   Deus com todo o cuidado e preocupação que tem conosco, la-
menta dizendo que o povo está se perdendo por falta de conhecimento, 
e que aquele que tem a obrigação de esclarecer ao povo, não está fazen-
do. E ainda muitos não aceitam as instruções que lhe foram impostas,
   O nosso pastor está determinado a colocar instrução no coração 
do povo obediente, dentro da igreja o fogo pega, fora dela o fogo apaga, 
e o povo volta a ser um povo sem vida. Chegando a casa, ao invés de 
comentarem o que ouviram cheios de fé, e esperança, já chegam me-
xendo no celular, armazenando e compartilhando difamação, expondo 
os problemas nas redes sociais, semeando discórdias, colocando tudo o 
que acontece na vida para os outros verem, a única coisa que não fazem 
é compartilhar as instruções que receberam na igreja, para que os outros 
fiquem mais instruídos.   
   Deus fala que se o povo o ouvisse, ele os alimentaria com o trigo 
mais fino e o mel que escorre da rocha.
   Deus quer nos dar o melhor, para isso basta que tenhamos co-
nhecimento de sua palavra, de suas promessas e que seja cumprida a 
sua lei, mas o povo não se alerta.
   Povo se acorde, pois não é a televisão nem o celular que te fa-
zem promessas e te dão instruções boas para segui, mas sim um Deus 
valoroso, amoroso, sem igual, que diz ao seu povo, sede sando, pois Eu, 
seu Deus, sou santo.
   Muitas vezes vejo gente que vai à igreja buscar o entendimento 
e a salvação, falando coisas negativas, amaldiçoando os outros, recla-
mando da vida, eu fico sem palavras, só analisando, como as pessoas 
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são fracas, essas coisas não vem de Deus, pois ele nos diz para sermos 
fortes e corajosos.
   Temos que ser corajosos para enfrentar os vendavais, o gigante 
que quer nos derrubar, nos destruir, temos que ter sabedoria para en-
frentar as forças do mal, e pisar na cabeça da serpente, pois ela é traiço-
eira, enganadora e fingida, de muitas faces.
   No Jardim do édem, o paraíso criado por Deus, Ele disse á ser-
pente:
   Gênesis 3-14 e 15 - Visto que isso fizeste, maldita és entre todos 
os animais selváticos, rastejará sobre seu ventre, e comerás pó todos os 
dias de sua vida.
   Pelo mal feito da serpente, Deus colocou inimizade entre a ser-
pente e o homem, ela ferirá nosso calcanhar, mas nós lhe feriremos a 
cabeça.
   Então que ninguém se comporte como uma delas, e se ela ata-
car, nós temos a força e a coragem que Deus nos deu e temos todas as 
boas promessas de Deus feitas ao povo obediente e santo.
   O povo de Deus é forte, amigo, conselheiro e de boa vontade, e 
nunca deixa para amanhã o que pode ser feito hoje.
   Temos que ser obedientes e responsáveis, pois não adianta ir à 
igreja e continuar vazio, sem entendimento, temos que ser a cada dia 
mais sábios, lendo a Bíblia e não violando a lei de Deus.
   Num pelotão de soldados, tem alguém para dar as ordens, então 
o povo santo também tem alguém para orientar, e nesse caso a autorida-
de máxima é Deus.
   O pastor alerta e quer que as palavras de Deus entrem no cora-
ção das pessoas obedientes, mas o povo parece sem vontade, sem fé, 
apagado. Na igreja vejo pessoas com os olhos brilhando, adorando a 
Deus, e outras sem luz, sem vontade, e uma pessoa que serve a Deus de 
boa vontade tem orgulho de servir a Deus.
   Se por acaso se afastou da igreja por algum motivo, faça como 
o filho pródigo e volte para a casa do pai, lá encontrará alimento, ou o 
pão da vida e a água viva.
   Não seja fraco, não se alimente de coisas ruins, mas da palavra 
de Deus vivo, pois todo o filho pródigo será recebido com amor incon-
dicional por seu Deus e pai.



–  48  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

   Deus conhece a nossa fé e dedicação por Ele, e pode sondar o 
nosso coração e avaliar o nosso valor e fidelidade. Ele tem que andar a 
nossa frente, nos livrando do inimigo, que está pronto para nos destruir, 
pois com a grandeza do Senhor e nossa obediência e fé, ele é obrigado 
a bater em retirada.
   Os inimigos de Deus jamais atravessarão o mar vermelho, pois 
ele se fecha e traga aos desobedientes, que são totalmente engolidos 
pela água, como aconteceu com o faraó e seus guerreiros.
   Mesmo sendo liberto, o povo de Deus vivia murmurando com 
o que comiam, sentiam saudade da comida do Egito. Eles se acostuma-
ram tanto com as chicotadas, que não agradeceram a Deus por estarem 
longe dos castigos.
   Hoje ainda é assim, o povo se acostumou tanto com o mau ca-
minho e a desobediência, que ainda está relutando para receber a salva-
ção.
   Alguns não querem aceitar a Jesus, fogem do batismo onde re-
ceberão a remissão, e correm para os pecados que o mundo oferece, que 
lhes encanta os olhos, mas saibam que o mundo só oferece pecados e 
desilusão, porque o maligno é sábio e conhece a fraqueza dos homens, 
sendo multifaces, mentiroso, transformista e enganador.
   E para você se livrar dele, tem que ser obediente, ardente na fé 
e se desviar do mal, entregando sua vida incondicionalmente a Jesus, 
aceitando-o como seu único e verdadeiro salvador, descendo as águas 
do batismo.
   E tem que ser logo, não perca a sua salvação, enquanto você 
continua indeciso, o tempo está em disparada para o final dos tempos, 
amanhã talvez seja tarde demais.
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ALERTA AOS FILHOS
  

 Filhos, a tua obrigação é amar a Deus acima de tudo e de todos, 
pois Ele é seu criador.
   E também amar e respeitar aos pais e mães, pois isso é agradá-
vel à Deus.
   Não cometam atos de injustiça contra vossos pais, pois eles te 
criaram com muito amor.
   Êxodo 20-12 - Honra teu pai e tua mãe para que se prolonguem 
seus dias na terra.
   Nossos pais têm que ser tratados com muito amor e considera-
ção, pois eles nos cuidaram e nos ensinaram a dar os primeiros passos, 
temos que entender que somos frutos de um ato de amor.
   Mesmo que por algum motivo nossos pais não puderam convi-
ver juntos, mesmo assim a nossa obrigação é amar a ambos.
   Êxodo 21-15 - Quem ferir seu pai ou sua mãe, certamente será 
morto.
   Nós não podemos ferir nossos pais nem com palavras que pos-
sam machucar o coração deles, jamais devemos dizer que não os ama-
mos, ninguém pode ofender seus pais dessa maneira, pois seremos co-
brados por Deus de todo ato de injustiça.
   O que noto hoje em dia, é que muitos filhos não respeitam mais 
aos seus pais, são agressivos, desobedientes, debochados, julgadores, 
sem moral.
   Se os pais tentam alertá-los sobre certas coisas ou dar um conse-
lho, já gritam: você não manda em mim, a vida é minha e eu faço com 
ela o que bem quiser.
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   Aí é que você se engana, onde entra o respeito, a boa vivência, a 
amizade e o agradecimento aos teus pais, a nova geração cada vez mais 
está ficando mal agradecida, se julgando donos do próprio nariz.
   Porém quando acontece algo de pior na vida deles, apelam para 
os pais para ajuda-los. Se se julgam maiores de idade para entrar numa 
fria, sejam também maiores para sair dela.
   Filhos mal agradecidos não fazem bem aos olhos de Deus, pois 
se ele gostasse de falta de respeito, não deixaria na Bíblia os alertas para 
instrução.
   Será que ainda está em tempo desses filhos ingratos abraçarem 
seus pais e pedirem perdão por toda a desobediência que cometeram, 
em muitas casas é tarde demais ou impossível. Pense em cada ato mal 
feito que feriu o coração daqueles que te amam, pense em quando ficar 
só no mundo a quem irá recorrer, pois se não amou a seus pais, como 
amará á Deus e a você mesmo.
   Meus jovens, abram os olhos, pois o fim está próximo e você 
tem pouco tempo para mudar seus atos e começar a respeitar seus pais.
   Não estão vendo quantas doenças incuráveis estão vindo pela 
desobediência, o mundo está contaminado pela aids, e por muitas doen-
ças sem cura e destrutivas.
   Entreguem suas vidasàJesus, desçam a água do batismo, aban-
donem o mau comportamento e vivam uma nova vida.
   Eu torço pela mudança de cada um, e peço a Deus misericórdia 
pela vida de cada um de vocês.
   Durante sua vida não coloque tudo a perder, pois Deus não dor-
me para dar a cada um conforme suas obras.
   Quem planta contendas, difamação, condenação, desamor ou 
qualquer força negativa, isso mesmo colherá.
   Plante amor pois só ele constrói, a má semente é destrutiva, e 
você pode estar trilhando um caminho sem volta, não perca a sua salva-
ção, respeitando tudo o que contém a lei de Deus.
   Provérbio 14-8 - A sabedoria do prudente é entender o seu cami-
nho, mas a estultícia dos insensatos é enganadora.
   Todos nós temos que ser prudentes, a insensatez nos faz errar o 
caminho, tem um provérbio que diz: devagar se vai ao longe.
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   Boas são as palavras que se aproveitam de cada boca, que saem 
do interior do coração.
   Ruim é abrir a boca para perda de tempo, não magoe as pessoas, 
evite falar mal de alguém, procure conviver com as diferenças, procure 
controlar a língua.
   Deus nos diz: A língua é o menor órgão do corpo e o homem não 
consegue controlar.
   Pois o cavalo com um pequeno cabresto é controlado, o navio 
uma grande embarcação, com um pequeno leme é controlado.
   Porém o homem ainda não chegouàperfeição desejada por Deus, 
por ter a língua difamadora e mal dizente.
   Pois tua boca é sepulcro aberto, caiado por fora e imundo por 
dentro, é isso que Deus diz. Portanto não abra a boca para falar asneira, 
saiba a hora de abrir e fechar a boca.
 
   
 

ALERTA DE DEUS
  

 Deus me alertou que eu ainda pisaria em muitas serpentes, mas 
com sua verdade eu as derrotaria, e nome de Jesus.
   Estou mesmo passando por muitas provas, mas o verdadeiro fi-
lho de Deus passa pelas provas dando glória a Deus.
   Pois Ele é a minha vida, se respiro é por ele, se vivo é para ele, 
se luto venço, e tenho a certeza que vou sair delas vitoriosa, pois minha 
espada é de dois gumes, meu caminho entreguei ao Senhor, minha arma 
de guerra é a adoração.
   Com fé moverei montanhas, e com um grito de glória a Deus as 
muralhas de Jericó cairão por terra, ou seja, toda a força do mal baterá 
em retirada, pois o meu Senhor calçou os meus pés com a sua força, e 
mandou seus anjos tirarem as pedras do meu caminho.
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   Eu sou agradecida a Deus por tudo o que tem feito na minha 
vida, sem sua graça é impossível viver, Ele me renova e guia meus 
passos para que eu ande no caminho da salvação, me mostrando a quem 
devo seguir ou me distanciar.
   Pois o homem de Deus tem que ser movido pela fé, tendo a cer-
teza de que o que pedir a Deus será atendido, e que ele encherá nosso 
coração de amor, alegria e esperança.
   Nós temos que entregar à Deus todas as nossas angústias e fra-
quezas. Temos que mostrar a Deus boa vontade, ser obediente, mostran-
do para Deus o nosso valor.
   Nosso valor não está nas roupas, na beleza, no tamanho, na cor 
da pele, nos bens que possuímos, mas sim no servir ao próximo, andar 
na verdade, pureza da alma, obediência e fé, isso agrada ao Senhor.
 
   
 

ALERTA DE DEUS
À NOSSA SAÚDE

  

 Levítico 3-17 - Estatuto perpétuo será durante as suas gerações, 
em todas as nossas moradas, gordura nenhuma nem sangue jamais co-
mereis.
   Será que Deus deu esse alerta somente ao povo antigo? Acho 
que não, você sabe porque Deus nos pede isso? Esse é o cuidado que 
Deus tem com o seu povo, ele quer um povo sábio, obediente e com boa 
saúde.
   Esse é um alerta a todos os que gostam de comer uma carne gor-
durosa, ou também as morcilhas que são feitas com sangue do porco.
   É Deus que nos governa, Ele é zeloso e nos aconselha, temos 
que ser agradecidos à Ele.
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   Mais um alerta:
   Levítico 11-7 e 8 - O porco porque tem as unhas fendidas e o 
casco dividido, mas não rumina, este vos será imundo, de sua carne não 
comereis, nem tocareis no seu cadáver.
   Esse alerta é de alguém que nos ama e quer nos proteger, pois 
veja quanta gordura há em um porco. Essa gordura entope as veias do 
coração ocasionando ataque cardíaco e derrame, e o porco é um animal 
sujo, come tudo o que vê na frente, inclusive fezes, o que deixa sua 
carne contaminada.
   Muitos criadores tratam bem aos seus porcos, mas a maioria 
lhes alimenta com qualquer coisa, pois não tem condições de comprar 
ração e lhes dar uma alimentação saudável.
   E Deus ainda alerta que sangue é vida, e não pode ser comido. 
Leia todo o capítulo de Levítico 11, e se instrua melhor.
   Deus nos deixou tantos grãos, verduras, legumes, e outras car-
nes mais saudáveis como o peixe e o frango, por isso se puder, evite a 
gordura e o sangue animal, pois só farão mal á sua saúde, siga os con-
selhos de Deus, pois Ele sabe o que fala.
 
   
 

ALERTA SOBRE
A IDOLATRIA

  

 Êxodo 20 - do 1 em diante
   Então falou Deus todas essas palavras:
   Eu sou o Senhor, teu Deus que te tirou da terra do Egito, da casa 
da servidão.
   Não terás outros deuses diante mim, não farás para ti imagens 
de escultura, nem semelhança alguma do que há em cima nos céus nem 
embaixo na terra, nem nas águas debaixo da terra.
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   Não as adorará, nem lhes dará culto, porque Eu, o Senhor teu 
Deus, sou Deus zeloso, que visito a iniquidade dos pais nos filhos até 
a terceira e quarta geração daqueles que me aborrecem, e faço mise-
ricórdia até mil gerações daqueles que me amam e guardam os meus 
mandamentos.
   Palavras de Deus:
   Quando clamares a Deus, a tua coleção de ídolos que te livre.
   Levá-lo-ás o vento, um assopro os arrebatará a todos, mas o que 
confiar em mim, herdará a terra e possuirá meu monte.
   A palavra de Deus é alimento para quem vive na verdade, é obe-
diente e leva a sério o que Deus alerta.
   Se Deus diz que idolatria é pecado, porque continuar violando a 
lei de Deus.
   Se formos obedientes na sua lei, ele saciará as nossas vontades e 
nos dará vida em abundância, nos livrará de todas as enfermidades, nos 
fará sábios, nos instruindo em toda a sua verdade, para que passemos 
esse alerta a todo o povo de fé, para que vivamos no amor que só o Se-
nhor tem para nos dar.
   Idolatrar imagens é seguir a sombra e a escuridão, não vamos 
dar amor e cultuar algo inexistente, pois as imagens são fabricadas pelo 
homem para semear a mentira e a desobediência a todo o povo mal in-
formado.
   Elas são feitas de madeira, ouro, prata, bronze, argila, plástico 
ou gesso, também são feitas medalhas para se pendurar no pescoço, ou 
papel de parede, todas completamente sem vida, algo inexistente, inca-
pazes de fazer um milagre, todo o povo inteligente sabe disso.
   Só quem pode fazer milagres em nossa vida é Deus, criador do 
céu, da terra e do mar e de tudo o que existe no mundo.
   Nenhuma imagem é capaz de curar um paralítico, ressuscitar 
um morto, abrir o mar vermelho como Deus fez. Pois com Ele é di-
ferente, coloque sua fé em ação, seja obediente, clame e Ele na hora 
atenderá ao seu pedido, pois tudo podemos naquele que nos fortalece.
   Pois se Deus é por nós, quem será contra nós, ou agindo Deus, 
quem impedirá?
   Antes de Jesus vir à terra, o povo fazia sacrifício para se livrar 
dos pecados.
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   Deuteronômio 17- do 2 ao 7 - Quando no meio de ti, em algu-
mas das tuas cidades,  achar algum homem ou mulher que proceda mal 
aos olhos do Senhor teu Deus, transgredindo a sua aliança, que sirva 
outros deuses e os adore, ou o sol ou a lua ou a todo o exército do céu, o 
que eu não ordenei; este seja denunciado, e sendo verdade que se fez tal 
abominação, então o homem ou a mulher que fez esse maleficio serão 
apedrejados até a morte, a mão da testemunha será a primeira a apedre-
já-las e depois o resto do povo.
   Você já imaginou se assim fosse feito até hoje, como existiriam 
poucas pessoas neste mundo, pois todos os idólatras seriam apedrejados 
até a morte.
   A lei está valendo até hoje, porém o castigo foi mudado, ao in-
vés de serem apedrejados, estão morrendo de outras maneiras, como 
assassinatos, acidentes, doenças incuráveis, terremotos, tsunamis, en-
chentes e muitos outros castigos, tudo pela falta de obediência à Deus.
   O pecado da idolatria está escrito na Bíblia, assim como mui-
tas instruções que Deus nos deixou, mas muitas pessoas não acreditam 
quando queremos colocar obediência em seus corações, riem e até nos 
metem a boca, ao invés de procurar na Bíblia e obter sabedoria, vendo 
que a idolatria é pecado.
   Porque apenas por curiosidade não pegam uma Bíblia e pro-
curem se instruir, é pela tua salvação, não sejam cabeça dura, cegos e 
surdos sem instrução, sejam inteligentes e encontrem as respostas que 
precisam, sem pedir auxílio e sem desfazer daqueles que estão fazendo 
a vontade de Deus.
   A gente auxilia conforme o nosso entendimento, mas depende 
da tua boa vontade aceitar o que está sendo ensinado. Mas de coração 
eu te digo, não perca a tua salvação optando pela idolatria ao invés de 
adorar a Deus.
   Aquele que não respeita as leis de Deus é transgressor, pois tro-
ca seu Criador por uma imagem sem vida, que não te dá conselhos, não 
te ouve, não te dá sabedoria e não caminha ao seu lado, tem que ser 
carregada, nosso Deus sim é verdadeiro e quando precisamos até nos 
carrega no colo.
   Não podemos ser idólatras, pois com certeza pereceremos, o 
povo de Deus tem que ser movido pela obediência e a fé.
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   Respeite nosso Deus, veja o que Ele nos diz:
   Isaías 45-7 - Eu formo a luz e crio as trevas, faço a paz e crio o 
mal, Eu, o Senhor, faço todas as coisas.
   Tenham cuidado e sejam obedientes, pois em sua palavra Deus 
Diz: ai daquele que cair nas mãos do Deus vivo.
   Eu não troco o meu Deus por nada existente neste mundo, e sou 
feliz com o meu Senhor, Ele me fortalece, guia meus passos, quando 
preciso algo clamo e ele me atende, pois o meu grande amigo e conse-
lheiro jamais me deixa faltar alguma coisa.
   Se me aconteceu tanta coisa e eu ainda estou aqui, é porque ele 
me ama, disso eu tenho certeza, eu não estou me engrandecendo, e sim 
sentindo orgulho em ter um amor  tão valoroso como o que Deus tem 
por mim.
   Ele me leva pelas mãos, me livra dos tombos, me faz forte, co-
rajosa, segura e determinada, sou amiga, conselheira, tenho amor ao 
próximo, ajudo conforme a minha condição.
   Sou uma filha verdadeira de Deus, fiel, leal e humilde, o que 
estou escrevendo com certeza vem de alguém grandioso, porque eu sou 
muito pequena e não tenho muita sabedoria, mas a grandeza de meu 
Deus me dá a orientação para que eu faça esse livro, pois Ele sabe que 
sou alguém que pode confiar.
   Sou leal no que faço e sincera no que digo, Sou uma escolhida 
do Senhor para ganhar a vida eterna por merecimento.
   Isaias 30-21 e 22 Quando te desviares para a direita e quando 
te desviares para a esquerda, os teus ouvidos ouvirão atrás de ti uma 
palavra dizendo: este é o caminho, andai por ele.
    E terás por contaminada a prata, que recobre as imagens, e o 
ouro que reveste tuas imagens de fundição, lança-las fora como coisa 
imunda e a cada uma dirás: fora daqui.
   Só Deus é o teu Senhor e te diz: Me chame quando precisar, 
estarei onde estiver para ficar contigo.
   Isaias 31-6 e 7 - Convertei-vos ó filhos de Israel, aquele de quem 
tanto vos afastastes, pois naquele dia, cada um lançará fora os seus ído-
los de prata e seus ídolos de ouro, que as vossas mãos fabricaram.
   Levítico 19-4  - Não vos virareis para os ídolos, nem vos farei 
deuses de fundição; Eu sou o Senhor vosso Deus.
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   Jeremias 2-5 - Assim diz o Senhor: que injustiça acharam vos-
sos pais em mim, para de mim se afastarem indo após a nulidade dos 
ídolos e se tornando nulos eles mesmos.
   Ezequiel 37-23 - Nunca mais se contaminarão com os seus ído-
los, nem com as suas abominações, nem com qualquer de suas trans-
gressões, livrá-los ei de todas as suas apostasias em que pecaram e os 
purificarei.
   Então, com tantos alertas sobre ídolos, temos que ter consci-
ência de que a idolatria é pecado, deixem de idolatrar qualquer tipo 
de imagem, sejam elas chamadas deuses, santos ou nossa senhora, não 
devem ter fé em objetos sem valor, inexistentes e sem vida.
   Deus promete tirar as nossas enfermidades e nos dar vida longa, 
mas somente se formos obedientes, pois aqueles que depositam sua fé 
em ídolos não serão dignos de suas promessas.
   Olha o que Deus fala aos adoradores de ídolos.
   Deuteronômio 31-17 e 18 - Nesse dia a minha ira se acenderá 
contra eles, desampara-los ei e deles esconderei o rosto para que sejam 
devorados, tantos males e angústias os alcançarão por se haverem vol-
tado a outros Deuses.
   Esse é o alerta de Deus do que vai acontecer com os idólatras.
   Josué 24-20 - Se deixares o Senhor e servires deuses estranhos, 
então se voltará o Senhor e os consumirá, depois de lhes ter feito o bem.
   Atos 17-29 - Sendo pois, geração eleita, não podemos pensar 
que a divindade é semelhante a outo e prata ou a pedras trabalhadas pela 
arte e a imaginação do homem.
   Nós, os escolhidos do Senhor, temos que respeitar o nosso cria-
dor e prestar atenção em todos os seus alertas e decretos, para termos 
uma boa vivência, sem doenças e tropeços.
   Olha sua promessa.
   Ezequiel 37-14 - Porei em vós o meu espírito e vivereis, então 
sabereis que eu o Senhor disse e o fiz, diz o Senhor.
   Aos obedientes, Deus cumpre todas as suas promessas existen-
tes na Bíblia, por isso adore somente a ele, não perca a sua salvação, 
pois o fim está próximo e quem não tiver fé e desobedecê-lo, será quei-
mado no fogo devorador.
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   Meu maior desejo é que todos possam fazer parte das promessas 
de Deus, sendo salvos por Ele, porém se forem condenados, a culpa 
será exclusivamente de cada um de vocês.
   Pois os pastores, missionários e as pessoas obedientes a Deus 
estão lutando para tirar o povo da ignorância, mas muitos não querem 
ouvir o que está escrito.
   Antes de duvidarem e criticarem leiam a Bíblia, quando se de-
pararem com tudo o que Deus fala sobre a idolatria vão se arrepender 
de não procurar instrução antes.
   Eu mesmo alertei várias pessoas nos ônibus, hospitais, nas pa-
radas de ônibus, consultórios médicos, mas alguns não gostaram do que 
falei, e até riram da minha cara, só peço a Deus que tenha misericórdia 
com eles.
   Sendo ou não evangélico, compre uma Bíblia, se instrua e se 
alerte nas leis de Deus, pois ela é a coisa mais correta, o maior tesouro 
que nos foi deixado por alguém que nos ama incondicionalmente, o 
nosso Deus e criador de todas as coisas.
   Jezebel é uma personagem bíblica que se casou com o rei Aca-
be, casando com ela, o rei se tornou idólatra, amando e idolatrando 
ídolos feitos pelas mãos de homens.
   Ela era tão má que mandou matar todos os profetes de Deus, e 
como castigo Deus disse à ela:
   Apocalipse 2-23 - Matarei todos os seus filhos, e todas as igrejas 
conhecerão que eu sou aquele que sonda mentes e corações, e vos darei 
a cada um segundo as suas obras.
   Pesada esta palavra.
   Olha, jamais aconteça a cada um de vós fazer o mal a quem quer 
que seja, pois de Deus ninguém se esconde, Ele está sempre alerta para 
nos dar o veredito final.
   Ele nos cobra segundo o mal que cada um fizer, se fizermos o 
bem, receberemos o bem, fazendo o mal, receberemos o mal.
   Pela desobediência do faraó, morreu o seu primogênito, pela 
desobediência de Jezebel, todos os seus filhos foram mortos.
   Por todo o mal que fizermos receberemos a paga, e idolatria é 
pecado grave.
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   Portanto, se tiveres qualquer tipo de ídolos em sua casa, de des-
faça deles enquanto é tempo, nosso Deus é justo e cobra de todos nós os 
erros cometidos, ele quer um povo obediente, pois toda a desobediência 
será cobrada, e os castigos serão diversos, a cada um Deus cobra da sua 
maneira, portanto não faça nada que desagrade ao nosso Deus.
 
   
 

AMOR - O SENTIMENTO
MAIS PRECIOSO

  O amor verdadeiro é o sentimento mais precioso que habita o 
coração do ser humano.
   Podemos ter muitos sentimentos, mas sem o amor o nosso cora-
ção é vazio.
   Sem amor viveremos nas trevas, pois o amor é a luz do mundo, 
a luz do conhecimento, do entendimento, da obediência e de todo o 
saber.
   O amor nos dá paz, segurança, tranquilidade, pois quem ama 
não transgrede a lei e os mandamentos de Deus.
   O amor nos ajuda a enxergar as necessidades do nosso seme-
lhante, pois o menos favorecido precisa que lhe estendamos as mãos.
   O amor não enxerga defeitos e sim qualidades, não olha a apa-
rência, mas a bondade de cada coração, o amor não difama, instrui no 
caminho da verdade, da justiça e do perdão.
   Faça como o bom samaritano, levante o caído, cure suas chagas 
e dê pão a quem tem fome.
   O amor é a chave da verdade; só o amor constrói.
   Amor é sentimento benigno e transformador, pois só o amor de 
Deus nos livra do ódio e do mau caminho, deixando-nos a sua verdade 
como tesouro único e verdadeiro.
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   O amor de Deus nos ensina que nem só de pão vive o homem, 
mas de toda a palavra que procede da boca de Deus.
   Amor é suprir a necessidade do que vive em falta, pois só quem 
não tem amor nega ajuda a quem precisa.
   Amor é enxergar além do nosso nariz, agindo como a vontade 
de Deus.
   Amor é sabermos que viemos para servir e não para sermos ser-
vidos.
   O amor é a boa semente semeada como dádiva de Deus.
   O amor é ensinarmos aos nossos filhos conforme Deus pede, 
pois foi Ele quem nos deu essas preciosidades, presente de alguém que 
nos ama verdadeiramente.
   Resumindo, amor é amar.
 
   
 

AMOR COM AMOR
SE PAGA

  

  Um dia desses, assistindo televisão, vi uma ação maravilhosa 
de uma senhora, que tomava aos seus cuidados meninas que precisavam 
de proteção, muitas delas grávidas dos próprios pais, que agindo como 
lixo, cometiam esse gesto insano, pecando contra seu próprio sangue.
   Deixando-se levar pelo inimigo destruidor, praticando ato de 
desamor, ferindo e destruindo a vida do ser que Deus deu a ele como 
gesto de amor incondicional para ser por ele amada e respeitada, para 
viver ao seu lado, e ser guiada no caminho da verdade de Deus, ins-
truindo e ajudando a seguir a lei de Deus, em sabedoria, obediência e 
perfeição.
   Porém Deus colocou no caminho delas aquela alma boa, que 
lhes estendia as mãos com amor e carinho, e cuidados especiais, tra-
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tando aquelas almas feridas, alimentando-as e ajudando-as a passar os 
momentos difíceis, mostrando a todos o amor e cuidado que tinha com 
aquelas meninas que tanto precisavam de ajuda, de uma alma boa que 
lhes estendesse as mãos, e graças a Deus encontraram aquele anjo de 
bondade e com amor ao próximo.
   É isso que Deus quer de seu povo, gestos de misericórdia.
   Isaías 58-10 e 11 - Se abrires tua alma ao faminto, e fartares 
a alma aflita; então a tua luz nascerá nas trevas e a tua escuridão será 
como meio-dia. O Senhor te guiará continuamente e fartará tua alma 
até em lugares áridos, e fortificará os teus ossos, serás como um jardim 
regado, e como um manancial cujas águas não faltam.
   Que linda promessa faz o Senhor a todo aquele que consola o 
aflito, saciando as suas necessidades e instruindo aqueles que tem fome 
de verdade e sede de justiça, o Senhor nos recompensa conforma as 
nossas ações.
   Salmo 92- 12 ao 15 - Os justos florescerão como a palmeira, 
crescerão como o cedro do Líbano. Plantados na casa do Senhor, flores-
cerão nos átrios do nosso Deus. Mesmo na velhice darão fruto, perma-
necerão viçosos e verdejantes, para proclamar que o Senhor é justo. Ele 
é minha rocha, nele não há injustiça.
   Nosso Deus é maravilhoso, como ele não há outro Deus.
   Percebe que grandes e lindas promessas Deus faz a todos os que 
andam no seu caminho, Deus torce pela nossa salvação.
   Seja justo com o seu Deus, cada gesto de justiça leva a outro.
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AO DEUS DE TODAS
AS COISAS

  Eu sou forte;
   Porque meu Deus é minha rocha e fortaleza.
   Eu sou livre para seguir o seu caminho;
   Porque o Senhor Jesus deu a sua vida por mim.
   Eu sou feliz;
   Porque fiz do Senhor a minha felicidade.
   Ando na luz;
   Porque o senhor Jesus é a luz do mundo.
   Vivo na verdade e no bom caminho;
 
  Porque Jesus é o Caminho, a Verdade e a Vida.
   Caminho sem vacilar;
   Porque o Senhor firmou os meus passos.
   Tenho fé;
   Porque o Senhor me deu a medida da fé que preciso.
   Amo a Deus acima de tudo;
   Porque é meu dever amá-lo com todas as minhas forças, com 
toda a minha alma e com todo meu entendimento.
   Amo ao meu próximo como a mim mesmo;
   Porque Deus é Amor.
   Sei respeitar;
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   Porque o Senhor me deu o respeito que é devido.
   Ando na retidão do caminho,
   Porque o Senhor Guia os meus passos.
   Sigo a estrada estreita;
   Porque longo é o caminho da perdição.
   Sigo os mandamentos de Deus;
   Porque a sua palavra é verdade.
  Amo ao meu Deus;
   Porque ele me amou primeiro.
   Vivo para servi-lo;
   Porque ele não deixa me faltar nada.
   Busco sua presença;
   Porque é impossível viver sem seu amor.
   Caminho ao seu lado;
   Porque ele não solta a minha mão.
   Busco Nele todas as coisas;
   Porque Ele é o Deus do impossível.
   Me alegro em sua presença;
   Pois sem ele eu não sou nada.
   Engrandeço o seu nome e o glorifico, com meu amor e minha fé;
   Porque sem fé, é impossível agradar a Deus.
   Procuro respeitar todos os seus mandamentos e leis;
 
  Porque Jesus não veio para revogar as leis, e sim para ensinar-
-nos a cumpri-las e respeitá-las.
   Creia você, o que Deus disse e fez jamais mudará;
   Porque Ele é o Senhor de todas as coisas.
   O meu amor por Ele é tão grande que não cabe dentro de mim.
   Quando clamo a Ele sempre me responde na hora.
   Tenho recebido de Deus bênçãos e vitórias sem limites, Ele é 
maravilhoso.
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   E nesse livro, o que eu quero é mostrar o meu agradecimento ao 
grande e soberano Deus.
   Obrigado meu Deus pelo seu amor, bondade e misericórdia que 
tens comigo, e obrigado pelo seu perdão.
   Obrigado pela família que me deste.
   Obrigado pela minha, meu salário, minha saúde e alimento.
   E principalmente pela minha vida, por ter me ressuscitado por 
duas vezes e por ter sido meu anjo da guarda e me livrado da morte.
   Eu te amo meu criador, em espírito e bondade.
   Mais uma vez te agradeço, meu zeloso e amável Deus.
 
   
 

ASILO, A MORTE
DA DIGNIDADE

  

 Temos muitos asilos cheios de pais, mães, avós abandonados 
sem proteção, amor e carinho. Pessoas valorosas que criaram seus fi-
lhos ou netos com muito amor, embalaram seus sonos, protegeram, de-
ram de comer, muitas vezes se sacrificando para criá-los, mães que os 
carregou no ventre por nove meses, passaram noites em claro, fizeram 
o possível e o impossível por eles.
   E agora depois de velhos, muitos filhos e netos, por falta de tem-
po, ou de amor no coração, os colocam nos asilos, ou casa de idosos, 
abandonados, ás vezes mal cuidados, muitos nem sequer vão visita-
-los, lhes dar um abraço, conversar, levar um alimento que eles gostam 
de comer, simplesmente querem se ver livres deles, não se importando 
com a sua vida e dignidade.
   Filhos e netos, não façam isso, cuidem com muito amor de 
quem lhes criou, ajudem no que puderem não deixem passarem neces-
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sidades, não os abandonem em asilos, pois é isso que Deus quer, pois se 
Ele disse para amarmos ao próximo como a nós mesmos, imaginem o 
quanto Ele quer que amemos a quem nos criou e sempre nos protegeu, 
devemos obedecê-lo, pois é um mandamento.
   Caso não tenha outro jeito a não ser coloca-los num asilo, visi-
te-os, leve à eles o alimento, um carinho, um abraço, uma boa conversa, 
muito amor, não os abandone, faça de tudo para se sentirem bem e dig-
nos.
   Quem não tem parentes em asilo, também quando puder vá vi-
sita-los, leve alimentos um presentinho, um abraço, com certeza eles se 
sentirão bem e agradecidos.
   Eu ás vezes visito o Lar da Vovó, vá visitar você também.
 
   
 

BÍBLIA ? LEIA E OBEDEÇA
  

 A Bíblia é a história viva, que em todo o seu conteúdo, Deus 
nos faz pedidos de obediência, nos mostrando fatos que confirmam sua 
palavra.
   Ela nos trás exemplos do que acontecia com o povo que não 
obedecia a voz de Deus, como testemunhos, mandamentos, estatutos, 
decretos, preceitos, juízos e leis, as quais não deixaram de existir, por-
que Jesus não veio revogar a lei, porém cumprir.
   Quando o povo pecava contra Deus, ele os entregava aos inimi-
gos que os dizimavam, ou a reis que os escravizavam. Só eram libertos 
quando clamavam a Deus e voltavam a obedecê-lo e andarem nova-
mente em seu caminho.
   Andar realmente no caminho de Deus, é jogar fora os caminhos 
da perdição, é seguir a lei de Deus e cumpri-la.
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   Sem prostituição, sem roubos, sem adultério, sem assassinatos, 
sem idolatria, tem que amar a Deus com toda a sua força, tua alma e 
entendimento.
   E amar a Deus sobre todas as coisas e ao próximo como a ti 
mesmo, respeitando o que Deus pede nos seus mandamentos.
   Não podemos ser egoístas, orgulhosos e sem misericórdia, te-
mos que ser pacientes, perdoadores, sem avareza e com amor ao próxi-
mo.
 

CAMINHE COM DEUS
  

 Nós temos que perseverar na lei de nosso Deus, sendo fiéis, de-
terminados e obedientes, pois Deus ama os filhos sábios, devotados e 
perseverantes.
   Temos que ser perfeitos, íntegros, corretos em toda a lei de Deus, 
termos boa vontade e seguirmos o caminho da verdade com muita fé.
   Não devemos ser como as ondas do mar, que impelidas pelo 
vento andam pra lá e pra cá, temos que ser porto seguro, sabendo que 
Deus está no comando.
   Lucas 4-18 - O espírito de Deus está sobre mim, por que me un-
giu para evangelizar os pobres. Ele me enviou para proclamar liberdade 
aos cativos e restauração da vista aos cegos e para por em liberdade os 
oprimidos.
   Nós temos que ter gestos de amor com o próximo, nos portar 
como filhos de Deus, sendo agradáveis e fazendo a vontade de Deus.
   Todo o homem deveria ser leal e agradável a Deus, se converter, 
se batizar, mas são poucos os devotos verdadeiros, a maioria é frio, sem 
regras e sem princípios.
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   Para muitos mais vale sentar em um bar para beber, ou fazer 
festas com os amigos, do que dedicar à Deus um pouco do seu tempo, 
para um momento de louvor e adoração.
   O povo não está entendendo que todos os castigos que estão 
vindos, as doenças incuráveis, acidentes e todo o cataclismo que está 
acontecendo são porque o povo está distante de Deus, sendo teimoso e 
desobediente.
   É povo idólatra, povo que frequenta a igreja evangélica e outras 
religiões, não tomam uma posição, não sabem o que querem, o povo 
tem que ter fé e se posicionar, pois Deus não vai perder tempo com 
quem não sabe o que quer.
   Alguns são indecisos pela falta de fé, de determinação, pois fre-
quentar duas religiões diferentes não quer dizer que se você não se sal-
var em uma vai se salvar na outra, a situação vai continuar a mesma, se 
você for de pouca fé, pecador e desobediente.
   Como Deus vai entender o coração e a vontade desse povo, ou 
somos de Deus ou do diabo, façam a escolha certa antes que seja tarde, 
pois só há dois caminhos, o da salvação ou da condenação.
   Andando no caminho de Deus estaremos blindados, pois carre-
garemos um escudo protetor e o mal jamais nos alcançará, firme os pés 
na rocha forte, a palavra de Deus é consolo e abrigo.
   Então deitarás e dormirás em paz, com a certeza que estará bem 
guardado e protegido, por mãos fortes e protetoras e por olhos que como 
chamas de fogo jamais te deixarão andar nas trevas.
   Deus é sabedoria absoluta, e sua companhia e proteção são tre-
mendas, por isso não precisamos de um Deus ou santo feito de pedra, 
madeira, barro, gesso ou qualquer outro material, nem de medalhas ou 
igrejinhas de santo no quintal, tudo isso é engano, só precisamos cami-
nhar com Deus.
   Se um dia tiverem a dignidade de contemplar Deus, verá que a 
luz que ele transmite quase te cegará e sua grandeza te deixará boquia-
berto, e verás que perdeu tempo adorando algo sem vida, feito pelas 
mãos do homem, algo que nunca pode te contemplar, te seguir, conver-
sar contigo, realizar teus pedidos, te abraçar, e te dar amor.
   Aí pensará, como pode renegar o amor do Deus verdadeiro, o 
qual te deu as bênçãos e curas que recebeste, e que embora você amasse 
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a outros deuses sem vida, teve misericórdia de ti e não levou em conta 
a sua ignorância, te ajudando e protegendo.
   Pensem que quando aquela santa foi encontrada no mar por pes-
cadores, foi porque não tinha muito valor, pois se tivesse, não teria sido 
degolada e jogada ao mar, abram os olhos, pois muitos não conhecem o 
valor de Deus, para trazerem para dentro de casa uma obra morta.
   O que receberá o idólatra só Deus sabe, pois é Ele que julgará o 
povo, e existe imenso número de pessoas negligenciando a Deus.
   Aos que forem gratos, obedientes, Ele dará o melhor em cura, 
bênçãos e vitórias, pois foi Deus quem soprou o fôlego da vida em nos-
sas narinas.
   Josué 23-16 - Quando violares a aliança que o Senhor vosso 
Deus vos ordenou e fores a servir outros deuses e adorar, então a ira do 
Senhor se acenderá sobre vós e logo perecereis.
   Você sabia que o povo idólatra sacrificava seus filhos, queiman-
do-os vivos para os ídolos.
   Salmos 106-36 ao 38 - Deram culto aos seus ídolos aos quais se 
lhes converteram em laço; pois imolaram seus filhos e filhas aos demô-
nios e derramaram sangue inocente de seus filhos e filhas que sacrifica-
ram aos ídolos de Canaã; e a terra foi contaminada com sangue.
   Salmos 115-3 ao 8 - No céu está o nosso Deus, e tudo faz como 
lhe agrada. Prata e ouro são os ídolos deles, obras das mãos dos ho-
mens; tem boca mas não falam; tem olhos mas não veem; tem ouvidos 
mas não ouvem, tem narizes mas não cheiram. Suas mãos não apalpam, 
seus pés não andam, som nenhum lhes sai da garanta. Tornem-se seme-
lhantes a eles os que os fazem e todos os que neles confiam.
   Se os ídolos são obras mortas, então os que os fizeram e os que 
confiam neles também são considerados mortos, na fé, no amor e nas 
ações.
   Só Deus é o verdadeiro caminho.
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CASTIGO PELA IDOLATRIA
  

 Os povos se viraram para a idolatria.
   E mais uma vez Deus teve que escolher alguém temente a Ele 
para separar do meio dos idólatras, e o escolhido foi Abrão, o qual foi 
mandado para outro lugar.
   Gênesis 12- 1 Ora, disse o Senhor a Abrão “sai da tua terra, da 
tua parentela e da casa do teu pai, e vai para a terra que te mostrarei”
    2 De ti farei uma grande nação e te abençoarei e engrandecerei 
o teu nome, e tu serás uma benção.
   3 E abençoarei os que te abençoarem, e amaldiçoarei os que te 
amaldiçoarem, em ti serão benditas todas as famílias da terra.
   Deus promete a Abrão a terra de Canaã
   Gênesis 17 do 1 em diante - Deus muda o nome de Abrão para 
Abraão e lhe diz que sua descendência seria escravizada por quatrocen-
tos anos.
   E assim aconteceu, o povo foi cativo no Egito, mas Deus levan-
tou Moisés e Arão para livrar o povo de Deus da escravidão.
   Depois de Deus enviar muitas pragas devido à desobediência 
e teimosia do faraó em não deixar o povo ir embora, Deus mandou a 
última praga que foi a morte de todos os primogênitos, após perder seu 
único filho, o faraó deixou o povo sair.
   O povo foi liberto com suas famílias e muita riqueza.
   Porém após o povo ter sido liberto, empreendendo uma longa 
caminhada, o faraó arrependido de tê-los libertado, saiu atrás para tra-
zê-los de volta, pois havia deixado partir seus escravos e não teria mais 
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quem construísse suas cidades, pois o povo de Deus trabalhava para o 
faraó sem ganhar nada, abaixo de chicote, muitas vezes até á morte.
   E assim foi o faraó disposto a recuperar seus escravos, quando 
o povo notou que atrás vinham o faraó e seus guerreiros, na frente se 
depararam com o mar Vermelho e se sentiram encurralados, ficando 
muito apreensivos.
   Porém vendo seu povo encurralado, Deus com seu imenso po-
der abriu o mar para que o povo cruzasse, após cruzarem o mar se fe-
chou e o faraó e seus guerreiros não conseguiram mais segui-los, sendo 
em parte arrastados pelas águas.
   Após Moisés libertá-los, em terra seca, Deus caminhava á frente 
de seu povo, á noite como coluna de fogo e de dia como nuvem som-
breira, devido ao sol escaldante do deserto, e assim seguiam tranquilos.
   Porém ao sentir-se livre, o povo se virou para a idolatria, pois 
havendo Moisés subido ao monte Sinai para conversar com Deus, o 
povo achou que ele estava demorando para voltar, e pediu a Arão que o 
mesmo fizesse deuses para que andassem em sua frente.
   Êxodo 32 do 1 em diante - Disse-lhes Arão: “Tirai as argolas 
de ouro das orelhas de vossas mulheres, vossos filhos e vossas filhas e 
trazei-nos.
   Então todo o povo tirou das orelhas as argolas e trouxe a Arão e 
ele trabalhou o ouro com buril e fez dele um bezerro de ouro.
   O povo ficou feliz e Arão edificou um altar ao bezerro, enquanto 
o povo comia e se divertia disse Deus a Moisés “vai, desce pois o teu 
povo se corrompeu e desviou do caminho que eu lhes havia ordenado” 
e continuou “agora pois, deixa-me, para que se acenda contra ele o meu 
furor e o consuma”.
   Moisés desceu e vendo o que havia acontecido disse “quem é do 
Senhor venha até mim”.
   “Cada um cinja a espada sobre o lado, e passai e tornai a passar 
sobre o arraial de porta em porta e mate cada um a seu irmão, ao seu 
vizinho e seu amigo”, e naquele dia uns três mil homens caíram, tudo 
pela sua desobediência e idolatria.
   Aqui mais um castigo pela desobediência e idolatria.
   Números 25 do 1 em diante - Habitando Israel em Sitim, o povo 
começou a se prostituir com as filhas dos moabitas.



–  71  –

A verdade de Deus e a violação da aliança eterna

   Estas os convidaram ao sacrifício de seus deuses, o povo comeu 
e inclinou-se a esses deuses, e a ira do Senhor acendeu-se contra Israel.
   Disse Deus a Moisés: “toma todos os chefes desse povo e enfor-
ca-os diante do Senhor ao ar livre, e a ardente ira do Senhor se afastará 
de Israel”.
   Esses enforcamentos aconteceram porque o povo de Deus foi 
adorar e prestar sacrifício ás imagens cultuadas por outros povos, sendo 
assim, os chefes do povo de Deus foram enforcados pela sua desobedi-
ência.
   A todos os adoradores de imagens, santos ou deuses feitos pela 
mão do homem, não tem nenhum valor diante perante o nosso Deus 
vivo, são apenas uma simulação de algo inexistente.
   Se Deus agiu assim com o povo antigo, por causa da idolatria 
mandou enforcar os chefes das tribos, pense bem quem são os cabeças 
dos idólatras de hoje, os incentivadores da idolatria, pois deve existir 
alguém que faça isso.
   Oséias 4-6 - O meu povo está se perdendo porque lhe falta o 
conhecimento, porque tu sacerdote rejeitaste os ensinamentos, também 
eu te rejeitarei para que não sejais mais sacerdote diante de mim, visto 
que te esqueceste da lei do teu Deus, também eu me esquecerei de teus 
filhos.
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COMO SE APRESENTAR
PERANTE DEUS

  

 Como devemos nos apresentar a Deus dentro de uma igreja.
   Á muitos anos, um pastor muito querido nos deu esta instrução 
para nos vestirmos corretamente.
   Não usar roupas muito curtas, transparentes, decotadas demais, 
não muito ligadas ao corpo, nem de alcinhas, nem comparecer de ber-
muda, temos que nos vestir com recato, como bons cristãos. E prestar 
atenção na leitura bíblica, para ter entendimento na instrução.
   Algumas meninas são meio sem ouvidos, eu mesma tenho uma 
que se eu me descuidar um pouco, lá vai ela com o telefone escondido, 
isso é errado, mas para elas é natural, eu fico até com vergonha de aler-
tar, mas devagar chegamos longe.
   Nós temos que colocar nessas cabecinhas que respeito e obedi-
ência são agradáveis á Deus, e que estamos chegando ao fim dos tem-
pos e se formos pegos em desobediência seremos cobrados, nossos atos 
definirão nossa salvação ou condenação, e que o povo de Deus tem que 
fazer a diferença.
   1 Crônicas 16-8 - Rendei graças ao Senhor, invocai seu santo 
nome, fazei conhecido aos povos seus feitos.
   Olha, não tenha medo de seguir o que Deus deixou para nosso 
aprendizado, você só pode ter medo de estar num bar bebendo ou num 
bailão onde a droga e a pouca vergonha correm soltas.
   Deus alerta que seus mandamentos não são pesados, e que te-
mos que ser obedientes, pois somos o pó da terra ou barro, e temos que 
ser moldados, e só tem um oleiro capacitado a nos moldar, o Senhor 
Jesus Cristo.
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   Deixe Jesus trabalhar em sua vida, pois através dele terá o co-
ração mudado, para viver uma vida digna, e ser povo separado, uma 
geração eleita.
   Romanos 15-4 - Pois tudo o que outrora foi escrito, para o nosso 
ensino foi escrito; a fim de que pela paciência, e pela consolação das 
escrituras tenhamos esperança.
   Onde está a paciência do povo para estudar uma Bíblia e ter 
conhecimento das escrituras de Deus. Temos que tomar conhecimento 
do Velho e do Novo Testamento, conciliando os dois para que possamos 
ter um aprendizado completo.
   Deuteronômio 4-2 - Nada acrescentarei a palavra que vos man-
do, nem diminuireis dela, para que guardeis os mandamentos do Senhor 
vosso Deus, que eu vos mando.
   Deus nos ama de tal maneira, que não olha a nossa aparência 
e nossos defeitos, olha o interior de nosso coração, porque o seu amor 
supera tudo.
   Também temos que ter por ele o mais puro amor, que ultrapasse 
todas as barreiras. A palavra de Deus é a mais pura e límpida verdade, e 
tenho certeza absoluta de que Ele caminha ao lado daquele que possui 
uma fé verdadeira e inabalável.
   Samuel 2-2 e 3 - Não há santo como o Senhor, porque não há 
outro igual a ti, e rocha não há nenhuma como o Nosso Deus. Não mul-
tipliqueis palavras de orgulho nem saiam coisas arrogantes de sua boca.
   Porque o Senhor é o Deus da sabedoria, e pesa todos os feitos 
na balança, o arco dos fortes é quebrado, porém os débeis cingidos de 
força.
   O amor de Deus por nós é único, Ele enviou seu filho único para 
se sacrificar por nós, para que tivéssemos a salvação.  Jesus fez aliança 
inviolável entre nós e Deus com o seu próprio sangue.
   Então me digam, esse amor não é o maior amor do mundo? Por-
que muita gente se nega a frequentar uma igreja e buscar essa verdade 
para salvar sua alma.
   Jesus te chama, vem fazer parte desta Aliança e ter tua vida mu-
dada, a obediência faz a diferença, e a união faz a força.
   É hora de seguir o caminho da verdade, sem violação de man-
damento, firmando os pés na rocha, na fortaleza segura, e os ventos do 
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mundo jamais te derrubarão. Porém quem firmar os pés na areia, os 
ventos fortes o derrubarão, e grande será o estrondo, pois só sobrevive 
aquele que anda no caminho da verdade, esse jamais cairá.
   Todo aquele que é instruído para servir, jamais voltará ao peca-
do, pois a luz da verdade será o seu caminho.
   Aquele que se instrui na Bíblia terá conhecimento de tudo o que 
vem da boca de Deus, e tendo teor absoluto da verdade, jamais voltará 
atrás, pois encontrou um tesouro verdadeiro, capaz de mudar o proce-
der, sendo obediente jamais voltará ás trevas, que o mundo oferece ao 
desobediente.
 
   
 

CONSELHO
  

 Jovem, quando quiseres um bom conselho, procure seus pais, 
senão der certo, procure a uma pessoa mais idosa.
   Muita gente diz que se conselho fosse bom seria vendido, mas 
eu afirmo que a pessoa idosa tem mais conhecimento e muitos sentem 
prazer em aconselhar.
   Eu ouço com paciência e silêncio, pois mais vale o silêncio das 
palavras do que a insensatez de falar demais.
   Vamos contribuir com o que sabemos, pois nascemos para ser-
vir, assim age uma boa alma.
   O valor de cada pessoa está na obediência á Deus e aos pais, e 
no amor que temos a Deus, ao próximo e a nós mesmos.
   Aja hoje, pois amanhã pode ser tarde demais, pois tem um pro-
vérbio que diz: Nunca deixe para amanhã o que pode ser feito hoje.
   Deus quer que sejamos obedientes, mas como não confia em 
muitos que prometem e não cumprem, ele diz:



–  75  –

A verdade de Deus e a violação da aliança eterna

   2 Coríntios 11-3 - Mas receio que assim como a serpente en-
ganou a Eva com sua astúcia, assim também seja corrompida a vossa 
mente e se aparte da simplicidade e pureza devida á Cristo.
   2 Coríntios 11 - 14 e 15 E não é de admirar porque o próprio 
satanás se transforma em anjo de luz
   Portanto, não e surpresa que os próprios ministros finjam que 
são ministros da justiça. O fim deles será conforme as suas obras
   Muitas pessoas não acreditam em certas coisas, mas é só pegar 
a Bíblia e confirmar, essa é a palavra de Deus, não duvidem, pois ele é 
justo e santo.
   Deus ama aquele que atende seu chamado e dá valor á sua pala-
vra.
   Também tem muitos sem entendimento que não acreditam em 
Deus, acham que Ele é apenas um mito, uma lenda, pura fantasia ou 
devaneios.
   Eu confio em Deus, Ele sempre me ouve e atende e usa de mi-
sericórdia para comigo, eu o amo imensamente.
   O amor de Deus por nós é tão grande que ultrapassa qualquer 
barreira, um amor incondicional e de grandeza tremenda.
   Por isso temos que frequentar uma igreja, dedicando á Deus 
todo o louvor e adoração, ficando alerta na pregação para um apren-
dizado valoroso, recebendo em seu coração tudo o que vem de Deus, 
lendo a Bíblia e colocando em prática tudo o que está escrito, pois ela é 
a verdade divina expressa em linguagem humana.
   O povo sem interesse vive na cegueira espiritual, pois ainda não 
encontrou a luz em seu caminho, mas devemos lutar e ensinar a eles a 
verdade que salva.
   Eu luto pelos meus, e graças a Deus me sinto vitoriosa, pois 
devagarinho vou ganhando eles pra Jesus, falta um, mas com a graça de 
Deus eu também o ganharei.
   Deus é justo e jamais deixará de me atender, pois conhece o meu 
amor por ele e a grandeza da minha fé.
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CUIDADO COM
O JULGAMENTO

  Hoje em dia os heróis são considerados bandidos, e os bandidos 
heróis, cuidado com o julgamento, pois toda a língua ferina e difamado-
ra, e todo o mal dizente passará pelo tribunal de Cristo e de Deus, para 
a salvação ou a condenação.
   Temos que respeitar uns aos outros, ser amigos responsáveis, 
que a ninguém julga sem antes se analisar e ver se não está fazendo as 
mesmas coisas que condena.
   Este mundo está tão corrompido, que as pessoas estão se achan-
do no direito de julgar ao seu próximo, colocando-se no lugar de Deus, 
Ele é o único que pode julgar, mas o povo está se achando no direito de 
fazer a parte de Deus e Ele está muito aborrecido com tudo isso.
   Deus é tão inigualável, tão maravilhoso e tão digno, que apesar 
de todos os nossos erros, ainda nos oferece o perdão.
   Porém para isso acontecer, temos que ter o verdadeiro arrepen-
dimento e um coração disposto a viver no caminho da verdade e da jus-
tiça, amando e sendo obediente a Deus divinamente poderoso e santo, e 
ao seu próximo, respeitando á Deus sem violação dos seus mandamen-
tos. Eu tenho notado que o povo não está nem aí para Deus.
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DÊ A DEUS
O QUE É DE DEUS

 

 Nós não podemos mais viver na ignorância, o povo de Deus tem 
que ter o saber, viver como pessoas santas com toda a fidelidade. Deus 
nos trata como filhos amados, e como filhos, temos que obedecer ao 
nosso Pai que está no céu.
   Nós não podemos ser violadores dos mandamentos de Deus, 
nem de suas alianças eternas.
   Se deixarmos alguma coisa para trás temos que prestar contas 
a Deus, tudo o que ficou escrito na Bíblia Sagrada, temos que estudar 
com muita atenção, respeitando as leis de Deus, mostrando a ele que o 
amamos, sendo fiéis e obedientes, pois Ele quer um povo santo.
   Josué 1-8 - Não cesses de falar desse livro da lei, antes medita 
nele de dia e de noite, para que tenhas cuidado de fazer segundo tudo 
quanto nele está escrito, então farás prosperar o seu caminho e serás 
bem sucedido.
   Nós temos que prestar atenção em tudo o que é pregado e em 
tudo o que lemos, para termos um bom aprendizado.
   Lucas 16-16 A lei e os profetas vigoraram até João, desde esse 
tempo vêm sendo pregado o Evangelho do reino de Deus, e todo o ho-
mem se esforça para entrar nele.
   Olha aqui como Deus alerta, pois é mais fácil passar o céu e a 
terra, do que cair um til sequer de sua lei.
   Se Deus se expressa dessa maneira em Lucas, é porque a sua lei 
continua em vigor até os dias de hoje.
   Veja o que Jesus nos diz:
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   Mateus 5-17 e 18 - Não penseis que vim revogar as leis e os 
profetas, não vim revogar, vim para cumprir, porque em verdade vos 
digo, até que o céu e a terra passem, nem um i ou um til jamais passará 
da lei até que tudo se cumpra, portanto a Deus devemos obediência.
   Aqui Jesus nos alerta.
   Mateus 5-19 - Aquele, pois que violar um destes mandamentos, 
posto que dos menores e assim ensinar aos homens, será considerado 
mínimo no reino dos céus, aquele porém que os observar e ensinar, esse 
será considerado grande no reino dos céus.
   Nós não podemos instruir em uns mandamentos e sermos relap-
sos em outros, pois Deus nos diz que devemos pregar tudo o que está 
escrito na Bíblia Sagrada.
   Não há palavras para expressar a grandeza de nosso Deus, Ele 
é maravilhoso, poderoso, único e divinamente santo, sem ele nada so-
mos, precisamos de sua presença para viver, e se formos obedientes e 
tementes a Deus, Ele jamais nos abandonará.
   Um Deus com essa grandeza tem que estar sempre presente em 
nossa vida, em nosso coração e em nosso pensamento. Quando estamos 
tristes, Ele é a alegria, se estamos cansados, nele descansaremos, se 
estamos fracos Ele nos fortalece, guia nossos passos e tira as pedras do 
nosso caminho, pois a lei do Senhor é perfeita e restaura a alma, alegra 
nosso coração e ilumina nossos olhos, sendo fieis, descansaremos em 
paz.
   Salmo 22-10 - A ti me entreguei desde o meu nascimento, desde 
o ventre de minha mãe, Tu és meu Deus.
   Hoje eu entendo Senhor que desde o meu nascimento já havia 
me tomado em suas mãos, pois nasci morta, porém me devolveste a 
vida para ser tua serva e falar de tuas maravilhas, pois és Deus santo e 
poderoso digno de glórias e honras.
   Salmo 26-14 - A intimidade do Senhor é para os que o temem, 
aos quais ele dará a conhecer a sua aliança.
   Senhor amado, só tu pode firmar os meus passos, sendo a minha 
rocha, a minha fortaleza, se não fosse o amor que tens por mim, eu já 
teria dormido o sono da morte, onde tudo se transforma em nada, sendo 
apenas escuridão sem salvação.
   Porém me ensinaste o teu caminho e a tua verdade que salva, 
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e da vida em abundância, me ensinando a viver no seu amor. Eu vivia 
sem rumo e sem entendimento, porém o Senhor me ensinou o caminho 
da salvação, e firmou os meus passos, preencheu o meu vazio, me ensi-
nou o caminho do amor e da justiça, e fez morada em meu coração.
   Só o Senhor é capaz de fazer mudança naquele que o aceita 
com amor e respeito, transformando-nos de um vaso velho e quebrado, 
em um novo vaso usado em suas mãos, pois és o nosso Deus, que nos 
transforma em novas criaturas, nos dando um novo coração.
   Salmo 18-6 - Na minha angústia invoquei o Senhor, gritei por 
socorro ao meu Deus. Ele de seu templo ouviu a minha voz e meu cla-
mor lhe penetrou os ouvidos.
   Todos os fiéis que clamarem ao Senhor, chamando pelo seu 
nome, serão prontamente atendidos, pois Ele é o Deus que nos sara.
 
   
 

DEPOIMENTO
 

 Meu Deus, o que vem do mundo não me atrai, não necessito de 
atrativos para encantar meus olhos, sou simples, humilde, leal ao meu 
Deus, tenho compaixão pelo necessitado, meu prazer é servir ao meu 
próximo de coração, isso me dá paz de espírito.
   Tudo o que eu peço á Deus Ele me dá, eu não tenho necessidade 
de luxo, estou contente com o que tenho, meu maior tesouro é a verdade 
de Deus e a minha fé, pois para uma vivência tranquila é só ser obedien-
te a Deus, e ele supre as nossas necessidades, nos dá paz, caminha ao 
nosso lado e cumpre as suas promessas.
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DERRAMAMENTO
DO ESPÍRITO

  

 Provérbio 1-23 - Atentai para a minha repreensão, eis que derra-
marei copiosamente para vós o meu espírito, e vos farei saber as minhas 
verdades.
   Hoje se deparamos com um povo que se nega a ouvir a palavra 
de Deus, se fazem de surdos, não aceitam conselho nem reprovação, se 
fosse um povo esforçado, saberia que tudo o que Deus pede é para o 
nosso bem.
   Provérbio 1-3 - Para entender a sabedoria e o ensino, para enten-
der a palavra de inteligência.
   Provérbio 1- 5 e 6 - Ouça e sábio e cresça em prudência, e o 
instruído adquira habilidade para entender provérbios e parábolas, as 
palavras e enigmas dos sábios.
   Para termos sabedoria, temos que ser pacientes, colocando a 
nossa fé e obediência em ação. Pois quem não tem paciência e determi-
nação, jamais terá entendimento da verdade de Deus.
   Pois tudo o que vem de Deus é tesouro único, que serve para 
colocar entendimento em cada um de nós para nós, nos fazer sábios e 
tementes a Deus, pois um povo com sabedoria faz a diferença.
   Deus nos ama e quer que façamos tudo conforme sua lei manda.
   Provérbios 4-11 ao 13 - No caminho da sabedoria te ensinei, e 
pelas veredas da retidão te fiz andar, em andando por ela, não se emba-
raçarão os teus passos, se correres não tropeçarás.
   Todo o sábio tem o conhecimento de que andando ao lado de 
Deus estará protegido e bem guiado, que nada de ruim acontecerá, pois 
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o caminho do bem é a verdade que sai da boca de Deus, é só seguir.
   Aceite a instrução de Deus, ela está na Bíblia para te fazer mere-
cedor das promessas Dele. Pois a Bíblia é história viva, leia e se instrua 
em sua palavra, e viverá em paz.
 
   
 

DESOBEDIÊNCIA
É MAU CAMINHO

  

 Nós não podemos violar as alianças e leis de Deus, precisamos 
ser obedientes em tudo o que Ele nos pede.
   A desobediência corre solta como um rastilho de pólvora e ca-
minha para a destruição e devassidão moral, temos que dar um basta 
nisso tudo, ajudando a instruir esse povo que ignora o conteúdo da Bí-
blia, não despreze a lei do teu Senhor, se assim fizeres ele te repreende-
rá.
   Ezequiel 17-19 - Portanto assim diz o Senhor Deus: tão certo 
como Eu vivo, o meu juramento que desprezou e a minha aliança que 
violar, isto farei recair sobre sua cabeça.
   Aí eu pergunto, quem és tu ó homem, para se achar tão sábio 
e renegar a lei do Deus vivo, não esqueça que és pó da terra, se curve 
diante de teu Deus em oração e peça clemência pela falta cometida.
   Esconda teu rosto, não te exalte e te humilhe perante Deus, te 
arrependa, pois ele é justo e te perdoará.
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DEUS ATENDE O JUSTO
  

 Certo dia em minha oração elevada ao Senhor, pedi sabedoria e 
prontamente fui atendida. Quando levantei meus joelhos do chão, pe-
guei minha bíblia e li, veja a resposta que Deus me deu.
   O temos em Deus é o princípio do saber, e o apartar-se do mal o 
entendimento.
   Resposta sábia, atendida na hora pelo Senhor que amo e adoro.
   Então agradeci: Obrigado meu Deus, eu te agradeço com toda 
a minha alma, pela bondade que tens por mim, por ser esse Deus justo, 
misericordioso e fiel.   
   Muitos me acham egoísta quando digo que Deus é meu, eu me 
acho justa, pois todo mundo tem que se esforçar e buscar Deus para si.
   Nossa obrigação é respeitar a Deus, mas o povo anda tão lento, 
e querem que as coisas se realizem sem nenhum esforço.
   Mas fica o alerta, muitos serão chamados, mas poucos escolhi-
dos.
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DEUS É MARAVILHOSO
COMIGO

  

 Ele me deu filhos maravilhosos, uma riqueza sem comparação 
que recebi em troca da minha sinceridade, confiança e fé.
   Pedi a ele uma casa, nem que fosse de costaneira, e ele me aten-
deu, pedi um salário, pois não trabalhava e não tinha como me susten-
tar, hoje estou aposentada, me sustento e ainda ajudo aos outros como 
posso.
   Sinto-me vitoriosa, pois se tivermos um pedaço de pão e água já 
está bom, e tenho muito mais.
   Sem falar nas bênçãos, curas e vitórias que ele me deu, pois por 
duas vezes estive morta, quando nasci e ao ganhar meu quarto filho, e 
Ele me ressuscitou, aos seis anos um carro me atropelou, e a mão de 
Deus ficou entre o pneu do carro e minha cabeça, evitando o pior.
   Hoje estou com setenta anos e uma tremenda vontade de falar 
pra vocês, que quem tem Deus em sua vida, jamais ficará sem proteção, 
prestem atenção em todos os testemunhos que dei no decorrer deste 
livro que estou escrevendo.
   Quero dizer que em minha vida e da minha família, Jesus fez e 
ainda faz muitos milagres, como fazia antigamente, para isso basta crer, 
ter fé, ser obediente e cumprir as leis de Deus.
   Se você colocar sua fé em ação, for fiel, obediente, seguir suas 
leis e se livrar dos santinhos que te condenam, Jesus agirá da mesma 
forma contigo, e pode ter certeza que haverá uma grande mudança em 
tua vida. Torço por ti.
   Olha o que Jesus te diz.
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   Apocalipse 22-12 - Eis que venho sem demora, e comigo está o 
galardão que tenho para retribuir a cada um, segundo suas obras.
   Eu falo tanto no amor de Deus que às vezes tenho a impressão 
de que o povo me acha louca. Eu fico de boca aberta quando penso em 
tudo o que Deus me deu, nas maravilhas que Ele fez na minha vida.
   Fico perplexa, pois tenho a certeza que Deus caminha ao meu 
lado, pois já estou com setenta anos e Deus não me deixa vacilar, com 
tantos acontecimentos, tantas coisas que passei, nunca fiquei sem chão, 
pois quem trilha o caminho ao lado Dele tem a força de um leão.  Se eu 
cair em um segundo Deus me levanta, me segura pela mão e diz: força 
filha, eu não te dei espírito de covardia, mas de fé e superação.
   Por tudo isso eu lhes digo, caminhar ao lado de Deus é sentir o 
fardo mais leve, e sem que você perceba, Deus já te livrou de todos os 
seus problemas, pois com Deus é vencer ou vencer.
   Para mim Ele é tudo, pois a todo o povo de fé e obediente ele 
diz: Siga-me e sigo os seus passos sem me cansar. Ele é meu alimento, 
a água que sacia a minha sede, o caminho, a verdade e a vida, a minha 
força, a minha fé, o meu consolo, o meu pensar e respirar, meu cora-
ção bate por Ele, minha alegria é Ele, meu descanso e minha paz. Se 
o caminho for longo e cheio de curvas, ele me diz: vou á tua frente e 
endireitarei suas veredas.
   Em minha caminhada nada me apavora, pois tenho a certeza 
que não estou sozinha, pois em minha frente está a força maior de um 
Deus que não mente, nem volta atrás, e ainda envia seus anjos para nos 
guardar e tirar as pedras do nosso caminho.
   Ser obediente é desfrutar das bênçãos e promessas de Deus.
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DEUS FALA CONTIGO
  

 Assim diz o Senhor Santo de Israel: Eu sou o Senhor, o teu 
Deus, que te ensina o que é útil e que te guia pelo caminho que deves 
andar.
   Veja que Deus maravilhoso nós temos. A todos os que ouvem 
sua palavra lhe e dão glórias e honra, ele toma pela mão e mostra o ca-
minho da verdade, o único caminho a ser seguido.
   Viva as maravilhas de um Deus real, pois ao fiel, Deus é fiel, 
e cumpre todas as boas promessas em nossas vidas. Faça boas obras e 
receba boas dádivas.
   Seja um valoroso filho de Deus, se instruindo na Bíblia Sagrada, 
o livro santo deixado por Deus, que quer ver amor e obediência em sua 
criação, não o desaponte, Ele nos ama e quer a nossa salvação.
   Procure a palavra de Deus, para que tenha a noção de tudo o que 
o Senhor quer que façamos. Seja uma boa alma, e estenda a mão aos 
necessitados.
   Tem poucas pessoas que fazem caridade, sendo que os que mais 
tem, menos fazem, isso é vergonhoso. Se coloque no lugar daquele que 
pede um prato de comida, e se fosse você ou um filho seu, será que 
mesmo assim não despertaria o teu gesto de misericórdia e de amor ao 
próximo?
   Não faça como o rico e Lázaro, o rico tinha muito, porém não 
era capaz de oferecer um pedaço de pão á Lázaro, quando eles morre-
ram, o rico foi jogado no lago  que ardia em chamas, e Lázaro foi para 
perto de Deus, No meio das chamas, o rico gritava á Lazaro para que 
molhasse o dedo e o colocasse em seus lábios para refrescar, pois estava 
em tormento entre as chamas que o devoravam.
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   Porém foi Abraão e disse ao rico, que enquanto vivo ele recebeu 
só coisas boas, e Lázaro só havia sofrido passando fome e frio, e ainda 
tinha o corpo cheio de chagas, e nem por isso havia se queixado, aguen-
tando tudo em silêncio, já o rico que tinha de tudo e vivia na riqueza, era 
movido pela desobediência, pois nunca estendeu a mão ao seu próximo, 
era sem coração e desprovido de amor.
   Se tens condições, estenda a mão e ajude aos mais necessitados, 
não arrisque ser levado para as chamas do inferno, deixe despertar em 
ti o sentimento de bondade.
   Vou lhes contar um fato que aconteceu comigo um dia que fui 
ao centro da cidade. Estava passando por uma senhora idosa sentada na 
mureta de uma loja, ela estava triste, sem brilho nos olhos, muito caren-
te. Abaixei-me e perguntei a ela se estava com fome, ela respondeu que 
sim, que queria algumas moedas para comprar algo para comer, falei a 
ela que pagava e ela levantou e me seguiu.
   Na hora ia passando um rapaz que me olhou e falou que nunca 
tinha visto uma pessoa oferecendo comida á outra, nunca devia ter visto 
um gesto de amor ao próximo.
   Assim tem que ser nossas ações, ensinando as pessoas a terem 
um gesto de bondade, sempre agirei da mesma forma, pois é isso que 
Deus quer de seu povo, um coração movido pelo amor ao próximo.
   Outra vez, eu estava almoçando em um restaurante e vi chegar 
uma pessoa no caixa pedindo algo para comer, mas lhe tocaram de lá 
sem lhe dar nada, ele saiu e ficou por perto, olhando para dentro do 
restaurante, como se implorando por um prato de comida. Fiquei co-
movida, e quando fui pagar a minha conta, perguntei ao caixa quanto 
custava algo para ele comer e beber, paguei e falei para servirem a ele, 
mas como estava na hora do meu ônibus, sai e avisei que tinha deixado 
pago, ele me agradeceu, fui para a parada e nem vi o que serviram para 
ele, mas a minha parte eu fiz.
   Muitas pessoas tem riqueza, mas não ajudam aos necessitados, 
são seres sem misericórdia, não sabem o significado de amor ao próxi-
mo. É muito mais fácil o pobre ajudar do que os ricos, pois tem uma 
pedra de gelo no coração, muitas vezes quando alguém bate á sua porta 
para pedir algo, mandam que vá trabalhar se quiser comer, não conhe-
cem os motivos que levam aquela pessoa a estar pedindo um pão.
   Quando pudermos, devemos ajudar aos necessitados, pois esta-
remos fazendo o bem á nós mesmo, pois Deus ficará feliz conosco, e 
nos dará em dobro.
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DEUS NÃO NOS DEIXA
SEM RESPOSTA

  

 Certa vez, ajoelhada aos pés da minha cama, perguntei a Deus 
se ele me amava e se agradava de mim, e mais uma vez ele me res-
pondeu na hora, pois de repente um vento entrou pela janela, abri os 
olhos rapidamente para ver o que tinha acontecido, e vi entrando pela 
grade da janela, um anjo cor de água, porém dava pra ver seu formato, 
a cabeça, os braços, as pernas, estendidas na posição de voo, ele entrou, 
passou em volta de mim e saiu pelo mesmo buraco da grade que havia 
entrado.
   Eu agradeci a Deus pela resposta, levantei e peguei a Bíblia e li 
onde dizia: Deus faz de seus anjos vento, e de seus ministros lavareda 
de fogo.
   Por isso minha fé move montanhas e meu amor por Deus é in-
condicional, pois Deus é tão maravilhoso comigo, e não posso me sepa-
rar dele por nem um segundo, ele é o meu tudo, um Deus maravilhoso 
e tremendo. Meu agradável e doce Deus me ouve, me entende e me 
atende, já cumpriu muitas promessas que fez na bíblia com essa serva 
fiel.
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DEUS NÃO NOS QUER
ANCIOSOS COM O QUE

VAMOS COMER OU VESTIR

  Lucas 12-27 - Observai os lírios do campo, que não fiam nem 
tecem; Eu, contudo vos afirmo que nem Salomão em toda a sua grande-
za se vestiu como um deles.
   Lucas 12-31 - Buscai antes de tudo o reino de Deus, e estas coi-
sas vos serão acrescentadas.
   Se o nosso Deus veste assim até as flores do campo que um dia 
vão ser queimadas, imaginem o que Ele faz por nós seus filhos amados.
   Olha, me dá pena da cegueira espiritual do povo sem entendi-
mento.
   Todos nós temos que abrir nosso coração á verdade divina, e ca-
minharmos ao lado de Deus, desfrutando de suas promessas e cuidados.
   O amor de Deus é tão grande pela sua criação, que ele protege 
mesmo aqueles que não têm conhecimento de seus mandamentos e leis.
   Para conhecer a Deus, temos que ler a Bíblia e termos entendi-
mento de tudo o que ela fala, temos que tomar conhecimento da exten-
são de sua palavra, Ele é maravilhoso, poderoso e santo, por isso nos 
diz: Sede santo, porque Eu, seu Deus sou santo.
   E para vivermos em santidade, temos que ser revestidos pelo 
poder de Deus, sendo novas criaturas, deixando de lado tudo o que nos 
condena usando de respeito com Deus e nossa família, afinal sermos 
pessoas agradáveis faz bem ao coração.
   Aqui temos uma promessa a todo o povo obediente, que quer 
seguir o caminho de Deus.
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   Isaías 45-2 e 3 - Eu irei adiante de ti e endireitarei os caminhos 
tortuosos, quebrarei as portas de bronze e despedaçarei as trancas de 
ferro, dar-te-ei os tesouros escondidos e as riquezas encobertas, para 
que saibas que eu sou o Senhor teu Deus.
   Quantas promessas maravilhosas Deus cumpre em nossa vida 
pela obediência, sendo retos e justos ele nunca deixará de atender um 
coração sincero.
   Todo o bom entendedor deve ter chegado á conclusão que deus 
ama o seu povo, e quer mudança em cada um de nós.
   Isaías 45-5 - Eu sou o Senhor e não há outro, além de mim não 
há Deus, Eu te cingirei ainda que não me conheça.
   O povo de Deus não se deixa abater, são pessoas fortes e decidi-
das, seus passos não vacilam pois estão blindados, e nada nem ninguém 
os fará desanimar.
   O comportamento do povo de Deus tem que ser o mesmo den-
tro e fora da igreja, para que o povo do mundo queira seguir o mesmo 
exemplo, pois Deus valoriza um povo obediente.
   Para o criador acreditar na criatura, temos que mostrar diferen-
ça, tendo obediência e temor no Senhor.
   Provérbio 2 - 1 ao 5 - Filho meu, se aceitares as minhas palavras 
e esconderes contigo os meus mandamentos, para fazeres atenta a sabe-
doria ao teu ouvido e para inclinares o coração ao entendimento, então 
entenderás o temor ao Senhor.
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DEUS NÃO OLHA A
APARÊNCIA, MAS A PUREZA

DA ALMA

  Deus não olha a nossa aparência, mas a pureza da alma, o inte-
rior do nosso coração, o amor ao próximo, a fidelidade e a obediência 
aos seus mandamentos e leis, Ele procura em nós qualidades, não defei-
tos.
   Para Ele não importa a riqueza, beleza, vocabulário com gran-
deza de expressão.
   Ele procura um coração reto, fidelidade da alma, sabedoria ao 
pensar, usar as palavras para abençoar, retidão, obediência, humildade 
e sabedoria de sua palavra, boa vontade para instruir, mesmo que seja 
pouco vale a pena, pois se cada um fizer um pouco, faremos a diferença.
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DEUS NOS FALA DOS
SEUS MANDAMENTOS

E DECRETOS

  Êxodo 31-16 ao 18 - Pelo que os filhos de Israel guardarão os 
meus sábados, celebrando-o em aliança perpétua. Entre mim e os filhos 
de Israel será para sempre; pois em seis dias fez o Senhor os céus e a 
terra, e ao sétimo dia descansou e tomou alento.
 
  Para mim, perpétua é para sempre, eu faço o possível e o impos-
sível para obedecer a Deus em todos os mandamentos, é muito gratifi-
cante ser obediente ao nosso Senhor Deus.
   Êxodo 19-5 - Agora pois, se diligentemente ouvirdes a minha 
voz e guardares a minha aliança, então sereis a minha propriedade pe-
culiar, ou especial, dentre todos os povos.
   Aqui dá para constatar a grandeza do amor de Deus para com os 
obedientes, pois para os que usam de respeito com Ele, Deus faz uma 
promessa.
   Êxodo 15-26 - E disse-lhes: se deres ouvido á voz do Senhor 
seu Deus, e fizeres o que é reto diante de seus olhos, dando ouvidos aos 
seus mandamentos e guardando seus estatutos, nenhuma enfermidade 
virá sobre ti, eu sou o Deus que te sara.
   Você sabia que todo o caminho torto do povo é pela desobedi-
ência, devemos ler a Bíblia com atenção para ficarmos cientes do que 
Deus quer que façamos a nós e aos outros. Obediência nos leva para o 
bom caminho, a desobediência para a perdição ou condenação.
   Deus diz: Seja santo, porque eu seu Deus, sou santo.
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   Samuel 2-2 a 4 - Não há Santo como o Senhor, porque não há 
outro além de ti; e rocha nenhuma á como o nosso Deus. Não falem 
palavras de altivez e arrogância, pois todos os feitos serão pesados na 
balança; os arcos dos fortes serão quebrados, e os fracos serão cingidos 
de força.
   Nosso Deus é maravilhoso, eu me deleito em suas palavras, de-
vemos ser mais obedientes, para não pesar na balança a teimosia, o 
desrespeito e a desobediência.
   Vamos fazer o certo para termos certeza do dever cumprido, 
vamos respeitar tudo o que vem de Deus, para sermos agradáveis ao seu 
coração e para que possamos fazer parte de suas promessas.
   Deus nos pede para não andarmos nem para a esquerda e nem 
para a direta, mas sempre no caminho certo.
   Deuteronômio 5-32 - Cuidareis em fazer como vos manda o 
Senhor vosso Deus; não vos desviareis nem para a direita nem para a 
esquerda, andem sempre pelo caminho que o Senhor seu Deus vos or-
denou.
   Isso significa que devemos apenas seguir o caminho da verdade 
de Deus, sem violar seus mandamentos e leis.
   A meu ver, devemos frequentar somente uma igreja, pois se 
você for na católica e na evangélica, não quer dizer que tua fé é maior, 
quer dizer que o teu vazio ainda não foi preenchido por Deus, simples-
mente pela falta de fé, não estou julgando a ninguém, apenas fazendo 
um pedido, coloque tua fé em ação.
   Saiba que a obediência é essencial na vida do cristão.
   Nós não podemos ir á igreja e sairmos com o coração vazio, mas 
sim cheio da presença de Deus.
   Nós temos que ser bons ouvintes, para sairmos com o coração 
transbordando de boas novas, temos que dedicar todo o louvor e adora-
ção ao nosso Deus.
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DEVEMOS DAR UM
DESCANSO A DEUS

  

 Vejam o trabalho que Deus tem conosco, curar nossas enfer-
midades, ouvir nossas lamentações, controlar nossa murmuração, su-
prir nossas necessidades, acalmar nosso coração e puxar nossas orelhas 
dizendo que está ouvindo tudo, para dar a cada um a paga conforme 
nossos atos e sua boa vontade.
   Vocês acham que Deus tem descanso? Claro que não.
   Ele nos deixou um livro de instruções completo, onde achamos 
tudo o que procuramos, todo o conhecimento, todos os conselhos, leis e 
normas.
    A Bíblia é rica em conselhos, tudo o que precisamos saber en-
contramos nela, basta termos boa vontade, lendo a cada dia um pouco, 
e ficaremos bem informados, depois é só colocar nossa fé em ação, 
obedecer, aceitar e colocar em pratica tudo que aprendermos.
   Assim deixaremos Deus descansar um pouquinho, pois vivere-
mos melhor e ele não precisará a cada instante resolver nossos proble-
mas, pois ele não é obrigado a estar a nossa disposição 24 horas por dia, 
devemos dar uma trégua ao nosso amável criador.
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DIREITO DA CRIANÇA

  Se todas as crianças tem direito á igualdade, então por que o 
preconceito?
   Para as crianças terem um bom desenvolvimento físico e men-
tal, têm que serem tratadas com igualdade, tanto na família quanto na 
escola, principalmente na sala de aula, sem críticas e com respeito.
   Todas as crianças têm que serem compreendidas e respeitadas, 
terem uma boa instrução, pois elas serão o futuro.
   Todas as crianças têm que serem bem alimentadas, com cuida-
dos especiais e muito amor por parte dos pais, responsáveis e professo-
res, mas não é isso que está acontecendo, principalmente nas escolas, 
onde as crianças estão passando por situações vergonhosas, estão sendo 
desacreditadas, maltratadas por certos instrutores que não respeitam 
nem idosos.
   Tem que haver mudança, onde está o amor ao próximo? Eu acho 
que está em extinção, por isso as crianças vivem um dilema, os bons são 
recriminados e os maus incentivados a agir cada dia pior, será que isso 
está certo?
   Antigamente era diferente as crianças eram bem tratadas.
   Bem disse Deus que o amor se esfriaria na face da terra, é o que 
está acontecendo.
   Pois quanto mais os instrutores defendem os de má índole, eles 
vão ficando piores, pois tem fatos que estão acontecendo que não es-
tão sendo vigiados, tem que ser tomada uma providência das autoridades 
maiores, pois se continuar assim, que Brasil teremos no futuro, só uma 
cadeia lotada daqueles que não são cobrados atos de justiça e obediência.
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   Pais e professores tem que estar alertas, para que possa haver 
mudanças nesses adolescentes, o bom caminho a verdade e a justiça 
têm que ser colocados em prática em casa e nas escolas, principalmente 
aos meninos que não tem trava na língua e acham que podem falar o que 
querem para quem bem entenderem.
 
   
 

DO FUNDO DO POÇO
PARA A SALVAÇÃO

  

 Eu já vivi um drama em minha vida, passei muitas necessida-
des, e muitos problemas, desci ao fundo do poço, e te digo com certeza, 
Deus me tirou lá do inferno, me estendeu a mão e mudou minha história 
e toda a minha vida, me amassando como um barro, sendo o meu oleiro, 
fui transformada em vaso novo, usado em suas mãos.
   Fui convidada a frequentar uma igreja evangélica, por um anjo 
que Deus colocou em meu caminho, missionária da igreja evangélica 
quadrangular no bairro São José, que não desanimou, insistiu e me le-
vou para a igreja, onde fui totalmente mudada e transformada, passei 
de alma perdida para escolhida, para viver eternamente no caminho do 
Senhor.
   Meu anjo, minha irmã de sangue, que conseguiu levar quase 
toda a família dela para o caminho da salvação, e também levou nossa 
mãe, irmãos e nosso pai, que era espírita e que entendeu que viver eter-
namente ao lado de Deus, entregando sua vida incondicionalmente nas 
mãos de Jesus era o que ele queria, porém Deus o chamou antes de ser 
batizado, mas Deus reconheceu sua intenção e propósito.
   Jesus nos diz: Se crer e for batizado será salvo, se não crer será 
condenado, então ele é o caminho certo, a verdade que nos salva.
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ESCOLHA O
VERDADEIRO CAMINHO

  

 Muitas pessoas não frequentam uma igreja, preferem os amigos 
e um bailão, onde a bebida, as drogas e a pouca vergonha correm soltas. 
Nesses lugares vai todo o tipo de gente, muitos curtir as músicas, outros 
dançar, outros bebem, usam drogas e tiram casquinha das meninas mal 
instruídas, mas dizem que vão se divertir.                       
   E tem os que frequentam a igreja e vão a esses lugares, mis-
turando tudo, pois não tomam conhecimento que o cristão vive para 
Deus, e tem que ter respeito pelo criador.
   Como o povo de Deus quer fazer a diferença, se anda em luga-
res que o povo do mundo frequenta.
   Se você sente um vazio e não sabe como preenchê-lo, busque 
uma igreja evangélica que o seu vazio vai ser completamente preenchi-
do, pois esse vazio é a falta de Deus.
   Eu digo isso, porque foi o que aconteceu comigo, eu fui da reli-
gião espírita, católica, porém continuava vazia. O meu vazio só foi pre-
enchido quando a minha irmã hoje já falecida, que Deus a tenha em sua 
glória, me levou para a igreja evangélica onde ela era missionária, não 
levou muito tempo e o vazio que existia dentro de mim, foi preenchido 
com a presença de Deus.
   Todos nós temos que dar lugar para Deus morar em nosso co-
ração. Se você fizer isso, não vai ter mais vontade de beber, fumar ou 
frequentar um bailão.
   Só existirá dentro de ti a boa vivência com a tua família, a paz 
que nos deixa leve, e a vontade de frequentar uma igreja com fé e muita 
adoração pelo nosso Deus.
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   Eu não troco as promessas de Deus por nada neste mundo de 
corrupção e enganos.
   Se buscares a Deus, ele promete endireitar as tuas veredas, te 
dar paz, e ser para ti abrigo seguro, tua rocha forte e fortaleza, e nas 
horas de amargura ele será teu esconderijo, pois na sombra de suas asas 
descansará em paz.
 
   
 

EXEMPLO DE OBEDIÊNCIA

  Êxodo 17 do 8 em diante - Os Amalequitas, um povo inimigo do 
povo de Deus, abriram guerra contra Israel.
   E Moisés pediu a Josué que escolhesse homens valentes para 
sair á peleja, e assim foi feito.
   Mas também pediu Deus á Moisés que ele subisse ao monte 
levando o bordão de Deus com ele.
   E tudo foi feito conforme a vontade de Deus, também pediu 
Deus a Moisés que conservasse os dois braços levantados segurando o 
bordão com ambas as mãos, porém quando Moisés cansava e abaixava 
os braços, os inimigos tomavam vantagem.
   Arão e Hur subiram ao monte para ajudar Moisés que estava 
cansado, colocaram uma pedra para Moisés sentar e ficaram um de cada 
lado sustentando os braços de Moisés, pois ele teria que ficar com o 
bordão ao alto até vencerem a batalha.
   E Josué desfez Amaleque e seu povo ao fio da espada, vencendo 
a guerra.
   Então Deus disse a Moisés: `Escreve isto para memória num 
livro´, e prometeu á Josué riscar da memória totalmente o nome dos 
amalequitas, exterminando-os da face da terra.
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   Aqui temos o exemplo de obediência de Moisés, Josué, Arão e 
Hur.
   É assim também que Deus quer que lutemos nossa guerra contra 
o inimigo destruidor, sendo obedientes em seus mandamentos e leis. O 
cristão tem que ser obediente em todo o conteúdo da bíblia, pois ela trás 
uma lei perfeita e verdadeira, e pela nossa obediência Deus luta a guerra 
por nós, e pela sua graça em nome de Jesus a vitória é nossa.
   E ali no lugar da peleja e da vitória, Moisés edificou um altar a 
Deus, ao qual chamou O SENHOR É MINHA BANDEIRA.
   Notou como um povo obediente faz a diferença? Porém o nosso 
povo não quer fazer a diferença, pois mistura o santo e o profano. 
  E Deus só dá a vitória ao povo obediente, pois nos diz “eu sou o 
Deus que te sara”, a desobediência é o resultado de tantas doenças que 
estão vindo sobre o povo, que teria que ser chamado povo de Deus, oi 
Israel de Deus.
   Gente, é tão fácil obedecer a Deus, porquê a teimosia de fazer 
aquilo que deus não quer.
   O povo só ganha a batalha contra o mal obedecendo á Deus.
   Se ele diz que idolatria é pecado, livrem-se dos ídolos que têm 
em casa, e não preste culto a ídolos mudos sem vida.
   Quando Moisés tirou o povo do Egito, aconteceu todo aquele 
transtorno, o povo caminhou em círculos por quarenta anos pela de-
sobediência. Eles morreram com picadas de serpente e com peste pela 
murmuração que eles faziam a Deus, reclamando com Moisés que fo-
ram tirados do Egito para morrerem de fome e sede, porém Deus man-
dou a eles o maná, o pão do céu e mandou Moisés ferir a rocha para que 
dela saísse água para tomarem, mas mesmo assim o povo continuou 
desobediente, tanto que as pessoas de mais idade, assim como Moisés, 
não conseguiram chegar em Canaã a terra prometida, apenas Josué, Ca-
lebe e os que saíram ainda crianças do Egito.
   Prestou atenção que só aquele que obedece ao que Deus pede 
vai se salvar?
   Leia Êxodo 20 do 1 em diante, e se instrua sobre os mandamen-
tos de Deus.
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  E se quiser mais entendimento da saída do povo que foi cativo e 
como tudo aconteceu leia
   Gênesis 6-11 - Onde Deus anuncia o dilúvio, o fim da primeira 
geração e o reinicio da segunda, sendo Noé e sua família as sementes 
do recomeço.
   Leia a história viva, tem muitos transtornos, porém com pro-
messas fabulosas feitas por nosso Deus.
   Quer saber como começou essa história com todos os porme-
nores, leia em Gênesis do 1 em diante e tenha entendimento de todo o 
começo da criação de nosso amado Deus, é como estar assistindo a um 
filme, pois passa tudo direitinho na frente de seus olhos, é só ir lendo 
que as cenas vão passando, é maravilhoso.
   Pois não podemos falar como povo ignorante, achando que so-
mos descendentes dos macacos.
   Se Noé fosse desobediente como o povo é hoje, não teria um re-
novo, nosso mundo teria terminado com o dilúvio e nós não estaríamos 
aqui hoje, vamos fazer a diferença colocando a nossa obediência e fé 
em ação.
   Salmo 31-5 e 6 - Nas tuas mãos Senhor eu entrego o meu espí-
rito. Tu me remiste Senhor Deus da verdade. Aborreces os que adoram 
ídolos vãos, eu porém confio no Senhor.
   Todos nós temos que confiar no Senhor nosso Deus, e prestar 
atenção em seus alertas, para termos certeza da salvação, viver em dívi-
da não dá.
   Saiba que as leis são alianças que Deus fez com seu povo, por-
tanto respeitar a vontade de Deus faz a diferença.
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JESUS NÃO VEIO REVOGAR
A LEI E SIM CUMPRIR

  

 Nós temos que levar em conta todos os pormenores das leis de 
Deus, não podemos nos desviar do caminho, também não podemos vio-
lar as alianças perpétuas que foram feitas desde o inicio do mundo.
   Foram feitas com Adão, Noé, Moisés, Abrão, Isaque, Jacó, Davi 
e muitos mais, inclusive com todos nós.
   Jesus fez com todos nós a nova e eterna aliança, feita pelo cor-
deiro sem mácula, que nos lavou com seu sangue para nos limpar de 
todo o pecado e transgressões, porém com arrependimento verdadeiro.
   Essa á a nova e eterna aliança, inviolável, feita pelo sangue de 
nosso mestre e salvador Jesus Cristo.
   Procuremos o entendimento, basta ler a Bíblia prestando aten-
ção no que Deus diz, vendo o caminho certo a ser seguido por nós.
   Não leiam livros que não te edificam, como livro de sonhos, 
horóscopo, não procure cartomantes, adivinhas ou feiticeiras, pois isso 
são gestos de injustiça e não agradam a Deus, e com Ele devemos ser 
obedientes e de boa vontade.
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JONAS O PROFETA
  

 Veio a Jonas a palavra de Deus dizendo: Jonas dispõe-te e vai á 
grande cidade de Nínive e clama contra ela, pois sua malícia chegou ou 
subiu até mim.
   Era Deus disposto a mudar aquelas vidas para que não fossem 
destruídas.
   Jonas ouvindo Deus, se dispôs não para ir á cidade, mas para 
fugir de Deus e ficar bem longe de sua presença, e assim fez, pegando 
todos os seus pertences e fazendo uma pequena trouxa, desceu até Jope.
   Em Jope encontrou um navio que ia para Tarcis, pagou sua pas-
sagem e desceu até o porão do navio, deitou-se e adormeceu, mas pela 
sua desobediência, Deus desencadeou uma grande tormenta, que o na-
vio já estava indo a pique.
   E os marinheiros apavorados com o temporal, clamavam ao seu 
Deus para que os livrasse da fúria dos ventos, e começaram a jogar toda 
a carga ao mar em sacrifício esperando que o temporal se acalmasse.
   Porém a fúria dos ventos e das ondas ficava cada vez mais forte, 
desesperados clamavam a Deus que os livrasse de terem um triste fim, 
mas nada acalmava a tempestade, então lembraram-se de Jonas e saí-
ram a procurá-lo, quando o avistaram ele dormia tranquilamente em seu 
cantinho escolhido.
   Os marinheiros que já estavam em pânico, acordaram Jonas 
aos gritos dizendo: homem, que Deus você adora, sobe e clama ao teu 
Deus, quem sabe esse temporal passe.
   Chegando ao convés, tiraram a sorte para ver quem era o cul-
pado de tudo o que estava acontecendo, a sorte caiu em Jonas que foi 
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logo dizendo: foi por minha causa que Deus desencadeou toda essa tor-
menta, pois ele me mandou alertar o povo de Nínive de que se eles não 
abandonassem o caminho do pecado, em 40 dias Deus exterminaria a 
cidade deles, mas joguem-me no mar que a fúria dos ventos se acalma-
rá, e assim foi feito e a calmaria voltou.
   Porém Deus tinha que dar um castigo a Jonas pela desobediên-
cia, e foi o que ele fez, mandando um enorme peixe engolir a Jonas.
   Mas Jonas desesperado clamava a Deus dentro da barriga do 
peixe, dizendo que estava arrependido, e Deus deu ordem ao peixe para 
que o vomitasse na praia, e assim que Jonas se viu livre, foi determina-
do a pregar a salvação ao povo da grande cidade de Nínive.
   Chegando á cidade começou a pregar o que Deus iria fazer se 
eles não se arrependessem dos seus pedaços e prostituição.
   Chegou aos ouvidos do rei o que iria acontecer, e o rei despindo 
as vestes reais e se cobrindo de pano de saco, começou um jejum e pe-
diu para que todo o povo se cobrisse de pano de saco e jejuassem, para 
que Deus não destruísse a cidade deles, e prometeu  a Deus que jamais 
iriam pecar, e assim foi feito, sendo que a cidade não foi destruída por 
causa do arrependimento do povo.
   Assim prometendo a Deus que acabariam com as rinhas de galo, 
com a prostituição e deixariam de maltratar as crianças, e que não se-
riam mais idólatras, Deus os deixou viver.
   Aqui tem um exemplo de que todos aqueles que se arrepende-
rem verdadeiramente, deus perdoará.
   Com o nosso Deus nada se iguala, ele é justo na sua palavra e 
lei, e tudo tem que ser cumprido conforme a sua vontade.
   E nós como filhos amados do Senhor, temos que ser obedientes, 
pois Deus é nosso escudo e fortaleza.
   Porém todo o caminho torto do homem é cobrado, a obediência 
de cada um de nós faz a diferença.
   Vamos voar nas asas do Espírito Santo e chegar a Deus por me-
recimento, tendo o entendimento de toda a sua palavra, que ficou como 
tesouro único ao povo sábio e inteligente.
   Vamos agradar a Deus com a nossa boa vontade e perseverança, 
aprendendo seus decretos ou mandamentos, vamos renovar em nós o 
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seu espírito reverenciando nossa Rocha e Fortaleza, que nos socorre nas 
horas de angústia e provações.
   Só Deus pode nos livrar das garras da morte, só Ele faz o inimi-
go sair em disparada, sem olhar para trás.
   Bem aventurado o homem que em Deus se refugia, sua força é 
incomparável seu amor abrasa a terra.
   Ele é um Deus que não olha a aparência, só procura o entendi-
mento, a obediência, a fé e a humildade em cada coração.
   Todo aquele que faz sua vontade é protegido por seu escudo e 
guiado pelo Leão de Judá, Senhor e provedor da salvação.
    
 

LER A BÍBLIA
TE FAZ SÁBIO

  O motivo que me levou a escrever este livro, foi porque noto a 
ignorância deste povo, pois tem muita gente que não possui uma bíblia 
e não têm conhecimento da palavra de Deus.
   A minha instrução está longe da escritura de uma Bíblia, mas o 
que estou fazendo é de boa vontade, nós temos que passar o pouco que 
sabemos aos nossos irmãos que nada sabem, e também aos que sabem, 
testemunhando a nossa fé.
   Por incrível que pareça, ainda tem muito povo que não possui 
entendimento nenhum do conteúdo de uma Bíblia.
   Por esse motivo, ninguém pode dizer que estou copiando a Bí-
blia, pois eu dou uma simples explicação de tudo o que leio, estou fa-
zendo a minha parte e tenho a certeza de que Deus não vai me recrimi-
nar e eu não vou deixar de obedecer a Deus para dar ouvidos ao homem.
   Seu eu der ouvidos a quem não concorda comigo, com certeza 
não comerei da árvore da vida, não terei vestiduras brancas, lavadas 
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no sangue do cordeiro, terei meu nome apagado do livro da vida e não 
entrarei na cidade pelas portas.
   Nós temos que fazer a diferença, somos o povo escolhido, gera-
ção eleita, ungidos do Senhor para ter vida em abundância, ganhando a 
vida eterna por merecimento.
   Eu fico indignada ouvindo pessoas que não acreditam em Deus, 
dizendo que Ele não existe, mas eu te digo que ele é um soberano com 
todo o poder e que supre as nossas necessidades, que cura as nossas 
feridas, e tira a nossa fraqueza.
   Ele é Deus justo, digno de glória e honras.
   Para você que não acredita no Deus vivo, quando vêm enfer-
midades a quem recorres? Quando falta força ou vem algum sufoco a 
quem clamas para seguir em frente sem desanimar?
   Porque se não acreditas na existência de um Deus poderoso e 
santo, certamente não tem fé, a quem pedirás socorro, em quem confia-
rás?
   Não me diga que dobrarás os joelhos na frente de uma imagem 
sem alento de vida, uma obra morta, que nem tua mão pode segurar, 
pois é completamente imóvel, que não conhece nem tua existência, pois 
é feita de material sem vida, como madeira, chumbo, argila, gesso ou 
qualquer outro material reciclável.
   Ou tomará conhecimento de que sem Deus a gente não vive, 
pois é impossível viver distante da sua graça.
   Deus atende as orações de todas as pessoas, porém temos que 
confiar Nele, ter fé e sermos obedientes.
   Todo o povo tem que ter conhecimento de tudo o que Deus dei-
xou nas Sagradas Escrituras, para que todo o homem de fé reflita na lei 
de Deus, tomando o cuidado para ter um bom entendimento.
   Isso é necessário para ter vida em abundância, sendo obediente 
ao seu criador.
   Muitas vezes a preguiça ou a correria do dia-a-dia, fazem com 
que o povo não tenha tempo de ler uma Bíblia e se instruir em suas leis 
e mandamentos, mas não podemos viver sem a presença de Deus, e para 
vivermos ao lado Dele, temos que ser obedientes.
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   O nosso mundo tinha tudo para que vivêssemos felizes, pois 
Deus o fez como uma obra-prima, mas está um caos e Deus está decep-
cionado, juntando os pedaços do que o povo deixa pelo caminho.
   Eu sou pequena demais para pedir obediência a esse povo, mas 
com a grandeza de Deus eu peço.
   Povo, seja obediente e respeite ao nosso Deus, ele nos ama e 
merece ser respeitado.
   Deus está no comando, nós somos frutos da sua criação e todo 
aquele que faz conforme suas leis, respeitando os seus mandamentos 
com atenção e boa vontade, trás no coração o desejo de viver ao lado 
de Deus todos os momentos de sua vida, em obediência, amor e fé. Nós 
devemos a Deus tudo o que somos e temos.
   Ela é maravilhoso e espera nosso agradecimento, seja digno e 
faça isso, pois um dia Deus irá nos chamar e o que vai ter para oferecer 
a ele, uma alma vazia, sem entendimento?
   Dê a Deus o melhor de ti em respeito e obediência, pois um dia a 
terra irá se abrir e tragar toda a alma maligna, a força do mal e o coração 
impuro.
   Abra os olhos e busque a presença do teu criador, ele é merece-
dor que cada um de nós glorifique os seus feitos.
   Todo e qualquer erro que cometermos, pagaremos uma senten-
ça, não seja transgressor, mas um valoroso adorador e receba as pro-
messas de Deus e a vida eterna.
   Números 14-18 - O Senhor é longânimo e grande em misericór-
dia, que perdoa a iniquidade e a transgressão ainda que não inocente o 
culpado.
   Deus nos diz que perdoa o pecado, mas a consequência fica e 
por ele pagaremos.
   Vamos deixar fluir a grandeza do amor que Deus tem por nós, 
Para transbordarmos como rio de água viva.
   Use sua fé, com ela saíra imune da fornalha acesa, o povo de 
Deus é intocável, também saíra ileso da cova dos leões.
   Um povo obediente é ungido do Senhor, um filho amado, todo o 
povo de fé é uma fortaleza que não se abala, mas permanece para sempre.
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   Não deixe o inimigo roubar sua benção, você é lavado no san-
gue de Cristo e escolhido para ser árvore que dá bons frutos, ovelha nas 
mãos de Deus, rebanho separado para trilhar o caminho da salvação.
   Vamos em frente povo de Deus, pois tudo podemos naquele que 
nos fortalece.
   Eu não sou sábia, mas com essa pequena instrução, espero agra-
dar a Deus e salvar muitas almas.
   Com a fé do povo, depois de rodear as muralhas de Jericó por 
sete vezes em só dia, com um grito de glória a Deus as muralhas caíram 
por terra.
   Se clamarmos a Deus com fé, faremos como Sansão que em sua 
morte, levou um número maior de inimigos do que os que havia exter-
minado em vida.
   Pela fé somos valentes guerreiros e combatentes invencíveis e 
derrotaremos todos os inimigos em nome de Jesus.
   A palavra de Deus é brasa viva que aquece a alma e o coração.
 
   
 

LONGE DE DEUS NOSSA
VIDA É VAZIA

  Eu sou forte, uma escolhida do Senhor, eu tenho certeza com os 
meus olhos de fé, posso contemplar o meu nome escrito no livro da vida 
com letras de ouro.
   Nem sempre vivi na luz do entendimento, já sofri muito viven-
do na ignorância. Somente minha fé e meu amor em Deus sempre fo-
ram reais desde criança, me criei crendo na força de um deus verdadeiro 
e tremendo.
   Sempre fui forte e decidida, nada nem ninguém tirava minha 
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força, nunca carreguei medo, ao lado de Deus sempre fui uma rocha e 
fortaleza indestrutível.
   Fui filha obediente aos meus pais, e sou uma serva obediente a 
Deus, e minha rota já está traçada, rumo á nova Jerusalém.
   Não tenho duvidas, já fui arrancada das mãos da morte por mui-
tas vezes pelas mãos fortes de meu Jesus, que desceu lá no inferno e me 
salvou com suas mãos poderosas e santas.
   Desci ao fogo do inferno por algo praticado, que me fez cair em 
tentação.
   Deus nunca me desamparou, pois fui escolhida no ventre mater-
no.
   Deus me deixou cair para me mostrar que o inferno é chama 
devoradora, que nos queima e derrete nossa alma.
   Porém quando Deus escolhe alguém, ele não mede esforços 
para recuperá-la.
   Os filhos de Deus passam por pesadas provas, mas as mãos de 
Deus estão sempre estendidas para lhes dar nova vida.
   Muitas vezes me sinto pequena, mas Deus mostra que me deu a 
força do urso, do leão e do touro, também me deu a sabedoria da águia e 
da corsa, pois se a corsa anseia pelas águas, eu também anseio pela água 
viva, pelo pão da vida, que mata minha sede e fome de entendimento.
   Pois para chegar ao Pai, é só através do filho, o amado mestre 
Jesus.
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MUITOS PROBLEMAS
ESTÃO VINDO PELA

DESOBEDIÊNCIA

  Nos dias de hoje, estamos passando por muitas dificuldades, 
pois além das doenças, ainda temos que enfrentar os difamadores, ca-
luniadores, pessoas que só querem ver o circo pegar fogo, fazendo de 
tudo para nos tirar do sério.
   Esses são os que dão ouvidos ao próprio satanás, o leão feroz 
que veio para matar, roubar e destruir. São aqueles que trocam a verda-
de pela mentira, a obediência pela desobediência, o amor pelo ódio.
   Como é que aqueles que estão na sarjeta, passando fome e frio 
não saem por ai acusando ou condenando ninguém, não reclamam, não 
difamam, curam sua dor e suas chagas em silêncio, muitas vezes os 
trocadinhos que ganham não dá para comprar um pão, então apelam 
para uns centavos de aguardente, e se jogam em um mundo sem sonhos 
e realidade.
   As pessoas passam por eles indiferentes, muitas reclamam do 
cheiro e da sujeira, porém não estendem a mão para ajuda-los, não lem-
bram do mandamento de Deus que diz para amar ao próximo como a si 
mesmo, povo ignorante, se fosse você quem estivesse naquela situação, 
com certeza iria implorar por ajuda para saciar a fome, será que não vê 
que muitos apelam ao álcool por desilusão, pois não existe misericórdia 
neste mundo.
   Já conheci muita gente rica que agora vive de esmola, isso quan-
do aparece uma alma boa para estender-lhe a mão. 
  Já vi mãe de medico vivendo em um asilo, sem nunca receber a 
visita do filho que criou com muito amor, muitas vezes se privou de se 
vestir bem e de comer melhor, para dar estudo ao filho e vê-lo formado.
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   Essa mãe tão caridosa e amorosa que se esqueceu dela mesmo 
para formar o filho, que agora formado se esqueceu dela, abandonando-
-a como um cão sem dono em um asilo, isso é muito triste e vergonho-
so.
   Olha, isso é uma injustiça, no mundo ninguém é melhor que 
ninguém, não acho nenhuma graça em pessoas que por terem uma casa, 
um carro, uma roupa melhor, se acham e vivem cheias de não-me-to-
que, não estou fazendo julgamento, só uma crítica mesmo. Essas pes-
soas são sem compaixão, coração de pedra, alma vazia, sem amor ao 
próximo.
   Com o mundo do jeito que está, devemos nos dar as mãos, aju-
dar ao próximo, mas a maioria do povo não tem misericórdia, nem amor 
no coração, e isso já vem acontecendo a muito tempo, pois quando Deus 
resolveu mandar o dilúvio procurou pelas pessoas justas, só encontran-
do a Noé.
   Se hoje Deus procurasse pessoas justas, quantas será que acha-
ria? Pois quem vê cara não vê coração. Hoje encontramos muitos atos 
de injustiça, mas de justiça são poucos.
   Já vi advogados, pastores dormindo na sarjeta porque uma de-
silusão pegou seu ponto fraco e começaram a beber, e agora já não 
conseguem se levantar. Isso é uma crueldade, pois não encontram uma 
mão estendida para levantá-los, os que podem e tem condições prefe-
rem nem tomar conhecimento, e assim as pessoas vão se perdendo, isso 
é muito triste.
   Esses dias conversando com alguém que me pediu umas moe-
das, falei da palavra de Deus para ele, e o que ouvi me deixou de queixo 
caído, pois ele me falou uma passagem da bíblia citando capítulo e 
versículo corretamente. A gente encontra muitas pessoas nesta situação, 
porém nunca estão no mesmo lugar para voltarmos outro dia e falar 
mais sobre o amor de Deus por elas, pois as vezes estamos apressados 
e não podemos naquela hora.
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NÃO PODEMOS ANDAR SEM
OS CUIDADOS DE DEUS

  

 Nós temos que ser ungidos do Senhor, sempre alertas e em 
constante oração, para que o inimigo tenha certeza de que não pode nos 
afrontar.
   Temos que passar pelas provas dando glória a Deus, como fez 
Josué, quando derrubou as muralhas de Jericó, ou como as pessoas que 
eram queimadas vivas, eram estraçalhadas pelos leões, ou quando luta-
vam e eram atravessados pelas espadas, ou como os amigos de Daniel, 
que foram jogados dentro da fornalha ardente, que louvavam e davam 
glória a Deus, como se nada estivesse acontecendo, pois sabiam que o 
Senhor estava com eles.
   Por isso Deus nos diz: Não te mandei eu, ser forte e corajoso?
   Nós temos que saber que sem Deus nada somos, apenas almas 
vazias e sem fé. Só com Deus temos a força para caminharmos, pois 
passo a passo chegaremos ao nosso destino, a Nova Jerusalém, pois o 
povo obediente vai chegar lá.
   Êxodo 19-5 - Agora pois, se diligentemente ouvires a minha voz 
e guardares a minha aliança, então sereis a minha propriedade peculiar.
   Então se formos obedientes, respeitando as leis de Deus e seus 
mandamentos, seremos especiais para Deus, isso nos alegra, pois Ele é 
nosso salvador.
   Êxodo 15-26 - E disse: Se ouvires atento a voz do Senhor teu 
Deus, e fizeres o que é reto diante de seus olhos, e deres ouvido aos seus 
mandamentos, e guardares seus estatutos, nenhuma enfermidade virá 
sobre ti.
   A obediência faz a diferença.
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NÃO PODEMOS
SE AFASTAR DE DEUS

  

 A algum tempo me descuidei, e o inimigo me deu o bote e os 
meus três filhos foram atacados pelos dardos do maligno.
   Porém sou uma mulher de fé, Deus ouve o meu clamor e com 
certeza o sol voltará a brilhar, a nuvem negra cairá por terra, em nome 
de Jesus.
   A minha paz de espírito voltará, pois quando clamo ao meu 
grande Deus, Ele me ouve e atende, pois jamais ele deixará de atender 
uma oração sincera e um louvor verdadeiro que sai da boca de alguém 
cuja fé move montanhas, pois para aqueles que tem fé, a tristeza se 
transforma em regozijo.
 
   
 

NÃO SE GLORIE NA
SABEDORIA DO MUNDO

  

 Não se glorie na sabedoria do mundo, essa passa, é coisa vã, se 
glorie na sabedoria de Deus, pois ela é um tesouro incalculável, nós te-
mos que procurar entendimento, pois um povo sábio é aceitável a Deus,
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   Nunca se engrandeça com a tua riqueza nem com a tua força, 
jamais discuta com alguém que és sábio, porque a verdadeira sabedoria 
vem de Deus.
   Os homens muitas vezes se gloriam nos seus feitos, andando na 
dureza do seu coração, esquecendo que é criação de Deus.
   Todos temos que ser agradecidos a Deus pela nossa existência, 
pois nosso criador nos fez á sua imagem. Porém o homem não se esfor-
ça para ser perfeito aos olhos de Deus, sendo desobediente.
   Todos os sábios teriam que ensinar a seus filhos a usar de respei-
to e obediência para com Deus, pois todos aqueles que não o valorizam, 
com certeza também não serão por  Ele valorizados.
   Jeremias 9-23 - Assim diz o Senhor: Não se glorie o sábio na 
sua sabedoria, nem em sua força, nem em sua riqueza, se glorie em me 
conhecer, diz o Senhor. Eu faço misericórdia, juízo e justiça na terra, 
porque destas coisas está cheio o meu coração, a sabedoria do mundo 
fará o cristão não importar.
 
   
 

NÃO TIRE A FÉ
DE TEU IRMÃO

  

 Sabem como vou chamar as pessoas que estão tentando me des-
truir e tirar minha fé? Erva Daninha.
   Nós temos que ser positivas e não tirar a esperança e a fé de 
nossos irmãos, isso não vem de Deus, é obra do maligno. Ao invés de 
afastar o povo da verdade, temos que incentivar para que ande no cami-
nho de Deus, pois é a única verdade transformadora.
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   Só os mandamentos de Deus podem mudar nossa história e nos-
sa vida, seguir o bom caminho é gesto de obediência agradável a Deus 
e a nós.
   Por isso na palavra de Deus não podemos tirar nem acrescentar, 
ela é completa, para o bom entendedor a palavra de Deus é a mesma 
hoje, amanhã e eternamente.
   Deus é absoluto sem teor de mentira, Deus é enérgico e só quer 
a salvação da humanidade, os bons e obedientes ele reunirá como um 
rebanho.
   João 10-16 - Ainda tenho outras ovelhas, não deste aprisco, a 
mim me convém conduzi-las; elas ouvirão minha voz, então haverá um 
rebanho e um pastor.
   Por todos esses alertas devemos ajudar na salvação do povo, 
pois existe muita ignorância no coração das pessoas, que servem a Deus 
e ao destruidor, e nossa fé só será verdadeira quando aprendermos sepa-
rar o santo e o profano.
   Todo aquele que sabe que só existe um Deus, tem direito a arvo-
re da vida, pois só ganha a salvação aquele que contempla o Deus vivo.
   Pela grandeza de Deus e pelo seu amor incondicional eu digo, 
abandone o mau caminho e venha para a igreja servir esse Deus mara-
vilhoso, deixe de lado a idolatria que condena, e tudo o que te distancia 
de Deus.
   Atrás de um povo santo, tem que caminhar um Deus santo, só 
assim teremos uma vida santificada, por isso deixem de idolatrar falsos 
deuses e santos, não acompanhando procissão de algo sem vida, que 
precisa ser carregado nas costas, pois são obras feitas pela mão humana, 
sem sopro de vida.
   As pessoas que já tem um pequeno entendimento do conteú-
do da Bíblia, e frequenta uma igreja para obter sabedoria na lei e nos 
mandamentos de Deus, já podem ir instruindo o povo conforme o seu 
entendimento, para que todos andem no caminho da verdade.
   A lei de Deus não foi mudada, o que tem que ser mudada é a 
forma de cada um pensar e obedecer, pois a escritura é inspirada por 
Deus e útil para o ensino, a repreensão, a correção e a educação, a fim 
de que o homem seja perfeito e pratique a boa obra.



–  114  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

   Se encontrares alguém caído na sarjeta, pelo menos diga a ele 
que Jesus o ama, e que tem um plano de salvação para cada um de nós.
   Todo o homem é feitura de Deus vivo, somos ovelhas de seu 
rebanho
   Nunca queira ser melhor ou maior que alguém, faça o que Jesus 
disse: quando estive com fome me deste de comer, com sede me deste 
de beber, quando estive nú me vestiste, quando estive doente vieste me 
visitar, quando estive preso foste ver-me.
   Quando Jesus pronunciou essas palavras seus discípulos lhe 
perguntaram: Mestre, quando te vimos com fome, com sede, nu, doente 
ou preso? Jesus respondeu: Todas as vezes que fizerdes alguma coisa a 
um desses pequeninos, é a mim que o fazem.
   Nosso Jesus é maravilhoso, com tanta humildade e zelo por to-
dos os necessitados, temos que seguir seu exemplo, Ele é misericordio-
so e seu coração é movido pela grandeza de seu amor pelo povo.
   Hoje em dia é difícil uma pessoa ser movida pela misericórdia, 
o povo é violento, sem amor pelo próximo, eu mesma já presenciei inú-
meros gestos de injustiça, é vergonhoso.
   Se dermos ouvidos aos mandamentos e leis de Deus, sendo obe-
dientes e misericordiosos, já estamos fazendo uma grande diferença. O 
povo tem que deixar de lado o mau caminho e viver em toda a palavra 
que procede da boca de Deus, não podemos mais viver na mentira, mas 
ter conhecimento da verdade.
   Também não podemos estar com um pé em cima do muro e ou-
tro embaixo, Deus nos quer por inteiro, em uma só fé, um só amor, filho 
de Deus tem que ser completo.
   Deus criou o homem a sua imagem conforme sua semelhança 
para dizer: Eu lhe serei por pai e vós me sereis por filhos amados do Se-
nhor. Deus nos pede obediência, sabedoria e dedicação em tudo o que 
contém os seus mandamentos.
   Hebreus 3-12 - Tende cuidado irmãos, jamais aconteça haver 
em qualquer um de vós, perverso coração de incredulidade, que vos 
afaste de Deus vivo.
   Como o nosso Deus não há outro, jamais deveremos duvidar da 
sua instrução, a palavra de Deus ficou para ser respeitada e levada em 
conta, não pode ser ignorada, Deus é maravilhoso, temos que ser um 
povo justo. 
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   Isaías 48-17 e 18 - Assim diz o Senhor, o teu Redentor, O Santo 
de Israel: Eu sou o Senhor o teu Deus, que te ensina e que te é útil e te 
guia pelo caminho em que deves andar. Porém os que te amam brilham 
como o sol, quando se levanta no seu resplendor.
   Olha o que Deus diz quando do céu Ele olha para o homem.
   Salmos 53-2 e 3 - Do céu olha Deus, para ver se há alguém que 
busque a Deus, se há quem faça o bem. Todos se extraviaram e junta-
mente se corromperam, não há quem faça o bem, não há um sequer.
   Deus gosta do povo que faça o bem ao seu próximo. Mas esse 
mundo está tão corrompido, que Deus não encontra gesto de justiça, 
isso entristece ao seu coração.
   Todos nós temos que nos esforçar para seguir o caminho do Se-
nhor, e andar corretamente em sua lei. Eu procuro andar sempre em seu 
caminho, em sua retidão.
   Salmos 35-24 ao 27- Julga-me Senhor Deus meu, segundo a sua 
justiça. Não permita que se regozijem contra mim. Cantem de júbilo e 
se alegrem quem tem prazer em minha retidão, e digam sempre: glori-
ficado seja o Senhor que se compraz na prosperidade de seu servo.
   Eu me sinto honrada em ter um Deus como o nosso, Ele é toda 
a minha alegria, caminhar com Ele é todo o meu prazer, para mim é um 
orgulho respeitar aos seus mandamentos, me sinto feliz em ser obedien-
te á Deus.
   Eu sou agradecida a Ti Senhor, pois mesmo sendo criticada, vou 
colocar no papel como o Senhor é grandioso e como é grande o meu 
amor por Ti.
   O homem de Deus tem que saber onde pisa, pois pra ter a vida 
eterna só tem um caminho, Jesus é o caminho da salvação.
   Quando fores pedir algo a Deus, peça em nome de Jesus, para 
que possa receber as bênçãos e vitórias, Deus nunca nos deixa de cora-
ção vazio, mas transbordando de alegria, amor e esperança, temos que 
descansar em sua presença, entregando a Ele nossas angústias e medos.
   Ao lado de Deus não existe fraqueza, pois ele é nosso esconderi-
jo e abrigo seguro, é o Deus da sabedoria, e de sua boca vem o entendi-
mento e a inteligência, Ele é o escudo aos que caminham com Ele, pois 
ama o povo fiel.
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   Provérbios 3-1 e 2 - Filho meu, não esqueças dos meus ensinos, 
e o teu coração guarde os meus mandamentos, pois eles aumentarão os 
teus dias e te acrescentarão anos de vida e paz.
   Sabedoria é dom divino, e só tem os que respeitam e põem em 
prática as leis de Deus.
   Prezados irmãos, sejam sábios, Deus quer que todos os seus fi-
lhos lhe honrem e tenham um coração sincero, doando á Ele a pureza de 
uma alma compreensiva e fiel.
   Deus se agrada de alma pura e de bondade infinita, porque o 
amor e o bom juízo vêm dele, fidelidade e sabedoria descem de seu 
trono, perdão e disciplina vêm do fundo do seu coração, pois dele vem 
o grande saber, sua palavra é santa.
   Salmos 119-105 - Lâmpada para os meus pés é tua palavra, e luz 
para o meu caminho.
   Sem Deus não somos nada, só folhas soltas ao vento, levadas 
lentamente para o desconhecido, onde não há verdade nem saber. Não 
há nada mais sublime que o amor de Deus, com ele deitamos e levanta-
mos em paz.
   Salmos 119-165 - Grande paz tem os que amam a sua lei, para 
eles não há tropeços.
   Todo o povo que ama a Deus tem que ser perfeito e justo para 
com Ele, e guardar sua palavra no fundo do coração.
   Eu não sei se sou perfeita, mas procuro atingir o nível de perfei-
ção agradável aos olhos de Deus, procuro guardar tudo o que Ele nos 
ensina.
   Salmos 119-11 - Guardo no coração tuas palavras para não pe-
car contra ti.
   Não há nada igualável ou comparável ao nosso Deus, nós deve-
mos a Ele todo o respeito e consideração, pois Deus merece o melhor 
de nós.
   2 Pedro 2-4 - Ora, se Deus não perdoou os anjos quando peca-
ram, antes precipitou-os no inferno, os entregou a abismos de trevas, 
reservando-os para a justiça.
   2 Pedro 2-10 - Especialmente aqueles que segundo a carne an-
dam em imundas paixões.
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   Olha, de Deus ninguém esconde nada.
   O motivo que me levou a escrever esses alertas, é porque no 
mundo há muita ignorância quanto a lei de Deus, pois noto que o povo 
compra muitos livros, mas nunca uma Bíblia, pois ela é tesouro único, 
um livro edificante, instrutivo, que abre os olhos do povo quanto a ver-
dade divina.
   A minha instrução está longe do que contém uma Bíblia, mas 
é incentivo ao povo para uma agradável leitura, tendo em mãos o livro 
mais valoroso do mundo inteiro, a Bíblia Sagrada, que saiu do coração 
de Deus.
 
   
 

NÃO VIVA SEM DEUS

  Muitas pessoas não frequentam uma igreja, vivendo distante de 
Deus, fazendo festas com os amigos aproveitadores, que muitas vezes 
comem e bebem as suas custas.
   Não deixe de frequentar uma igreja, para fazer festas para os 
que se dizem amigos, não perca a sua salvação por causa dos amigos 
que se aproveitam das pessoas que estão distante de Deus, explorando 
a sua bondade.
   Muitos são aproveitadores que enganam as pessoas se fazendo 
de amigos, os amigos leais estão em falta.
   Quando precisares de algo e os procurar pedindo ajuda, te vira-
rão as costas.
   Pois todo o ser humano que não carrega Deus no coração é 
aproveitador, sem sinceridade, falso e sem misericórdia, não perca tem-
po com bajuladores, muitas vezes você deixa de ter um encontro com 
Deus, para acolher em tua casa gente impura e profana.
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   Não deixe de buscar a Deus para fazer festinhas com pessoas 
que não merecem, teu coração tem que ser justo a Deus, pessoas sem 
deus são injustas.
   Portanto, não viva distante de Deus para ser acolhedor de gente 
falsa, pois o mundo está cheio de falsidades e enganos. Muitas vezes te-
mos que ficar longe daqueles que não aceitam agradar á Deus, portanto 
povo amado, não vivam sem Deus.
   Ir á uma igreja á muito mais prazeroso do que fazer festa para 
gente do mundo, evite festa com os amigos, pois nem sempre são ver-
dadeiros e muitas vezes dá mau resultado.
   O que vemos hoje em dia, é que cada vez mais o povo quer se 
engrandecer, não se contenta com o pouco, a cada dia quer mais status, 
riqueza, vive se fazendo grande para humilhar aos que não tem condi-
ções, que sãos pobres, fracos e humildes.
   Em sua grandeza o homem quer voar a cada dia mais alto, mui-
tas vezes pisando no seu irmão que não possui estudo, uma boa casa, 
um carro, isso não é grandeza, é vergonha, pois não está dando ouvidos 
aos mandamentos de Deus. Se tiveres uma condição boa, tudo bem, só 
não se exaltes, seja humilde, ajude ao próximo.
   Por incrível que pareça, muitas pessoas não possuem uma Bí-
blia para ler e se instruir das verdades de Deus, que ficaram escritas para 
facilitar a nossa vida.
   Porque todo o ser humano tem que ser obediente e respeitar as 
leis de Deus. Não deixe Deus de lado, ele tem que fazer parte no nosso 
dia-a-dia.
   Nunca se ache sábio demais para viver sem Deus, deixe Ele ser 
a sua sombra, sua direita. Não seja autossuficiente demais, para não 
acabar perdendo tua salvação e deixando de participar de todas as pro-
messas que Deus fez a cada um de nós.
   Nós precisamos viver em obediência á Deus, sendo humilde, 
leal e justo, muitas vezes deixamos a beleza natural da vida, para viver-
mos um luxo que não leva á nada, pois muitas vezes esse caminho nos 
leva á perdição ou total destruição.
   Ser humilde e viver na simplicidade é caminhar ao lado de Deus.
   Muitas vezes o homem perde tempo construindo as coisas mais 
absurdas, que não vão fazer diferença e nossas vidas. Para servir a Deus 
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não precisamos de invenções fabulosas nem de palavras bonitas, só pre-
cisamos ter fé, amor e obediência.
   Nós não precisamos de vestiduras de luxo, nem de frisado nos 
cabelos e nem de cara pintada, pois a vaidade é pecado.
   Vivendo em humildade deus cura nossas enfermidades, se for 
preciso ainda nos carrega no colo, e sendo obedientes nos dá a salvação.
   Vamos amar a Deus sobre todas as coisas com toda a nossa força 
e entendimento.
   Pegue sua Bíblia e leia, ela é cativante, depois de começar a ler 
não dá mais vontade de parar.
   Quisera eu que todo o povo mostrasse interesse por esse livro 
maravilhoso e inigualável, onde Deus mostra toda a sua divindade e a 
vontade que ele tem de salvar a humanidade obediente, sem falhas ou 
enganos.
   Pois a condenação vem pela desobediência aos seus mandamen-
tos e leis. Ao violar as suas alianças e mandamentos, podemos perder a 
salvação.
   Povo bem instruído é aquele que obedece e instrui, alertando a 
todos o que Deus nos pede conforme o que trás a Bíblia. Se deixarmos 
de instruir e alertar sobre os seus mandamentos e leis, estaremos violan-
do a Aliança de Deus, porque é uma aliança eterna e perpétua, que ficou 
para que fosse obedecida por todo o povo.
   Amado povo, nos temos que ser amados do Senhor, povo santo 
que possa fazer a diferença, temos que ser determinados e perseveran-
tes, temos que viver em pureza de alma, amigos leais vivendo a mesma 
fé.
   Não podemos magoar as pessoas, uma má palavra em um fraco 
coração pode levar á destruição.
   Portanto temos que abrir a boca com sabedoria, deixando Deus 
falar por nós, para não tirarmos a esperança um dos outros. Aquele que 
machuca o coração do idoso ou da criança, pode perder seu lugar ao sol.
   Nunca se julgue indestrutível, nós somos seres mortais, a não 
ser que Deus intervenha com o seu perdão e nos ofereça a vida eterna.
   Temos que ter misericórdia do menos favorecido, saciando suas 
necessidades e ajudando-os a ganhar a salvação, vamos ser obedientes 
como Jesus que só fazia a vontade do pai.
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   Todos os que conhecem a Deus, sabem que só Ele é santo e fiel.
   Oséias 6-3 - Então conheçamos e prossigamos em conhecer ao 
Senhor; a sua saída, como a alva, é certa; e ele descerá sobre nós como 
chuva serôdia que rega a terra.
   Todos nós temos que ser imitadores de Cristo.
   Chuva serôdia é a que vem fora do tempo, sem ser esperada, 
chuva de bênçãos, que não anuncia a sua chegada, surpreendendo a 
todos. 
  Assim será a volta de Cristo, nos pegará a todos de surpresa.
 
   
 

NÓS TEMOS QUE SER
CARTAS DE DEUS

  

 Nós precisamos ser carta de Deus a todos os homens de boa 
vontade, tem muita gente que ainda vive na ignorância.
   Eu seu que a maior parte do povo se nega a ser instruído, uns 
não sabem nem o conteúdo de uma Bíblia, mas é com ela que Deus quer 
te instruir.
   Para o cristão de boa fé e temente á Deus, o maior tesouro está 
em Deus, na obediência, na salvação e a instrução só pode vir da Bíblia, 
e de pessoas que nos instruem, como todos os pastores, missionários e 
pessoas de boa vontade.
   E o cristão tem que ter muita fé, ser forte, corajoso, e se entregar 
á Jesus, pois só assim para agradar a Deus.
   Também tem que frequentar juma igreja, com fé, amor e adora-
ção como o nosso Deus gosta, ser fiel, leal, humilde e determinado, o 
cristão não pode demonstrar medo, tem que enfrentar as lutas e prova-
ções dando glória a Deus, ser um verdadeiro povo de Deus.
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   Pois Jesus prometeu ficar conosco dizendo: Eis que estarei con-
tigo até a consumação dos séculos.
   Vamos em frente povo de Deus, mostre sua coragem tua grande-
za e obediência.
 
   
 

NOSSA CONFIANÇA
EM DEUS

  

 Nós devemos confiar em nosso Deus, a cada dia entregarmos as 
nossas vidas em suas mãos, para sermos guiados pela divina luz de sua 
existência.
   A grandeza de Deus é tremenda e seu zelo por nós não tem limi-
tes, nós precisamos andar protegidos pelas suas grandes mãos.
   Temos que ter a alma singela e o coração puro, ajudar aos neces-
sitados, matando sua fome e sede.
   Deus não quer a sabedoria do mundo, mas nosso amor pela sua 
verdade, respeito e obediência pelos seus mandamentos e leis, simplici-
dade, dignidade pureza de alma, mansidão.
   Se formos obedientes e de fé em Deus, teremos um aliado que 
andará a nossa direita, e que jamais se afastará de nós.
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NUNCA DEVEMOS
DESANIMAR

 

 Eu queria escrever um livro onde as pessoas encontrassem sabe-
doria, carinho, cuidados, dedicação, atenção, misericórdia e amor, mas 
esse livro já existe, e se chama Bíblia Sagrada, escrita primeiramente 
por Deus com a ponta do dedo em tábua de pedra.
   Este fato você encontra em Êxodo 31-18.
   A grandeza de Deus é tremenda, e todos nós temos que obedecer 
e dar valor á esse adorável Senhor, para termos uma vivência de paz e 
amor.
   Depois que Deus fez as suas escrituras, o restante foi feito por 
profetas e homens inspirados por Ele.
   Enquanto eu escrevia esse livro, faleceu um de meus filhos, e 
aconteceram coisas com outros dois que abalaram muito, eu quase per-
di o rumo e o sentido da vida, meu coração ficou aos pedaços, mas Deus 
juntou os cacos e refez de novo.
   Fiquei sem chão, parei de escrever, fiquei confusa e sem forças, 
mas não reneguei ao meu Deus, fiz dele a minha força e o meu caminho, 
a minha vontade de continuar.
   A minha memória ás vezes falha, mas coloquei em prática a 
minha vontade de escrever, fazendo alguma coisa útil.
   Não devemos sofrer sozinhos, nos sentir desanimados, pois te-
mos um Deus para nos animar, Ele é nossa sombra a direita, firma nos-
sos pés, e nos dá a paz que precisamos.
   Eu me senti como Jó, despedaçada, porém continuei com os pés 
no chão, e minha força de vontade foi maior que o meu desânimo, ainda 
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sofro, mas continuo no meu lugar ao sol, pois Deus me diz: Eu não te 
mandei ser forte e corajoso?
   Assim a vida continua, não podemos ser fracos, temos que ter fé 
em Deus e seguir.
   Sei que não vou esquecer aquilo que me machucou, mas será 
como um temporal que vem á noite, mas ao amanhecer o sol nasce no 
horizonte som sua luz e seu brilho intenso. Tenho certeza de que Deus 
está torcendo pela minha vitória.
   O pobre de espírito e sem fé nunca muda de vida, trás de volta o 
passado e vive nele como o presente, sem esperança de um novo ama-
nhã.
   Nunca desista do teu Deus, não fique parado no meio do cami-
nho, pois se hoje te abate a tempestade, amanhã será acordado pelos 
raios de sol entrando pela janela.
   O cristão não é qualquer vento que derruba, pois é uma rocha 
inabalável. Agora se não aceitar a Jesus para viver nos prazeres do mun-
do, tua fraqueza te derrubará.
   Mas se arrependendo verdadeiramente, Deus te levantará e você 
será uma muralha intransponível, o mal não chegará até ti.
   Lucas 12-32 - Não temais, ó pequenino rebanho; porque nosso 
pai se alegrou em dar-vos o seu reino.
   Deus se agrada do povo de fé e obediente.
   É bem fácil conhecer o povo fiel, quando você começa a falar 
em Deus eles vem pra perto escutando atentamente, já o povo sem fé sai 
de perto, e até dorme, para não ouvir, mas quanto mais se distanciam, 
mais Deus fica longe deles.
   A verdade de Deus é a única palavra digna de ser ouvida, pois 
tudo o que não vem de Deus é perda de tempo.
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O AMOR AO PRÓXIMO
  

 Mateus 5 - 43 ao 48 - Ouviste o que foi dito: Amarás o teu próxi-
mo, e odiarás teu inimigo. Eu, porém vos digo: amai os vossos inimigos 
e orai pelos que vos perseguem. Para que torneis filhos de vosso pai ce-
leste, porque ele faz nascer o sol sobre maus e bons e vir a chuva sobre 
justos e injustos.
   Aqui Jesus nos ensina que devemos ser justos, pois Deus não 
faz acepção de pessoas, pois o sol nasce para todos, e Deus nos ama e 
nos dá o seu melhor, porém receberemos conforme o nosso merecimen-
to. Pois se fizermos o bem receberemos o bem, porém se fizermos o mal 
também o mal receberemos, sendo justo recebermos o melhor de nosso 
Pai do céu.
   Se amarmos apenas aos que nos amam, não estaremos fazendo 
nenhuma diferença, mas se amarmos nossos inimigos, e quem nos fez 
mal, mostraremos misericórdia e pureza de alma, portanto sede vós per-
feitos, como perfeito é vosso Pai Celeste.
   Jesus veio trazer a luz da verdade, para que saíssemos das trevas 
para contemplar a luz que está no entendimento, no agir no pensar e 
no proceder, e no agir dentro e fora da igreja, aprendendo a verdade de 
Deus.
   Não podemos chegar e sair da igreja vazios, temos que colocar 
nossa vontade em prática, e também o querer e ouvir, pois assim age 
o verdadeiro cristão, temos que respeitar o sacrifício que Jesus fez por 
nós.
   Devemos respeitar e obedecer a Deus, que com seu amor incon-
dicional, deu seu único filho para morrer por nós, trazendo a salvação e 
a luz ao povo.
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   Deus pela sua misericórdia, também nos tornou seus filhos ama-
dos, e todos os que têm instrução sabem que Ele é santo e perfeito, e que 
devemos obedecê-lo e respeitá-lo, e enchermos a terra de amor e não de 
ódio.
   Deus alertou que o amor esfriaria na face da terra, o amor é um 
sentimento incomparável, pois o amor é Deus e Ele é insubstituível.
   É esse amor puro e verdadeiro que tem que habitar no coração 
do ser humano, ele é a chave de tudo, a chama mais ardente, por isso se 
diz: amor com amor se paga.
   Pois Deus amou o mundo de tal maneira que mandou seu filho 
para morrer pela nossa salvação. E por Jesus teremos nosso nome escri-
to no livro da vida, e é pela nossa obediência que Jesus diz: confessarei 
seu nome diante de meu Pai e diante de seus anjos.
   Amar a Deus é nossa obrigação. Violar suas alianças manda-
mentos e leis é a nossa condenação.
   Muitas vezes o homem comete as piores abominações, trocando 
a verdade pela mentira, enchendo o coração de Deus de tristeza, e ainda 
muitos dizem: se Deus é bom e faz todas as coisas boas, de onde vem o 
mal. O mal e o sofrimento vêm do próprio coração do homem.
 
   
 

O CASTIGO VEM

  Ninguém tem o temor em Deus, até aqueles que já estão sendo 
açoitados ou castigados pelas faltas cometidas, como os educadores, 
que deveriam dar mais atenção ás crianças mais carentes, mais necessi-
tadas, aquelas que sendo crianças já estão passando por dilemas sendo 
mal interpretadas pela professora que diz: Você é uma pessoa ruim.
   Se os pais não prestarem atenção, amanhã seus filhos vão andar 
todos na rua atrás de drogas, porque são maltratados pelos educadores. 
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Isso não pode continuar, pais abram os olhos e salvem seus filhos. Os 
meninos menores estão sendo abusados dentro do pátio das escolas pe-
los colegas maiores.
   Precisa-se urgente tomar providências, pois está havendo muita 
falta de cuidado por parte dos educadores para com nossos filhos. 
  Se eu fosse uma autoridade nas escolas, daria mais atenção á 
isso, afastando aos educadores que não estão cumprindo com suas obri-
gações, não tendo amor pelas crianças, pois se não gosta de educar, não 
escolha essa profissão.
   Se os senhores pais não tomarem providências, vão ver seus 
filhos frustrados, e não saberão lidar com o assunto.
 
   
 

O CONHECIMENTO
ATRAVÉS DA BÍBLIA

  

 Ter uma Bíblia é ter um tesouro em casa, pois é através dela que 
Deus nos instrui quanto a sua verdade e sua palavra.
   O conteúdo de uma Bíblia é ouro refinado, a palavra de Deus 
que contém na nela é o que nos dá vida em abundância, ela é rica em 
verdades, promessas, conselhos e alertas, é o único livro completo e 
verdadeiro que ficou para instrução do povo de fé e temente á Deus.
   É um livro que com riqueza de detalhes nos mostra alianças que 
jamais poderiam ser violadas, pois foram feitas por Deus, o criador de 
todas as coisas.
   Todos os homens de boa vontade teriam que obedecer a todas as 
instruções escritas nela, pois são para abrir os olhos de todos os que não 
entregaram a sua vida á Jesus.
   Se não fizermos o que Deus quer, não teremos nenhuma seguran-
ça aqui na terra, mas o mundo está movido pela desobediência do povo.
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   Em toda a Bíblia, no Velho e Novo Testamento, há um pedido 
incansável pela obediência, o que não é cumprida, o povo precisa de 
muitos açoites para cumprir o que nela está escrito por Deus.
   Muitas pessoas se batizam na igreja evangélica e continuam 
bebendo, frequentando bailes, fazendo coisas que não deveriam fazer 
sendo povo de Deus. Outros se batizam sem entendimento, e após al-
gum tempo se voltam para outra religião, muitos misturam o santo e o 
profano.
   Não estou julgando, mas alertando, pois a nossa obrigação é 
ajudar ao próximo.
   Por essas e outas faltas cometidas Deus diz: muitos serão cha-
mados, mas poucos escolhidos.
   Quando comecei a frequentar uma igreja e entender a palavra 
de Deus, não voltei atrás, pois tive conhecimento de que ali era o meu 
lugar, tenho muita fé, e Jesus já me deu muitas vitórias e operou muitos 
milagres em minha vida, não quero me exaltas, mas faço a diferença, 
pois não sou como o povo do mundo, minha comunhão é com Deus.
 
   
 

O DIABO
É TRANSFORMISTA

 

 O diabo pode estar ao teu lado, transformado em pessoa, ani-
mal, até mesmo em anjo de luz. Ele é mestre do engano e da mentira, se 
o chamarmos por três vezes, rapidamente estará ao nosso lado, pronto 
para praticar suas trapaças e destruições, por isso abra os olhos e tome 
cuidado com tua ira e palavras que não edificam. Nunca abra a boca 
para amaldiçoar, seja sábio, abençoe e ande sempre ao lado de Deus.
   Deus é maravilhoso, zeloso e será nossa companhia eterna-
mente.
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   O diabo ao contrário, é inimigo, mal feitor, mentiroso, engana-
dor, ele veio para matar, roubar e destruir.
   O modo com que se apresenta para as pessoas e de roupa bran-
ca, e sua língua é de animal gente, ele usa qualquer estratégia.
   Meus avós me contaram quando eu era criança, que havia uma 
jovem que não respeitava as pessoas, era mentirosa, desobediente e tei-
mosa com seus pais.
   Certo dia ela queria muito ir a um baile, sua mãe era cuidadosa 
e preocupada, e falou que não ia deixa-la ir, pois não era o caminho de 
Deus, e sim o caminho da perdição muitas vezes sem volta, mas ela 
disse que ia nem que fosse para dançar com o diabo, e saiu batendo a 
porta.
   Chegando ao baile, estava ansiosa e olhando para a porta, pois 
queria dançar com o rapaz mais bonito que chegasse, de repente entrou 
um moço muito lindo, vestido de branco e com um belo sorriso nos lá-
bios, e a convidou para dançar. Estavam dançando, quando a meia noite 
o rapaz de branco sumiu com uma explosão de fogo e ela nunca mais o 
viu.
   Ela ficou confusa que não sabia nem como voltar para casa, mas 
logo que chegou contou para sua mãe o acontecido, e sua mãe falou que 
ela havia dançado com o diabo, pela sua teimosia e desobediência com 
seus pais.
   Pois deus já alerta que o diabo é transformista, enganador, e 
mentiroso, e se vestindo de branco ele engana muitas pessoas sem fé, 
sem amor e desobedientes, que dançam e até bebem com ele, pois isso 
não vem de Deus e sim do maligno.
   Veja a resposta que ele dá á Deus quando questionado de onde 
vinha.
   Jó 1-7 - Então perguntou o Senhor á satanás.  De onde vens? E 
ele respondeu ao Senhor dizendo: De rodear a terra e passear por ela.
   Aqui dá para ver que ele anda perto das pessoas que estão afas-
tados de Deus, por isso não seja desobediente, mau caráter e mentiroso, 
fique perto de Deus, só ele te dará a luz, guiará teus passos e te livrará 
das trevas.
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O DILÚVIO

  E Deus deu a Noé a tarefa de construir uma arca, e nela levaria 
suas esposas e seus filhos com as esposas deles, assim como um casal 
de todos os animais existentes sobre a terra, e assim foi feito.
   E assim diante da curiosidade do povo que não acreditava que 
Deus mandaria o dilúvio, a arca ficou pronta.
   Depois de Noé, sua família e os animais entraram na arca, Deus 
desencadeou o maior temporal, o qual arrastou tudo o que sobrou sobre 
a terra, e as águas durante cento e cinquenta dias predominaram sobre a 
terra. Assim que a água baixou, houve um novo recomeço.
   Porém ao aumentar a população, o homem continuou na deso-
bediência, pois não controlavam seus atos de maldade, desobedecendo 
ao seu criador.
   Até hoje Deus não consegue parar o homem, o qual se tornou 
desregrado, sem princípios e totalmente indigno da graça de Deus.
 
  Deus na época havia feito uma aliança com Noé que jamais 
mandaria outro dilúvio sobre a terra, e que toda a vez que o homem 
contemplasse o arco-íris no céu, lembraria da aliança de Deus feita com 
todos os homens obedientes e de boa vontade.
   Porém os homens com todas as suas transgressões e andando 
pelo mau caminho, violaram a aliança com Deus, desrespeitando todas 
as suas leis e mandamentos, fizeram com que a aliança caísse por terra, 
não sendo respeitada.
   O povo foi crescendo e quanto mais aumentava a população, 
mais desobedientes se tornavam.
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O EGOÍSTA
NÃO SERÁ SALVO

 

 Havia um homem que não considerava ninguém, não estendia 
a mão para servir ao próximo, era frio e egoísta, vivia fechado no seu 
mundo como uma ostra. Certo dia muito frio, ele notou uma pequena 
aranha que estava congelada, seu instinto de bondade despertou, e abai-
xando-se movido pela pena, pegou a aranha e a colocou em lugar mais 
quente e seco. Lá do céu, Deus olhando seu gesto de bondade lhe disse: 
por esse gesto caridoso eu vou salvá-lo. Um dia ele morreu e para subir 
ao céu, desceu de lá um fiozinho como uma teia de aranha, ele agarrou 
o fino fio e foi subindo lentamente, porém havia sido proibido de olhar 
para os lados, mas a curiosidade dele foi maior e olhou para baixo, e no-
tou que haviam muitas almas agarradas naquele fino fio, e gritou: esse 
fio é minha salvação, pois fui eu quem salvou a pequena aranha, o fino 
fio arrebentou e caíram todos de volta, por causa do egoísmo, ninguém 
se salvou.
   Viu no que deu querer ser melhor ou maior que os outros, aca-
baram todos ficando nas trevas.
   Os filhos de Deus não podem ter vaidade, egoísmo ou engran-
decimento, somos todos iguais, não é a roupa, o calçado a beleza ou a 
feiura que vai nos salvar, mas a bondade, a misericórdia que há em cada 
coração.
   Quando alguém me estende a mão para agradecer, fico muito 
feliz, me dá vontade de gritar, pois a coisa mais maravilhosa é servir, 
mesmo não sendo servida, pois Deus busca em nós amor puro e ver-
dadeiro, e servir a alguém necessitado, dá uma profunda paz em meu 
coração.
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   Como está a tua vida, a minha é só vitória, graças ao meu amado 
Deus, que me leva pelas mãos, pelo caminho da luz e do entendimento.
   Eu queria que toda a humanidade amasse a Deus como eu amo, 
Ele é minha força, todo o meu saber, o meu caminho e o meu descanso, 
sua palavra é água viva que mata minha sede, é meu alimento. Eu quero 
respeitar em tudo ao Senhor, para ter a certeza que ao colocar a cabeça 
sobre o travesseiro, descanso em paz, com a certeza do dever cumprido.
   Jamais vou esquecer sua aliança do sábado, pois esse manda-
mento já está morando em meu coração, fazendo parte da minha vida e 
do meu descanso.
   Eu lhe agradeço com toda a minha alma, Senhor.
 

O INIMIGO DERRUBA,
MAS JESUS LEVANTA

  

 Certa vez me descuidei e o inimigo entrou em minha casa pron-
to para me derrubar, para tirar minha força, minha paz, minha fé e meu 
sossego, jogou sujo comigo, me tirando a coragem, cheguei a desejar a 
morte.
   Eu que pensava ser forte vacilei, deixei até de ir á igreja tal foi 
a fraqueza que tomou conta de mim, quando tentava me reerguer o ini-
migo me afrontava, com palavras de maldição, acusação e chantagem.
   Fiquei triste e magoada, achei que jamais conseguiria me re-
erguer, totalmente sem forças, desanimada e derrotada, parecia que a 
minha fé tinha me abandonado, eu que sempre recebi de Deus o que 
pedi, não conseguia dobrar os joelhos e clamar a Deus.
   Foram problemas gigantescos, preocupação, perturbação, incer-
teza, falta de ânimo, pensei até em ir embora, para me afastar daquilo 
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que me tirou a paz. Teve um assunto que poderia ter se encerrado com 
uma palavra, mas se transformou numa guerra, com palavras que me 
tiraram o chão e me transformaram em nada, em algo sem valor.
   Fui ferida na alma e no coração, fiquei derrotada, porém dois 
guerreiros que Deus havia me dado como forma de mostrar seu amor 
por mim, me ajudaram, me dando forças para me reerguer, desisti do 
que ia fazer, coloquei minha fé em ação, e minha força e coragem acima 
de tudo e de todos, dobrei meus joelhos e agradeci a Deus, levantei de-
cidida, voltei para a igreja, o único lugar que nos faz se sentir grandes.
   O ser humano é falho, mas Deus nunca nos abandona, pois 
quando fez o primeiro homem, Deus fez também uma companheira, 
os abençoou e disse: crescei e multiplicais, e todos somos frutos dessa 
criação, por isso Ele jamais abandonará a todo aquele que for obediente 
e temente a Deus.
   Eis-me aqui, uma nova criatura guiada e protegida pelo grande 
amor que Deus tem por seus filhos amados.
   Não desisti de ajudar aqueles que quase deram fim em minha 
vida, porque Jesus nos ensinou o perdão, e isso nos faz bem e tira um 
peso do nosso coração, nos renova e nos torna mais fortes, nos livra da 
derrota.
   Obrigado Senhor, meu coração é teu e sou tua serva fiel.
   Espero que todas as pessoas que fizeram ou ainda fazem parte 
da minha família, possam ser mudados verdadeiramente. que coloquem 
a fé em ação e vivam para louvar e engrandecer ao nome do Senhor. 
Ele nos criou e nos deixou livres para escolhermos o caminho a trilhar, 
porém alguns escolhem o caminho errado, optando pelos prazeres que 
o mundo oferece, que levam á perdição e derrota, renegando a lei de 
Deus, que tudo faz pelo filho fiel.
   Por favor, busquem a Deus, espero que Ele tenha misericórdia 
de cada um de vocês, tem ainda alguém que é sangue de meu sangue 
que ainda não se decidiu, e isso me faz muito mal, choro todos os dias 
por ele, isso dói, mas espero que um dia ele aceite a Jesus, pois só Ele é 
o caminho, a verdade e a vida.
   Em meu dia-a-dia, aparecem muitos assuntos a serem comen-
tados, analiso e dou lugar a cada um deles, na procura incessante de 
colocar fé no coração do povo e ajuda-los a seguir o caminho certo, ao 
lado da verdade e do amor de nosso criador.
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   Pois muitos não aceitam seguir o bom caminho e a lei de Deus, 
mesmo tendo necessidade de uma força maior em suas vidas, continu-
am a negar Jesus, como foi no passado, onde a maioria do povo negou 
suas instruções e alertas que serviriam para a salvação de todo o povo 
obediente e de fé.
   Jesus morreu por nós, mas ainda hoje muitos o negam e não 
aceitam o batismo, nem as instruções que os livrará das coisas do mun-
do.
   Jesus foi arrastado pela rua, julgado, surrado, coroado com espi-
nhos, e teve que carregar a sua cruz até o local onde seria crucificado.
   Banhado em sangue chegou ao local do sacrifício, onde foi pre-
gado na cruz pelas mãos e pés, e ele aguentou firme passando por tudo 
aquilo, levando consigo nossos pecados para que tivéssemos a salva-
ção.
   Quando sentiu sede lhe deram vinagre, cuspiram em seu rosto e 
lhe transpassaram o peito com uma lança.
   Você teria coragem de enfrentar esse sacrifício por alguém? 
Com certeza não, pois muitos não aguentam um pequeno corte e nem 
um espinho no pé que já reclamam de dor.
   Você que não respeita o sacrifício que Ele fez por nós, se ne-
gando ao batismo, mude sua decisão, pois Jesus nos disse: Se crer e for 
batizado será salvo, se não crer será condenado.
   Não espere o dia de amanhã, pois poderá ser condenado ao fogo 
do inferno onde a carne não queima e o verme não morre, fica na sua 
consciência se aceita ou não a Jesus, pense no sacrifício que ele fez por 
nós.
   Eu também já hesitei um pouco, mas aceitei a Jesus a mais de 
trinta anos, e entendi que antes disso,  estava perdendo minha salvação 
e minha alma.
   Seja um homem ou mulher de fé, aceite o batismo, obedeça às 
ordens de Deus, dê a Ele honra e glória, engrandeça e louve ao seu 
nome.
   Timóteo 3-16 e 17 - Toda a escritura é inspirada por deus, e útil 
para ensinar, corrigir e instruir em justiça; para que o homem de Deus 
seja perfeito e instruído para toda a boa obra.
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   Ensine o que sabe e viva as maravilhas de um Deus real, faça 
boas ações e receba boas dádivas, pois ao fiel Deus é fiel e cumpre o que 
foi escrito, seja um bom filho e Deus será teu verdadeiro pai.
   Deus conhece nossa fé e fidelidade, e nos valoriza conforme o 
nosso conhecimento e merecimento.
   Muitas pessoas não honram a Deus e não valorizam seus feitos, 
por isso andam sem rumo, sujeitos a muitos tombos. Quem o ama, co-
nhece seus feitos e tem fé, ele nunca deixará de atender ao seu clamor.
   Oséias 8-12 - Embora Eu lhes escreva a minha lei em dez mil 
preceitos, estes seriam tido como coisa estranha.
   Isso tudo porque o povo tem preguiça de ler uma Bíblia e ad-
quirir conhecimento. Respeitar as leis de Deus te mais proveito, do que 
abrir a boca para proferir palavras sem sentido.
   Bem aventurado o que houve e cumpre seus decretos, que é fiel, 
que se humilha, isso faz bem á Deus, ele se agrada de cada um que se 
arrepende do mal feito, e busca a Ele, sendo obediente e justo.
   Juízes 5-31 Assim ó Senhor, pereçam todos os teus inimigos. 
Porém os que te amam brilham como o sol quando se levanta no seu 
esplendor.
   Todo o povo obediente será luz, e os desobedientes, trevas se-
rão.
   Porque acham tão difícil amar a Deus e respeitar seus manda-
mentos, a obediência faz de ti um vencedor, já a desobediência te faz 
um fracassado, derrotado, sem proteção, trilhando caminhos incertos e 
sem volta, pois estará vivendo distante de Deus.
   Enquanto não aceitares viver ao lado de Deus e respeitar seus 
mandamentos, tua vida será indecisa, sem sabedoria, fracassada, pois 
Deus promete ao homem amor incondicional, mas teremos que viver 
ao seu lado, tendo fé, e Ele será nossa sombra á direita e nossos passos 
não vacilarão.
   Se o seguir, Deus te fará sábio, inteligente, determinado, rocha 
indestrutível, te guardará, te protegerá, guiará e iluminará seus passos, 
nunca te deixando sozinho e sem luz, seus anjos o cercarão e te farão 
caminhar na verdade e na justiça, e você ficará agradecido por tudo o 
que Deus te dará.
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O JEJUM
  

 Isaías 58-5 ao 7 - Seria esse o jejum que escolhi? Que o homem 
aflija um dia sua alma? Incline sua cabeça como o junco, e estenda de-
baixo de si, pano de saco e cinza? Chamarias tu isso jejum e dia aceitá-
vel ao senhor? Porventura não é este o jejum que escolhi? Que solte as 
ligaduras da impiedade, desfaça as ataduras as servidão, deixe livre os 
oprimidos e despedaces todo o jugo?
   Porventura não e também que repartas o teu pão com o faminto, 
e recolhas em casa os pobres desabrigados, quando vendo o nu o cubras 
e não te escondas do teu semelhante.
   Esse é o jejum aceitável por Deus. Ajudar ao próximo em suas 
necessidades, suprindo-os em tudo o que está faltando, em instrução, 
alimento, roupas e dando abrigo ao desabrigado. Ajudar ao próximo dá 
uma paz tremenda.
   Olha, quando tiveres um tempinho, não vá na casa de um vi-
zinho tomar chimarrão e jogar conversa fora, vá fazer uma visita á al-
guém necessitado e ajude-o
   É muito mais agradável á Deus um gesto de bondade, do que as-
suntos que não edificam, mas se o vizinho tiver precisando de ajuda, vá 
visita-lo e ajude, Pois a qualquer gesto de caridade, Deus nos dá em dobro.
   No mundo de hoje precisamos de mais atos de justiça, pois a 
injustiça já contaminou a terra. Precisamos de mais mãos estendidas, 
ajudando o povo que está se perdendo na ignorância sem instrução, 
pense e aja.
   Quando deixamos Deus de lado, temos que ter consciência de 
que Ele pode se cansar de nós, se nossa desobediência nos fazer cair, 
ele não nos levantará, pois Deus nos diz: aquele que cai é difícil ser 
renovado, pois sua fraqueza o derruba.
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O JULGADOR ATRASA SEU
 CRESCIMENTO ESPIRITUAL
  

 Homem, quem pensas que és para julgar teu semelhante. Nós 
todos somos o pó da terra, e todos voltaremos ao pó, portanto é indes-
culpável o julgamento que fizermos aos outros.
   Nos colocarmos no lugar de Deus para julgarmos o nosso próxi-
mo, não faz parte da vida do bom cristão, pois isso desagrada a Deus.
   Ele ama as boas obras, o julgamento a Deus pertence.
   Romanos 2-1 - Portanto és indesculpável, ó homem, quando 
julgas quem quer que seja, porque no que julgas a outro a ti mesmo te 
condenas, porque praticas as mesmas coisas que condenas.
   Porque todos os que julgam aos outros, também serão julgados 
por Deus. Por isso não faça o que vai recair em sua própria cabeça, um 
povo bem instruído faz a diferença.
   Romanos 2-5 - Segundo a dureza do seu coração impenitente, 
acumulas contra ti mesma ira para o dia da ira e da revelação de Deus.
   Portanto não podemos fazer o que a Deus pertence, é bem fácil 
as pessoas julgarem aos outros, difícil é julgar a si mesmo, pois Deus 
não nos constituiu juízes.
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O LOUVOR
DE UMA ÁRVORE

  

 Certo dia eu estava visitando minha filha que mora em Mato 
Castelhano, á tarde fui até um descampado, á beira do mato e fiquei 
olhando para o céu dando glórias a Deus, louvando e exaltando seu 
nome.
   De repente olhei para o lado e constatei que uma grande árvore 
se balançava em um ritmo acelerado e único de adoração, como uma 
pessoa de fé com os braços levantados para o céu, ela se balançava para 
os lados, como se louvasse e adorasse a Deus, que foi quem a criou.
   Eu fiquei encantada, pois enquanto eu louvava, ali estava aquela 
grande árvore fazendo a mesma coisa, ou mais ainda, que raridade, foi 
um grande fenômeno para minha apreciação.
   1-Crônica - 16-33 - Regozijem-se as árvores do bosque na pre-
sença do Senhor.
   No momento eu notei que não tinha vento, e vi que enquanto 
eu adorava ao Senhor, ela foi minha aliada no louvor, quando parei, 
ela também parou, me deixando de boca aberta, pois seus movimentos 
fariam inveja a uma pessoa sem fé.
   De repente tudo voltou ao normal, como se nada tivesse aconte-
cido naquele lugar abençoado por Deus.
   Fiquei abismada vendo uma árvore louvando ao Senhor, ai lem-
brei que Deus diz em sua palavra, que todo o ser que tem vida, louva o 
Senhor que o criou.
   Então pensei que muitas pessoas dentro da igreja, não abrem a 
boca para louvar o Deus que as criou, elas que tem obrigação de fazer, 
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ficam caladas, sem um gesto de adoração, sem uma glória a Deus, como 
estátuas sem vida.
   Olha, esse testemunho é para deixar qualquer um envergonhado. 
Povo de Deus, coloque a sua fé em ação, o fim está próximo e quando 
chegar o dia do juízo final, e Jesus descer em sua glória, vai ficar muita 
gente em trevas total, e aí será tarde demais para se arrepender.
   Deus está chamando e reunindo o seu povo, quando estiverem 
todos reunidos com uma só fé e amor, Deus diz: Eles ouvirão a minha 
voz, então haverá um só rebanho e um só pastor.
   Esse pastor é Jesus Cristo, que a tempos vem reunindo as ove-
lhas perdidas, e as levará em segurança para fazerem morada no aprisco 
do Senhor, ou seja na sua morada eterna, para todo o sempre.
   Mas preste atenção, não se esconda de Deus, como aqueles que 
bebem e vão nos bailão e pensam que nada vai acontecer porque o pas-
tor não está vendo. Pobres criaturas, o pastor pode não estar vendo, 
mas Deus sim, e Ele alerta que muitos serão chamados, mas poucos os 
escolhidos.
    Se dentro de uma igreja estiverem cento e vinte pessoas, não 
se assuste se só vinte forem escolhidas, pois quem não trilhar o mesmo 
caminho da verdade e da justiça sendo desobediente, tenha certeza que 
não será escolhido.
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O MEU DEUS É TUDO
O QUE PRECISO

  Nós temos que amar muito o nosso Deus, Ele tem que ser tudo 
em nossas vidas.
   Para mim ele é tudo.
   Deus é o ar que respiro;
   Minha estrela guia;
   A mão que me aquece;
   Minha canção de ninar;
   O caminho que me leva mais além;
   Minha luz ao nascer o dia;
   A água que mata minha sede;
   O alimento que mata minha fome;
   Minha verdade;
   O pensamento positivo;
   A vontade de ter nova vida;
   A força para dar mais um passo mesmo cansada;
   O remédio que dura a minha alma;
   A chuva que vem sobre a terra seca;
   A vontade de ser melhor;
   A esperança que nunca morre;
   O silêncio que trás paz;
   A alegria que contagia;
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   O grito que sai como um trovão;
   O abraço que acalma;
   O vento que bate em meus cabelos;
   O sol que me aquece;
   O pensamento que nunca morre;
   A beleza das flores;
   A água agitada pelo mar;
   A criança que nasce;
   A mais linda canção que aquece um coração cansado, com von-
tade de dizer: agora eu quero paz;
   Uma cadeira de balanço;
   E a voz forte falando ao meu ouvido dizendo: Durma sem medo, 
Eu estou aqui.
 
   
 

O MUNDO SÓ
NOS TRÁS ILUSÕES

  

 Eu tenho visto muitas pessoas que por causa de uma desilusão 
amorosa, abandona a casa de Deus, e voltam para os bailões, bebida, 
cigarro, e para os prazeres que o inimigo destruidor oferece a cada um.
   Alguém que não está firme em Deus, assim acontece.
   Nós temos que ter entendimento de que quando Deus nos cha-
ma, Ele vai nos limpando de toda a impureza e vai nos tornando um 
filho amado, porém abandonando ao nosso Senhor, estamos sujeitos a 
muitos tombos, como um alcoólatra que cai e levanta por muitas vezes. 
Quando chega o dia do último tombo, jamais se levantará.
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   Quando deixamos Deus de lado, temos que estar conscientes de 
que Deus pode cansar de nos trazer para cima, e pela nossa desobediên-
cia, nos levar novamente ao caminho da perdição.
   Pois Deus nos Diz: Todo aquele que cai é difícil ser renovado, 
pois sua fraqueza o derruba novamente.
   A pessoa vai enfraquecendo, perdendo a fé, e se tornando quase 
nada, apenas um alguém a mais na multidão, isso é muito triste, mas é 
o que acontece com o desobediente, que não cumpre as leis e os man-
damentos que Deus deixou para seguirmos. Perdem a salvação pela tei-
mosia e desobediência a Deus.
   Veja o que deus diz: Por isso em um só dia sobre ti virão, os seus 
flagelos, a morte, pranto e fome, e será consumido pelo fogo, porque 
poderoso é o Senhor Deus.
   Deus não gosta de teimosia e desobediência, mas sim de atos de 
justiça.
   Nós temos que nos instruir do Velho ao Novo Testamento, sem 
omitir explicação, pois para amarmos a Deus verdadeiramente, temos 
que ter conhecimento de todos os seus mandamentos e leis de Deus, 
pois quem não o respeita e obedece é desregrado e sem princípios.
   O nosso Deus é Deus vivo, a Ele glórias e honras. A Bíblia Sa-
grada é o único livro de instruções que sai da boca de Deus. É o maior 
tesouro que um cristão tem dentro de sua casa.
   Amar a Deus é nossa obrigação, sermos desobedientes, nossa 
condenação.
   Deus gosta de um povo que se entrega por inteiro, obedecendo 
e respeitando todos os seus alertas, pois tudo o que vem Dele é ver-
dadeiro, e se não caminharmos ao lado da verdade de Deus, seremos 
cobrados.
   Para servirmos a Deus, temos que ter conhecimento do conteú-
do da Bíblia, pois quem não tem entendimento é incompleto, não se doa 
por inteiro.
   Deus nos diz: Se amar seu pai ou sua mãe mais do que a mim, 
não é digno de mim, e quem amar mais seu filho ou sua filha mais do 
que a mim, não é digno de mim.
   Pais, aprendam e ensinem seus filhos em toda a lei de Deus, 
sem deixar passar um i ou til de toda a lei. Quem não tem uma Bíblia, 



–  142  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

compre, pois a verdade de Deus se encontra nela, para que tenhamos 
entendimento que os alertas de Deus, são para a nossa salvação.
   Vamos instruir para podermos esvaziar as cadeias ou presídios, 
que estão cheios de gente ignorante. Deus criou a todos nós, mas quer 
conviver com o povo sábio, que saiba fazer a separação entre o bem e o 
mal.
   Isaías 1-19 e 20 - Se quiserdes e me ouvirdes, comereis o me-
lhor da terra, mas se recusares e fores rebelde, será devorado a espada, 
porque a boca do Senhor o disse.
   O motivo que leva muitas pessoas a passarem fome, é porque o 
povo se recusa a ouvir a voz de Deus, pois a palavra de Deus é alimento. 
Deus nos diz: Nem só de pão viverá o homem, mas de toda a palavra 
que procede da boca de Deus.
   Êxodo 15-26 - Se ouvires atento a voz de Deus, e fizeres o que 
é reto diante dos seus olhos, e deres ouvidos aos seus mandamentos, e 
guardares todas as suas estátuas, nenhuma enfermidade virá sobre ti, Eu 
sou o Deus que te sara.
   Eu sei que já devo ter escrito esses alertas, mas são promessas 
maravilhosas que não me canso de repetir.
   Pois se Deus diz: se quiserdes e me ouvirdes, temos que prestar 
atenção e cumprir, pois não podemos ser casa rebelde.
   Porém muitos do povo não estão nem ai para o que Deus pede, 
vivem numa corrida desenfreada para o pecado, e não colocam em prá-
tica o que Deus quer, um povo certo e obediente.
   Mas como mudar um povo insensível e cabeça dura, fica difícil 
colocar a palavra de Deus na cabeça desse povo rebelde, que não quer 
fazer a vontade de Deus, mas sim a sua. Eu repito, sem fé é impossível 
agradar a Deus, pois Ele nos diz: esse povo é um povo transviado.
   O homem que deveria se refugiar em Deus, se refugia em tudo 
o que não edifica como as drogas, o álcool, fumo, roubos, assassinatos, 
prostituição, jogatina e muitas vezes blasfemando contra Deus.
   Deixa de lado a Inteligência e o bom senso, se tornando nulo, 
desprovido de qualquer qualidade, desqualificado. Sem nenhum inte-
resse no que vem de Deus, entregando sua alma ao maligno destruidor.
   Porém ainda resta uma esperança a essa alma vazia, busque en-
tendimento na Bíblia, entregue sua vida a Jesus, confie nele, e o mais 
Ele fará, pois é maravilhoso, amigo e companheiro.
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   Saiba que o amor do Senhor é verdadeiro, pois estará contigo 
em todas as tuas horas de angústia e sofrimento, e te livra dos males.
   Se você está triste, ele chora contigo e te dá alegria, se você está 
feliz, Deus fica feliz por ti, se você estiver amargurado, ele te dá a paz, 
se você pretende realizar algum projeto que vai mudar a tua vida para 
melhor, Ele te ajuda e caminha ao teu lado.
   Se você se sente abandonado, Jesus ter pega pela mão e diz: fi-
lho, vá em frente, eis que estarei contigo até a consumação dos séculos, 
pois jamais abandonarei um coração fiel.
   Nós temos que amar muito nosso Senhor, ele merece toda a 
honra e glória. Se por algum motivo se afastou da igreja, volte e faça 
Deus feliz com sua volta.
   Se cometeu algum pecado, se arrependa e peça perdão a Deus 
com muita fé, e ele te perdoará.
   Lucas 15-7 - Digo-vos que assim, haverá mais júbilo no céu 
por um pecador arrependido, do que por noventa e nove justos que não 
necessitam de arrependimento.
   Lucas 15-10 - Eu vos afirmo que de igual modo, há júbilo diante 
dos anjos de Deus por um pecador que se arrepende.
   Deus é maravilhoso, e seu desejo é que vivamos eternamente ao 
seu lado.
   Só não podemos ser um povo ingrato, sem amor, e sem miseri-
córdia, devemos ser como Noé, pregador do amor e da justiça, o qual 
foi o único escolhido por Deus no meio de tanta gente que vivia na 
época.
   Hoje não existe muita diferença entre o povo da igreja e aquele 
que vive distante de Deus, e isso dá medo.
   Deus escolhe o povo verdadeiro, que tem amor á sua palavra, 
aos seus mandamentos e verdades, que vai á igreja e deixa a mensagem 
de Deus entrar no coração, dando a eles sabedoria e bênção, para que 
instruam aqueles que estão precisando de instrução, para conhecerem 
verdadeiramente a Deus.
   Foi para isso que Jesus veio, para servir de exemplo e instruir á 
todo o povo obediente e de fé.
   A obediência e a sabedoria de Jesus eram ilimitadas, e seu amor 
era de uma grandeza tremenda, tinha um saber em tamanho, e pregava 
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com humildade, era valoroso e determinado, feliz aquele que o segue 
com alegria e fé.
   Quando Jesus instruía o povo ouvia sem se cansar, pois havia 
sabedoria em sua voz, e todos passavam horas á sua volta ouvindo suas 
mensagens de instrução.
   Eles amavam escutar seu pregador, que os ensinava com muito 
conhecimento, amor e devoção, pois tinham suas almas ansiosas por 
conhecimento.
   Ezequiel 22 - No meio de ti, desprezarão o pai e a mãe, prati-
carão extorsões contra o estrangeiro, e são injustos para com o órfão e 
a viúva. Desprezastes as minhas coisas santas e profanastes os meus 
sábados.
   Quanta queixa faz nosso Deus por causa dos pecadores e deso-
bedientes, que não respeitam suas palavras e ainda praticam injustiça. 
Naquele tempo o dízimo do povo era o fruto a terra, dado ao estrangei-
ro, á viúva e ao órfão para se alimentarem, mas mitos não o faziam. Até 
hoje o povo desobedece a lei de Deus, deixando de ajudar aos necessi-
tados, praticando um ato de injustiça.
   O nosso Deus é justo, e abomina atos de injustiça.
   Ezequiel 22-26 - Os seus sacerdotes transgridem a minha lei, 
profanam as minhas coisas santas, entre o santo e profano não fazem 
diferença, nem discernem o imundo e o limpo, e dos meus sábados es-
condem os olhos, e assim sou profanado no meio deles.
   Se o povo fosse obediente Deus não lamentaria tanto, comece a 
ler a Bíblia e verá o porquê de tanto castigo sobre a terra, porque as pri-
sões estão lotadas e o povo sempre em guerra, porque tantos acidentes 
terrestres e aéreos, terremotos, vendavais, tsunamis, e doenças incurá-
veis, e muito mais.
   Todo isso pela desobediência, pois hoje em dia existem homens 
se comportando como mulheres, mulheres se comportando como ho-
mens, e até pessoas fazendo sexo com animais, e muito mais coisas 
que não agradam a Deus, e para que o homem se arrependa do mau 
caminho, Ele alerta em forma desses acontecimentos castigando aos 
homens.
   Os homens reclamam de tudo isso, mas não tomam conheci-
mento de que são os  verdadeiros culpados por todo esse mal, por serem 
desobedientes ao Senhor.
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   Ezequiel 34-do 11 ao 31 - Porque assim diz o Senhor Deus: Eis 
que eu mesmo buscarei as minhas ovelhas, como o pastor busca seu re-
banho, apascentá-los ei de bom pasto. Eu mesmo apascentarei e os farei 
repousar. A perdida buscarei, o desgarrado tornarei a trazer, o quebrado 
ligarei, a enferma fortalecerei. Quanto a vós outras, ó ovelhas minhas, 
assim diz o Senhor Deus: Eis que julgarei entre ovelhas e ovelhas, entre 
carneiros e bodes.
   As ovelhas a quem Deus se refere somos nós, os carneiros os 
homens de boa índole, os bodes o povo desobediente, desregrados, sem 
princípios e rebeldes, pois mesmo sabendo que somos criação de Deus, 
ainda teimam em continuar vivendo longe do seu criador.
   Ezequiel 34-30 e 31 - Saberão, porém, que Eu, o Senhor seu 
Deus, estou com elas, e que elas são o meu povo, diz o Senhor Deus. 
Vós, pois, ovelhas minhas, ovelhas do meu pasto, homens sois, mas eu 
sou o vosso Deus, diz o Senhor.
   Muitos só fazem o que desagrada a Deus, depois quando vem o 
açoite, reclamam de Deus, não pensam que a cobrança vem pelos seus 
atos.
   Muitos não dão ouvidos a Deus, são irresponsáveis, mal dizen-
tes, não aceitam as instruções da Bíblia, acham que sabem tudo e não 
aceitam ser repreendidos pelos seus atos.
   Será que esse povo nunca vai colocar na cabeça que nós somos 
criaturas e Deus o criador, e que precisamos ser renovados e restaurados 
para sermos um verdadeiro filho de Deus.
   Temos que ser obedientes e tementes a Deus, um povo renovado 
e instruído, para termos um crescimento espiritual, tendo consciência 
de que Deus é amor.
   Temos que viver esse amor sendo fieis, compreensivos, justos, 
ajudando aos outros em suas necessidades, não só com roupas e alimen-
tos, mas também com instrução, para que todo o povo possa caminhar 
ao lado de Deus com obediência e boa vontade.
   Temos que saber que só Deus sacia as nossas necessidades, com 
sua grandeza e amor incondicional, a palavra de Deus é bálsamo e ali-
mento, coloque sua fé em ação e respeite ao nosso criador.
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O PECADO DA LÍNGUA
  

 A tua língua urde palavras de destruição, é qual navalha afiada, 
ó praticadora de enganos. Amas o mal antes que o bem, preferes mentir 
a falar retamente. Ama todas as palavras devoradoras, ó língua fraudu-
lenta. Também Deus te destruirás para sempre.
   Essas palavras são para aqueles que têm a língua solta, que não 
podem fechá-la dentro da boca, vivem julgando e condenando, como se 
fossem juízes, desferindo palavras como se fossem setas envenenadas.
   Olha, toma muito cuidado ao abrir a boca, pois pode ser destru-
ído ou condenado pela própria língua, se alerte, isso é ato de injustiça, 
seja justo e temente a Deus, pois os justos herdarão a terra, e Deus não 
permitirá que o justo seja abalado. Seja sábio, inteligente e temente a 
Deus, e Ele estará sempre com você.
   Zacarias 7-9 - Assim falará o Senhor dos exércitos: executai ju-
ízo verdadeiro, mostrai bondade e misericórdia, cada um ao seu irmão.
   Nós não podemos andar de boca aberta, destilando veneno, te-
mos que ajudar na instrução do povo, fazendo o que Deus nos pede. 
Deus é maravilhoso e quer a nossa salvação.
   Em um domingo, o pastor falou que o povo não pode jejuar só 
com abstinência de alimentos, mas também com a língua, os olhos e 
ouvidos.
   Porque o povo tem a língua solta, os olhos ligeiros e os ouvidos 
aguçados, para prestar atenção em tudo o que ouve e vê, para fazer um 
comentário maldoso.
   Deus conhece os nossos atos e sonda o nosso coração, e quer 
que coloquemos freio em nossa língua. 
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   O fim do mundo está próximo e temos que estar sempre alertas, 
para não sermos pegos de surpresa, e percamos a nossa salvação.
   Por isso temos que ser obedientes, de fé e verdadeiros cristãos, 
não podemos ter um bom comportamento dentro da igreja, e fora dela 
sermos maldizentes e julgadores, deixando de lado a inteligência e vi-
ver o profano, proferindo palavras de maldição ao próximo.
   Se formos obedientes, Deus mudará a nossa história, será sem-
pre nossa rocha forte, nosso abrigo e fortaleza.
   Olha o que vai acontecer com o desobediente sem amor e fé.
   Mateus 10-21 - O irmão entregará á morte outro irmão, e o pai 
ao filho. Filhos se levantarão contra seus pais e os matarão.
   Isso é ato de injustiça, pois o amor realmente esfriou na face da 
terra, Deus conhece nossos pensamentos, se estamos falando a verdade 
ou mentindo.
   Mateus 7 do 21 ao 23  - Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor, 
entrará no reino do céu, mas aquele que faz a vontade do meu Pai que 
está no céu. Muitos me dirão naquele dia: Senhor, Senhor, por ventura 
não temos nós profetizado em teu nome? E em teu nome não expulsa-
mos demônios? E em teu nome não fizemos muitos milagres? Então 
lhes direi abertamente: Nunca vos conheci, apartai-vos de mim , vós 
que praticais a iniquidade.
   Aqui Jesus fala a todos: entrai pela porta estreita, larga é a porta 
e largo é o caminho que conduz á perdição, e são muitos os que entram 
por ela.
   Porque estreita é a porta e apertado o caminho que conduz á 
vida eterna, e poucos entram por ela.
   Nós temos que ter o conhecimento de que nada é fácil, que o 
caminho é sofrido, temos que ser fortes e inteligentes para chegarmos 
ao Reino de Deus, pois Jesus nos diz: no mundo passais aflições, mas 
tens bom ânimo, pois eu venci o mundo.
   Também temos que estar bem alertas contra o anticristo, Jesus 
nos alerta em   Mateus 7-15 - Acautelai-vos dos falsos profetas, que se 
vos apresentam disfarçados de ovelha, mas por dentro são lobos rouba-
dores.



–  148  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

   Mateus 7 do 16 ao 18 - Assim toda a árvore boa produz bons 
frutos, porém a árvore má produz frutos maus, o povo santo preza a 
verdade.
   Deus quer nos dizer que aparecerão muitos pregadores, porém 
temos que tomar cuidado, pois muitos virão para enganar o povo, para 
que muitos percam a salvação.
   Temos que ficar alertas, tomando o cuidado de ver se o que está 
sendo pregado vem da palavra de Deus, e se é conteúdo da Bíblia, pois 
se não for, é um falso pregador.
   Nós já estamos num mundo onde impera a falsidade, onde o 
povo um dia te mostra uma cara, no outro finge não te ver, até o povo da 
igreja, um domingo estão todos sorridentes, no outro domingo te viram 
a cara, como é que a gente vai confiar nas pessoas, isso é falsidade, falta 
de consideração, não acho graça neste gesto, o povo de Deus tem que 
ser unido, pois a união faz a força. Não podemos agir como a história 
dos dois burros, que um puxava para a direita e outro para a esquerda, 
eles teriam que ir a diante na mesma direção.
   Deus nos pede para não olharmos nem para a esquerda nem 
para a direita, então porque isso, as pessoas se negam a dar paz para um 
irmão em Cristo Jesus, porque umas querem ser melhores que as outras.
 
   
 

O PERDÃO

  O perdão é a inteligência do ser humano, a bondade do coração.
   Nos dias de hoje, vemos tantas pessoas falando a quem as ma-
goou que nunca irão perdoá-los; não siga esse exemplo de desobediên-
cia, pois quem não perdoa também não será perdoado.
   Jesus deixou no pai nosso, o exemplo a ser seguido.
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   O povo obediente sabe que o perdão trás paz á alma, pois é um 
sentimento puro que nasce no interior de cada coração.
   Quem sabe perdoar alegra o coração de Deus, pois ele precisa 
de um povo inteligente, compreensivo e fiel.
   O perdão lava a alma, nos deixa leves e tranquilos.
   Nunca diga a alguém que jamais vai perdoar, pois esse senti-
mento vai te fazer muito mal.
   Pois é muito triste dizer ao teu semelhante que jamais irá per-
doá-lo, isso vai deixá-lo pra baixo, e vai doer em ti como uma doença 
incurável.
   Tome cuidado com o que sairá de sua boca.
   Se tiver qualquer desavença com alguém, ore por ele que deus 
se orgulhará de ti.
   E jamais abra a boca para dizer ao teu próximo que jamais irá 
perdoá-lo, não cometa este gesto de injustiça, pois vai ter que prestar 
contas a Deus por essa desobediência.
   Tome conhecimento de que a má árvore jamais dará bons frutos.
 

O SENHOR DEUS NOS DIZ
  

 Onde estiverem dois ou três reunidos em meu nome, ali estarei.
   Muitas vezes as pessoas se reúnem para bater papo com os ami-
gos, falar assuntos banais que não edificam, é uma perda de tempo. O 
certo é se reunir com os amigos para falar em Deus, ler um trecho da 
Bíblia, fazer um comentário, isso é o que Deus quer de nós, e é muito 
mais agradável e aceitável por Deus.
   E nós ainda seremos recompensados, pois seremos chamados 
filhos de Deus, e ele será nosso amado Pai.
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   Tem um provérbio que diz: Nem tudo o que reluz é ouro, isso 
é verdade, o único ouro que temos que carregar, são as instruções que 
vieram de Deus. Esse é o tesouro verdadeiro, pois viver sem Deus é 
morrer nas trevas.
   O povo sábio tem que ter a luz da sabedoria, do entendimento, 
ser esclarecido e ser agradecido ao Deus da verdade.
   Nós temos que ser valentes varões de guerra e sábios cidadãos 
celestiais, ler a palavra de Deus, e sair de um mundo sem a luz do co-
nhecimento.
   Veja o que Deus diz do sábio e do obediente.
   Malaquias 3-17 e 18 - Eles serão para mim particular tesou-
ro, naquele dia que preparei, diz o Senhor dos exércitos; poupá-los-ei, 
como um homem poupa ao seu filho que o serve. Então vereis outra vez 
a diferença entre o justo e o perverso, entre o que serve a Deus e o que 
não serve, porque tudo o que não vem de Deus é falso.
   Nenhum divertimento do mundo chega perto de um culto, onde 
louvamos e exaltamos o Deus da verdade, mas a maioria do povo não 
entende isso.
 
   
 

O VALOR DA ORAÇÃO

  Quando, como e a quem devemos orar. O Senhor Deus propor-
ciona um vínculo ou aproximação entre o homem e Ele, ou seja, entre a 
criatura e o criador, que é a oração.
   Uma oração fervorosa e de total entrega, permite com que o ho-
mem expresse sua vontade e obediência a quem o criou; sendo assim 
Deus ouve e atende a todas as orações dirigidas a Ele, isso é maravilhoso.
   Com a oração e fidelidade, o homem se comunica com Deus de-
monstrando sua fé, na certeza de ter seus pedidos atendidos. Podemos 
orar em casa, na igreja, ou enquanto caminhamos.
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   Deus ouve todas as orações, do ser feito á sua imagem conforme 
sua semelhança.
   Deus atende a todas orações, em pedido sincero e total agrade-
cimento.
   Jesus nos deixou a oração do Pai nosso como exemplo.
   Mas também podemos conversar com Deus espontaneamente, 
colocando diante dele um coração sincero e um pedido verdadeiro.
   Se demonstrares a Deus obediência e respeito pela sua palavra, 
serás prontamente atendido.
   Eu, quando oro ou clamo a Deus, ele nunca me deixa de coração 
vazio, mas cheio de esperança e fé, pois sou prontamente atendida, e 
isso me faz feliz.
   Quanto mais fervorosa a oração, mais valor têm. É nosso dever 
sermos submissos a Deus, com muito amor, louvor e adoração.
   Oramos nos momentos de dor, tristeza, aflições ou nos momen-
tos de alegria, mostrando agradecimento, todos os que invocarem o 
nome de Deus, serão prontamente atendidos.
   Crônicas 16-8 - Rendei graças ao Senhor, invocai seu santo 
nome, fazei conhecidos aos povos os seus feitos.
 
   
 

O VALOR DO POVO
  

 O verdadeiro povo de Deus é o de fé, adoração, amor, controla-
do, cuidadoso e usa de todo o respeito.
   Pensa antes de falar, não difama, não reclama, não amaldiçoa, é 
um povo abençoado que não brinca de religião.
   Deus procura em nós qualidades e não defeitos, ele nos deu livre 
escolha, porém nossa obrigação é encontrar o verdadeiro caminho.
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   Nós quando nascemos não temos história, somos uma folha em 
branco, precisamos crescer, traçar as linhas, escrever nossa história, se 
for boa ou má, será nossa escolha.
   Mas para Deus somos um livro aberto, ele não precisa ler para 
conhecer nossa história, pois somos fruto de sua criação.
 
   
 

ORAÇÃO PELAS CRIANÇAS

  Senhor amado, doce e agradável Deus, toma conta de todas as 
crianças do mundo. Tome-as aos seus cuidados Senhor, crianças são 
indefesas e precisam de ti Senhor.
   Elas precisam andar protegidas pela divina luz do seu olhar Se-
nhor. Guarda todas elas na sombra de suas asas, Senhor onipotente. 
Esconde-as no esconderijo do altíssimo, as cerca com seus anjos da 
guarda. Toma-as Senhor em suas mãos, como fez colocando a mão na 
fenda da rocha, seja a cada uma delas o socorro bem presente.
   Livra-as de todas as maldades do mundo, do poder das trevas e 
de toda a força do mal, segura-as em suas mãos Senhor, não as deixe 
desamparadas, guia-as no caminho da verdade e da justiça.
   Que o seu amor jamais se afaste de todas elas Senhor de bonda-
de infinita, e amor incondicional. Livra-as Senhor de toda a maldade do 
mundo, livra-as dos pais que não respeitam a sua pureza. Livra-as das 
mães que ao invés de amá-las, descarregam nelas sua raiva em forma de 
pancadas.
   Querido e amável Senhor, coloca o amor no coração de todos 
aqueles que ao invés de aconselhá-las, lhes impõem castigo, na hora de 
alguma falta cometida.
   Esconde-as Senhor de todo olhar de cobiça. Livra-as Senhor dos 
maus tratos.
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   Eu sei que todas elas são pequenos anjos enviados do Senhor, 
para juntamente com seus pais formarem uma família abençoada e uni-
da e viverem em paz.
   Todas as crianças merecem respeito, cuidados e serem bem ins-
truídas e bem criadas, pois elas serão o futuro.
   Para que no futuro o povo não passe o sufoco que estamos pas-
sando, nas mãos de pessoas mal instruídas, ignorantes, sem amor ao 
próximo e desprovidas de saber, como esses políticos que só fazem 
burradas, muitas crianças e jovens tem mais sabedoria e são mais com-
petentes que eles.
 
   
 

ORANDO

  Senhor amado, doce e eterno Deus, estou precisando de sabe-
doria e a força de Davi que apenas com uma pedra matou o gigante 
filisteu.
   Também estou precisando matar o gigante que está me enfren-
tando e querendo me desviar da verdade de Deus, com palavras que 
enfraquecem a alma e fazem minhas pernas tremerem.
   Quero caminhar á sua direita, envia seus anjos para tirarem as 
pedras do meu caminho, me cerca com sua força, coloca em mim o seu 
espírito e me faz sair desta armadilha, revestida pelo poder da fé, res-
plandece em mim a luz do seu amor e bondade.
   Pois reconheço que o Senhor é minha rocha e fortaleza, e abrigo 
seguro nos momentos de aflição,
   Preciso de ti Deus Pai, Deus filho e Espírito Santo de Deus, 
pois com essa força não tenho dúvidas que serei mais que vencedora. 
Amém.
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ORANDO PELO POVO

  Também intercedo por toda a humanidade, muda, molda e trans-
forma a vida de cada um. Transforma os atos, a atenção, a perseverança, 
a fé, o amor, a obediência, a sabedoria, a inteligência, a boa vontade, 
que tudo seja renovado.
   Que todos façam a sua vontade ó Deus, Pois cheguei á conclu-
são que na Bíblia inteira a sua vontade e o seu alerta se limitam á uma 
única palavra, a obediência, esse é o apelo de Deus.
   Isso é para ver a quantidade de vezes que Deus falou sobre isso 
e ainda não foi ouvido.
   Povo, abra o olho, cuidado, nos dias de Noé Deus só achou um 
justo, quantos será que temos hoje?
 
   
 

OS DEZ MANDAMENTOS
  

 Amar a Deus sobre todas as coisas e ao próximo como a ti mesmo.
   Aqueles que amam a Deus não vão pecar contra Ele, vão ser 
obedientes e tementes a Deus, respeitando todos os seus alertas.
   Não tomarás o nome do Senhor teu Deus em vão, porque o Se-
nhor não terá por inocente quem tomar seu nome em vão.
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   Isso quer dizer que não devemos chamar o nome de Deus sem 
necessidade, somente quando estivermos passando por necessidade e 
precisando dele, pois muitos por qualquer coisa já chamam o nome de 
Deus, e ele poderá mandar um açoite ou castigo.
    Continuando os mandamentos Deus diz:
   Honra teu pai e tua mãe para que se prolonguem seus dias na 
terra.
   Os filhos que desrespeitarem a seus pais, não terão vida longa. 
Deus não se agrada de gente desobediente, e esse á mais um de seus 
alertas.
   Ele diz também:
   Não matarás.
   Não adulterarás.
   Não furtarás.
   Não dirás falso testemunho contra o teu próximo.
   Não cobiçarás a casa do teu próximo.
   Não cobiçará a mulher do teu próximo, nem o seu servo, sua 
serva, nem o seu boi nem o seu jumento, nem coisa alguma que perten-
ça ao teu próximo.
   Esses são os mandamentos que Deus nos deixou para serem 
obedecidos.
   Então não podemos cobiçar o que não nos pertence, isso é peca-
do ou falta cometida, tudo o que teremos é o que Deus nos dará confor-
me nosso merecimento.
   Quanto a chamar o nome do Senhor em vão, quero fazer um 
pedido em nome dele,  para que não façam mais isso, pois Deus poderá 
estar atendendo a alguém que realmente precisa da ajuda Dele, e quan-
do você o chamares em vão, isso tirará sua atenção, fazendo com que 
pare o que estava fazendo para atendê-lo sem que tenha necessidade, 
ele não vai gostar e poderá lhe cobrar por essa falta.
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OS DOIS SENHORES
  

 Mateus 6-24 - Ninguém pode servir a dois senhores, porque há 
de aborrecer-se de um e amar o outro, ou se devotará a um e desprezará 
o outro. Não podeis servir a Deus e as riquezas.
   Nós temos que mostrar a Deus sinceridade, ou amamos a Deus 
ou amamos ao Dinheiro, por isso Ele nos diz que é impossível um rico 
se salvar, pois muitos só pensam em dinheiro e se esquecem de Deus, 
se afastando dele e perdendo a salvação e a  vida eterna.
   O cristão tem a sabedoria de que a maior riqueza é servir a Deus, 
e assim ser salvo.
   Jesus nos diz: Coríntios 1 - 20  - Onde está o sábio? Onde está 
o escriba? Onde está o inquiridor deste século? Porventura não tornou 
Deus louca a sabedoria deste mundo?
 
   
 

PALAVRAS DE JESUS
  

 Mateus 13-47 ao 50 - O reino dos céus é ainda semelhante a 
uma rede, que lançada ao mar recolhe peixes de toda espécie. E quando 
está cheia, os pescadores arrastam-na para a praia, e assentados esco-
lhem os bons para os cestos e os ruis deitam fora.
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   Assim será na consumação dos séculos, sairão os anjos e se-
pararão os maus dentre os justos. E os lançarão na fornalha acesa, ali 
haverá choro e ranger de dentes.
   Será que você vai querer ser pecador, sem remissão, sem arre-
pendimento verdadeiro, que não poderá ganhar o céu e sim ser jogado 
no inferno onde a carne não queima e o verme não morre.
   Povo, não leve na brincadeira as palavras de nosso Mestre Jesus, 
Ele veio a mando de seu pai e Deus, para salvar o que estava perdido. 
E os perdidos eram os que não conheciam a verdade de Deus, e viviam 
nas trevas, afastados da luz da salvação.
   Porém hoje, com os ensinamentos do nosso salvador Jesus Cris-
to, que nos ensinou o verdadeiro arrependimento, e como nos livrar das 
tentações do mundo, já podemos contemplar a luz da salvação, se vi-
vermos em obediência, respeitando tudo o que Deus deixou para nossa 
instrução, como seus mandamentos, alianças e decretos.
   O nosso Deus é Deus de justiça, e só nos cobra se desobedecer-
mos ao que ele pede.
 
   
 

PARA DEUS SOMOS
VALOROSOS

  Só Deus nos valoriza, para Ele não faz diferença se somos po-
bres, feios, gordos, magros, como nos vestimos, não importa se temos 
ou não um carro ou uma casa boa, se temos ou não dinheiro e conta no 
banco, o que importa para Ele é nossa humildade, Deus olha o interior 
do nosso coração, nossos sentimentos, nossa boa vontade, e o amor que 
temos por Ele e ao próximo.
   Ele quer que sejamos puros e pequenos. Deus valoriza nossas 
boas ações, nossa pureza de alma, a bondade do nosso coração, o servir.
   Deus dá valor á humildade do nosso coração, para ver se não 
somos mesquinhos nem altivos. Nada faz Deus mais feliz que a humil-
dade do ser humano, pois é uma qualidade agradável á Ele.
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PARA OS PECADORES
  

 Isaias 33-5 e 6 - O Senhor é sublime, pois habita nas alturas, en-
cheu a Sião de direitos e de justiça. Haverá a Sião estabilidade nos teus 
tempos e abundância de salvação, sabedoria e conhecimento, o temor 
do Senhor é o teu tesouro.
   Não era só no tempo antigo que Deus falava isso, mas a todo o 
povo de fé que não é idólatra e que deposita a confiança em Deus.
   Olha que palavras maravilhosas fala o nosso Deus.
   Isaias 40-31 - Os que esperam no Senhor renovam as suas for-
ças, sobem com asas como águia, correm e não se cansam, caminham a 
não se fadigam.
   Eu também já fui idólatra, mas no momento que minha irmã, 
a qual era missionária, me abriu os olhos, me dizendo que ter aquelas 
abominações dentro de casa era pecado, eu rapidamente levei para fora 
e quebrei a tudo aquilo que me condenava pela idolatria.
   Pois após sabermos que a idolatria é pecado, devemos nos livrar 
de dos objetos feitos pela mão do homem, temos que abrir os olhos e 
ver que esses objetos são indignos de morar em nossa casa, devemos ser 
fieis e adorar só a nosso Deus, que nos fez a sua imagem e semelhança.
   Ao ter conhecimento da veracidade desse assunto, entreguei a 
minha vida e de minha família nas mãos de Deus, o Senhor de toda a 
criação que nos ama incondicionalmente, e comecei a trilhar o caminho 
verdadeiro.
   Então cheguei á conclusão que só tendo Deus ao nosso lado, 
poderemos ser chamados de filhos amados, distantes de Deus é viver 
sem proteção, pois precisamos de sua força até para respirar.
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   Se o povo idólatra consegue alguma graça, é porque Deus é mi-
sericordioso e zeloso, um Senhor que divide o seu amor até com aque-
les que dividem sua fé entre Ele e os ídolos, objetos sem vida, feitos de 
todo tipo de material, pelas mãos dos homens, e que encantam os olhos 
das pessoas sem fé.
   Quem cria esses ídolos, vive distante de Deus, fazendo a vonta-
de do destruidor, que veio para matar, roubar e destruir.
   Na bíblia católica, Deus nos diz que ídolos são simples simu-
lacros, algo inexistente, que não tem nenhum valor. Portanto não te 
condenes por falta de inteligência, sendo desobediente a Deus.
   Olha o que Deus diz dessa crença que não tem valor.
   Isaías 44-9 - Todos os artífices de imagens de escultura são 
nada, e as suas coisas preferidas são de nenhum préstimo, eles mesmo 
são testemunha de que elas nada veem, nem entendem, para que eles 
sejam confundidos,
   Isaías 44-12 - O ferreiro faz o machado, trabalha nas brasas, 
forma um ídolo a martelo e forja-o com a força do seu braço.
   Se ler o capítulo 40 até o versículo 20, terá conhecimento de 
tudo o que Deus diz.
   Efésios 5-5 - Sabei, pois, isto, nenhum devasso, impuro ou ava-
rento, o qual é idólatra, tem herança no reino de Cristo e de Deus.
   O Senhor Deus está sendo bem claro quanto á salvação, vamos 
abrir o entendimento para que Ele encontre obediência e respeito entre 
o povo.
   Vamos lutar para ter um mundo melhor, com mais sabedoria, 
mais obediência, mais amor, pois nosso mundo está desmoronando pelo 
pecado da idolatria, e o povo não se alerta de que isso é pecado.
   Nós não criticamos a religião de ninguém, só queremos alertar 
que santo de casa não faz milagres, você pode ter dentro de casa muitos 
ídolos, porém eles não têm nenhum valor, só servirão para você pecar 
contra Deus.
   Os ídolos não possuem nenhuma sabedoria, são sem vida, não 
curam ninguém, o homem os inventou para ganhar dinheiro e enganar o 
povo sem instrução, humilde e sem conhecimento, e para afastá-los de 
Deus.
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   Ídolos são vendidos em qualquer lugar, como qualquer objeto, 
Deus não precisa ser comprado, só depositarmos nele a nossa fé, obe-
decê-lo e respeitá-lo, e ele soa protegerá e nos ajudará nos momentos 
difíceis de nossa vida.
   Oséias 4-12 - O meu povo consulta o seu pedaço de madeira, e a 
vara lhe dará a resposta, porque um espírito de prostituição os enganou.
   Romanos 1-15 - pois eles mudaram a verdade de Deus em men-
tira, adorando e servindo a criatura, em lugar do Criador o qual é ben-
dito eternamente.
   Isaías 45-7 - Eu formo a luz e crio as trevas, faço a paz e crio o 
mal, Eu, o Senhor, faço todas essas coisas.
   Portanto não engane o seu coração e se volte para os ídolos, a 
obediência á Deus é o que nos trás a salvação, sejam obedientes e to-
mem cuidado para não fazer o que Deus desaprova, pois está escrito: Ai 
daquele que cair nas do Deus vivo.
   Estou fazendo tudo isso, para testemunhar a grandeza e a mi-
sericórdia de um Deus verdadeiramente grandioso, amoroso, zeloso, e 
leal á todo aquele que lhe conhece e nele deposita sua fé.
   Eu sou temente ao meu Deus, e deposito nele amor sem limite, 
desde descobri nele a verdade que transforma o coração, o caráter e nos 
dá paz de espírito.
   Eu sempre fui alma boa, porém pobre de espírito, por não ter 
conhecimento da verdade de Deus. Agora eu já tenho um bom entendi-
mento e sei que sem Deus é impossível viver, pois ele é a nossa força.
   Vocês também, nos momentos que estiverem sem nada a fazer, 
peguem a Bíblia, que é o maior tesouro que Deus nos deixou, e vão 
se instruir, porque aquele que não adora a Deus não o está agradando, 
coloquem sua fé em ação, sejam obedientes, agradem a Deus e exaltem 
seu nome. Deus jamais os deixará sozinhos, será o teu esconderijo se-
guro, descansem nele.
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QUEM ORDENOU A
GUARDA DO DOMINGO E

QUANDO OCORREU
  

 Foi o imperador Constantino, no dia 7 de Março do ano de 321 
depois de Cristo.
   A Igreja Romana adotou oficialmente a observância do domin-
go no ano de 364 depois de Cristo, no Concilio da Calcedônia, Constan-
tino era adorador do sol.
   Ele converteu-se ao cristianismo superficialmente, trazendo 
para a igreja cristã essa e outras práticas pagãs.
   Daniel 8-12 O exército lhe foi entregue com o sacrifício diário 
por causa dos transgressores, e deitou por terra a verdade.
   Deu para entender que a mudança foi feita pelo homem, não por 
Deus.
   Daniel 7-25 Proferirá palavras contra o Altíssimo, magoará os 
santos do altíssimo, e cuidará em mudar os tempos e a lei e os santos lhe 
serão entregues nas mãos,
   E mudando os mandamentos de Deus, foram colocadas teorias 
e tradições humanas.
   Assim o imperador Constantino mudou a lei de Deus em tra-
dições humanas, renegando o que Deus nos deixou para obediência, 
trocando o sábado santificado por Deus pelo domingo, que se chama dia 
de sol, o qual é usado pelo povo pagão para adorar o sol.
   Com essa troca o povo foi obrigado a renunciar a lei e prestar 
obediência ao representante do inimigo de Deus, o Bispo de Roma.
   Espero que agora o povo tenha a certeza de que o sábado san-
tificado por Deus, foi trocado por um homem chamado Constantino, a 
favor do Bispo de Roma que era seu amigo.



–  162  –

Thereza de Lurdes Chaves da Rosa

 

   

SAULO OU PAULO
  

 Quero dar a você um exemplo de alguém totalmente mau, sem 
caráter, um verdadeiro carrasco destruidor chamado Saulo, um soldado 
romano sem a mínima piedade e misericórdia, ele tirava o povo cristão 
de dentro das sinagogas ou templos, acorrentava-os e lavava para a pri-
são, onde muitos eram apedrejados até a morte.
   Alguns eram jogados nas arenas para serem devorados pelos 
leões, outros presos até a morte e muitos queimados vivos. Todos os 
seguidores de Jesus tinham esse fim.
   Porém um dia Saulo saiu para efetuar prisões ao povo de Deus, 
quando desceu do céu uma forte luz e uma voz que dizia: Saulo, Saulo, 
porque me persegues?
   Naquele momento Saulo ficou totalmente cego e perguntou: 
quem és tu Senhor, e a voz respondeu: sou Jesus, a quem tu persegues. 
Naquele momento Saulo se arrependeu de haver perseguido o povo de 
Deus, e Jesus mandou alguém para curá-lo da cegueira.
   E assim Saulo foi curado da cegueira espiritual e passou a obe-
decer a Jesus, fazendo a vontade do Senhor.
   E o soldado romano Saulo foi expulso de sua corporação e pas-
sou a proteger os cristãos, o povo escolhido por Deus,
   Deus mudou seu nome para Paulo de Tarso, ele foi transforma-
do em um verdadeiro cristão, pregador da palavra de Deus, cuidadoso 
com todos os cristãos, que quando eram perseguidos Paulo os escondia, 
livrando-os dos inimigos.
   Ele andava de aldeia em aldeia, transformando todo o povo, en-
sinando e instruindo a palavra de Deus, sendo fiel até a morte.
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   A vida de Paulo você pode acompanhar em quase todo o Novo 
Testamento, assim como todas as tribulações que ele passou, e como a 
fé e a obediência dele eram tremendas.
   Aqui encontramos mais um exemplo de obediência e arrependi-
mento.
 

SE TIVERMOS FÉ,
DEUS NOS CURA

  

 As minhas pernas foram tomadas de dores muito fortes, que me 
faziam chorar a noite, cheguei a pedir pra morrer, me dava câimbras, 
amorteciam, era terrível.
   Mas clamei a Deus, fiz campanha na igreja, e com a grande fé 
que tenho em Deus, um dia a dor parou e estou bem até hoje, graças ao 
meu poderoso e grande Deus.
   Quando eu precisava ir a algum lugar, tinha que chamar meu 
filho para me levar de carro, pois não conseguia ir até a parada para 
pegar o ônibus. Agora ando tranquilamente de ônibus, não incomodo 
mais ninguém para me levar no centro da cidade.
   Pois o meu Senhor e feitor de toda a humanidade, o Deus do 
impossível, me curou em nome de Jesus, eu tenho uma fé tremenda e 
agradeço a Deus, pois eu não tinha um grande problema, eu tenho um 
grande Deus.
   Em minha vida Jesus continua fazendo milagres, pois eu andava 
me arrastando dentro de casa, lavando a louça e cuidando das panelas 
sentada perto do fogão, cortando carne, tempero, legumes tudo sentada, 
agora ando tranquilamente sem nenhuma dor.
   Obrigado Senhor, eu lhe serei sempre grata, terá sempre em 
mim uma serva fiel.
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SEJA UM DOADOR
  

 A generosidade tem dose dupla, quando você doa alguma ciosa 
a alguém, saciando as suas necessidades, preste atenção como você fica 
comovido ao ajudar e como quem recebeu fica comovido por ter rece-
bido a ajuda, Pois Deus nos diz que é dando que se recebe, e perdoando 
que se é perdoado.
   Um gesto misericordioso de nossa parte faz bem aos dois lados, 
fica feliz o que recebe e também o doador, agindo assim demonstrare-
mos amor ao próximo e nos fará bem á alma e ao coração.
   Certa vez eu ia viajar, e tinha somente o dinheiro da passagem, 
porém ao entrar no ônibus não percebi que aquele fazia uma linha dire-
ta, sem paradas como o que eu costumava viajar, e a passagem era mais 
cara do que o outro.
   Como o cobrador demorou para vir me cobrar e o ônibus já 
tinha andado alguns quilômetros, não tinha como eu desembarcar, pois 
já estava com idade avançada e não iria conseguir voltar a pé.
   Eu estava sozinha e fiquei apavorada, pois não tinha mais di-
nheiro para completar o valor da passagem, o cobrador falou para o 
motorista, o qual disse que eu teria que desembarcar, fiquei sem ação e 
disse que estava muito longe para mim voltar, pois sentia muitas dores 
nas pernas.
   Nisso uma senhora que estava sentada na minha frente, virou 
para trás e me deu o valor que faltava para a passagem, eu fiquei emo-
cionada e perguntei como iria lhe devolver o valor , e ela me falou que 
era um prazem me ajudar, paguei a passagem e a agradeci , pedindo que 
Deus abençoasse a ela e a sua família, que nunca lhes faltasse nada, ela 
sorriu feliz e eu continuei meu passeio.
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   Aqui está a alegria e a satisfação em ajudar e ser ajudado.
   Eu desde criança aprendi a estender a mão aos necessitados, 
esse gesto chama-se amor ao próximo, sendo que tem um provérbio que 
diz: quem não vive para servir, não serve para viver.
   Ser generoso faz bem á saúde e o melhor é ver a felicidade de 
quem foi servido. Ninguém é tão pobre que não possa contribuir ao 
menos com um abraço dizendo Jesus te ama, ou mesmo com um sorriso 
para alguém que está triste, pois o significado da vida é amar para ser 
amado.
   Em primeiro lugar devemos amar á Deus, pois ele é o autor de 
toda a criação, dando a ele toda a honra e glória com muita devoção.
   Josué 24-15 - Eu e minha casa servimos ao Senhor.
   Temos que ter a inocência e a pureza das crianças, por isso Jesus 
diz: Deixai vir a mim os pequeninos, pois deles é o reino dos céus.
   Jesus não diz só para as crianças, mas a todos aqueles sem or-
gulho, sem vaidade, e que se fazem pequenos em seus atos, palavras e 
obras. Pois o homem não pode se engrandecer, porém ser simples, hu-
milde, manso e de boa vontade, não se vangloriando, mas se humilhan-
do na presença de Deus, pois ele  nos diz: os mansos herdarão a terra, e 
quem se humilha será exaltado, e quem se exalta será humilhado.
   Se o homem tiver a pequenez de uma criança, jamais se afastará 
de Deus e de sua graça, os olhos do Senhor estarão sempre voltados 
para ele.
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SEMEANDO A
VERDADE DE DEUS

  

 Senhor amado, levanta valorosos guerreiros aptos e fiéis para 
levarem a sua palavra aos quatro ventos, Todos com a espada em pu-
nho, ou seja, com a Bíblia na mão, semeando a sua palavra, a semente 
verdadeira que ficou para instruir todo o povo de boa vontade.
   João 1-1 e 2 - No princípio era o verbo, e o verbo estava com 
Deus; o verbo era Deus. Ele estava no princípio com Deus.
   Todas as coisas foram feitas por ele. O verbo era Jesus, ele esta-
va no começo da criação.
   João 1-14 - E o verbo se fez carne e habitou entre nós, cheio de 
graça e verdade, e vimos sua glória, como o unigênito do pai.
   Quando Deus começou a criação do mundo, o nosso amado Je-
sus estava com ele.
   João 1-15 - João testemunha a respeito de Jesus e exclama: Este 
é o de quem eu disse, o que vem depois de mim, e tem, contudo a pri-
mazia, pois já existia antes de mim.
   E veio Jesus á João Batista para ser batizado, enquanto ele o 
batizava, o Espírito Santo desceu em forma de uma pomba branca.
   E João Batista explicou ao povo que Jesus era o filho de Deus, e 
que Jesus batizava não com água, mas sim com o Espírito Santo.
   Todo o povo acreditava em Jesus, e uma grande multidão o se-
guia para ouvir as boas novas que Ele pregava, com fé e esperança.
   Pois o filho de Deus desceu para buscar o povo que estava perdi-
do, sem fé e sem amor, e aqueles que viviam nas trevas sem conhecimen-
to da verdade, e Jesus os alertava: Eu sou o caminho, a verdade e a vida.
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   João 3-16 - Porque Deus amou o mundo de tal maneira, que deu 
seu filho unigênito para que todo aquele que nele crer, não pereça, mas 
tenha a vida eterna.
   Deus nos enviou Jesus para tirar nossa cegueira espiritual, para 
que não mais andássemos nas trevas, para que seguíssemos a luz cha-
mada Jesus Cristo, o nosso Mestre salvador, pois ele mesmo nos diz: eu 
sou a luz do mundo.
 
   
 

SENHOR AJUDA-NOS
A MUDAR O MUNDO

  

 Nosso mundo que foi feito com muito amor por um criador ze-
loso, com sabedoria extrema e sem limites, com amor incondicional, 
misericordioso e justo, está virando um campo de guerra, pois é gover-
nado por um povo ignorante, que não conhece a palavra de deus.
   Mais do que nunca estamos precisando da sua intervenção Se-
nhor, de toda a sua sabedoria para exercer a justiça, para que o homem 
volte ao verdadeiro caminho.
   Pois o povo está trocando a verdade pela mentira, estão violan-
do seus mandamentos e alianças, deixando muito a desejar, nós estamos 
precisando de sua misericórdia Senhor.
   Respeitar a Deus verdadeiramente é ter conhecimento de todos 
os seus feitos, e respeitar todas as suas leis e alianças. Pois violação 
não é só das alianças, mas também de seus mandamentos, decretos, 
estatutos, preceitos, juízos e alertas, tudo o que vem e Deus tem que ser 
obedecido.
   Nós temos que ter conhecimento de tudo o que Deus quer de 
nós, vamos ser obedientes e sábios, fazendo a vontade de nosso Deus, 
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tendo bom coração, ajudando ao próximo, como o bom samaritano, le-
vantando quem está caído e curando suas feridas.
   Na hora de ajudar, não levemos em conta se é nosso amigo ou 
inimigo, pois o Senhor nos manda amar aos nossos inimigos e assim 
devemos fazer, demostrando obediência e lealdade ao Senhor que nos 
criou.
   Salmo 90-34 - Não violareis a minha aliança, nem modificareis 
o que meus lábios proferiram.
   É isso que o nosso Deus pede a cada instante.
 
   
 

TEMOR EM DEUS
  

 Todo o bom filho teme o seu Deus e pai.
   Provérbios 1-7 - O temor em Deus é o princípio do saber, mas 
os loucos desprezam a sabedoria e o ensino.
   Quem teme ao Senhor conhece e respeita suas leis, mas muitos 
desprezam a sua sabedoria e não querem ser instruídos.
   Provérbios 8-13 - O temor do Senhor é odiar o mal; a soberba, a 
arrogância, o mau caminho e a boca perversa, eu odeio.
   Meu é o conselho e a verdadeira sabedoria, eu sou o entendi-
mento, minha é a fortaleza.
   Os que temem ao Senhor sabem que se derem um passo em fal-
so, ou errarem o caminho da verdade, cometendo qualquer deslize que 
Deus não se agrade, será cobrada a falta cometida.
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TESTEMUNHO DE FÉ
  

 Em um domingo fui almoçar com um de meus filhos e sua famí-
lia, depois do almoço eu e minha nora pegamos a Bíblia e fomos estudar 
um assunto que sempre me preocupou, e começamos a falar no sábado 
santificado por Deus, pois muitas pessoas não falam mais sobre isso.
   Começamos a ler e nos instruir, procurando na Bíblia e muitos 
livros dela trazem esse alerta e pedido de obediência, que é a guarda do 
sábado, neles Deus nos alerta e pede obediência.
   Nós levamos muito tempo procurando e tomando conhecimento 
desse mandamento deixado para trás como algo sem valor, pois a maio-
ria do povo não conhece esse mandamento que está bem diante dos 
olhos do bom entendedor.
   E nós chegamos á conclusão de que são muitos alertas, que com 
certeza teríamos que ter conhecimento de toda a verdade de Deus.
   Enquanto nós estudávamos e comentávamos, milha filha nos es-
cutava e olhava para fora com muito interesse.
   Quando terminamos o assunto do sábado deixado para trás, 
minha filha falou que enquanto líamos e discutíamos o assunto, uma 
pombinha branca havia pousado na cerca, e parecia que havia ficado es-
cutando a conversa atenta, pois quando terminamos e eu fechei a Bíblia, 
ela voou parece que satisfeita com o que tinha escutado.
   Quase chorei de emoção lembrando o dia em que Jesus foi ba-
tizado por João Batista, e o Espírito Santo desceu sobre Ele, em forma 
corpórea de uma pomba branca.
   Esse testemunho eu quero dar a todos os que deixaram de res-
peitar o sábado santificado por Deus no começo da criação.
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   Eu me senti vigiada pelo Espírito Santo, enquanto pregava o 
mandamento esquecido pelos homens, uma aliança feita por Deus com 
todo o povo obediente e de boa vontade.
   Creia no Deus vivo, respeite sue mandamentos, não seja um 
violador, este mandamento foi mudado pelo homem, não por Deus, e se 
não obedecermos seremos cobrados por Ele, o nosso criador.
   Eu jamais me esquecerei de sua aliança do sábado, esse man-
damento já faz parte do meu descanso e de minha vida á muito tempo, 
pois tudo o que quero é viver o resto da minha vida em paz, obedecendo 
á Deus.
   O trabalho de Jesus no sábado era pregar o evangelho de Deus, 
e ajudar ao necessitado, ele não fazia nada em proveito próprio.
   Marcos 1-21 - Depois entraram em Cafarnaum e logo no sábado 
foi Ele ensinar da sinagoga.
   Marcos 6-2 - Chegando o sábado passou a ensinar na sinagoga, 
e muitos o ouvindo se maravilhavam dizendo: Donde vem a este estas 
coisas? Que sabedoria é essa que lhe foi dada?  E como se fazem tais 
maravilhas por suas mãos?
   Ele pregava, curava enfermos, expulsava demônios, dava visão 
aos cegos, dava aos surdos o direito de ouvir, curava os paralíticos, sol-
tava a língua dos mudos, ressuscitava os mortos.
   Lucas 14-16 Aconteceu que, ao entrar Ele num sábado na casa 
de um dos principais fariseus para comer pão, eis que o estavam obser-
vando. E eis que estava ali diante dele um certo homem hidrópico. E 
Jesus, tomando a palavra, falou aos doutores da lei e aos fariseus dizen-
do: É lícito curar no sábado?
   E Jesus ainda perguntou: Qual de vós, se o filho ou o boi cair 
num poço, não o tirará logo mesmo em dia de sábado? A isto nada pu-
deram responder.
   Até aqui não houve revogação do mandamento. E eu não encon-
trei em nenhum lugar da Bíblia que houve mudança do dia de guarda do 
sábado, para que fosse guardado o domingo (dia de sol).
   Jesus nos fala que veio recuperar o que estava perdido, veio nos 
livrar da cegueira espiritual, pois todos nós estaríamos perdidos se não 
fosse o amor que Deus tem por cada um de nós.
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    O sábado é usado para adoração, pois até Paulo no sábado pro-
curava um ponto de pregação e para lá se encaminhava para pregar e 
instruir as pessoas.
   Paulo depois que foi convertido, foi um fiel pregador e usava de 
todo respeito para com Deus. Quando ele falava em pecador, dizia que 
o pior de todos foi ele, porém sua transformação foi total, pois cami-
nhou com Deus até a morte.
   Levítico 26-34 ao 36 - Então a terra folgará nos seus sábados, 
todos os dias de sua assolação, e vós estareis nas terras dos vossos ini-
migos; então a terra descansará e folgará nos seus sábados. Todos os 
dias da assolação descansará, porque não descansou nos vossos sába-
dos, quando habitáveis nela. Quanto aos que vós ficardes, eu lhes mete-
rei no coração tal ansiedade nas terras de seus inimigos, que o ruído de 
uma folha movida os perseguirá; e fugirão como quem foge da espada, 
e cairão sem ninguém os perseguir.
   Aqui pela desobediência do sábado como dia santo do Senhor, 
o povo ficará com tanto medo que o barulho de uma folha caindo os 
fará saírem na disparada, e irão morrer sem ninguém os ferir, pois não 
respeitar as leis de Deus trás grandes consequências.
   Salmo 119-4 - Tu ordenaste teus mandamentos para que cum-
pramos á risca.
   O povo não está cumprindo o mandamento de Deus, mas ele 
conhece nossos pensamentos e sonda nosso coração, sabe da fé e do 
amor que temos por Ele.
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UM ALERTA AOS PRESOS
  

 Eu quero fazer um alerta a vocês que estão presos por algo erra-
do que fizeram em suas vidas.
   Eu quero dizer a todos, que Deus fez o homem á sua imagem 
conforme sua semelhança.
   Portanto vocês não podiam ter transgredido os mandamentos e 
as leis do Senhor teu Deus, que ficaram para serem obedecidos e segui-
dos por todos os homens tementes a Deus.
   Todos os homens devem seguir a Deus, conforme o conteúdo 
que ficou na Bíblia, o livro sagrado que ficou a disposição de todos os 
que têm boa vontade e fé.
   Deus deixou esse livro para que todos nós tenhamos conheci-
mento de tudo o que contém a palavra de Deus, e para que tenhamos 
boa vontade de fazer tudo quanto nele está escrito.
   O Senhor quer que todos vocês se instruam e também aos seus 
filhos, para que não cometam o mesmo pecado que você praticou, todos 
aqueles que têm filhos, fiquem alertados.
   Deus diz: Os meus mandamentos que não respeitou e a minha 
aliança que violou, isso farei recair sobre sua cabeça.
   Se hoje está ai fechado, é simplesmente porque Deus te disse: 
não mate, você matou, não furte, você furtou, você não deu ouvidos a 
bondade de nosso Deus fazendo aquilo que não era para fazer.
   Nós todos temos que prestar contas a Deus de todos os erros que 
cometemos, todos passaremos diante do tribunal de Cristo para sermos 
julgados.
   Eu não sou ninguém para me meter na vida de você, mas te digo 
que peças perdão a Deus, pois dentro do teu peito bate um coração que 
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merece paz, arrependa-se do erro e clame a Deus com pureza de alma 
e verdadeiro arrependimento, pois Jesus te diz: Não vim pelo são, vim 
pelo doente, e você está doente de tristeza e arrependimento, não é ver-
dade?
   Jesus também diz: Não vim pelo justo, mas para o injusto, e 
você foi injusto, não foi?
   Porém se chegares ao verdadeiro arrependimento, dobrando os 
joelhos a Deus, pedindo perdão a Ele, com lágrimas nos olhos e um 
coração mudado, ele te ouvirá.
   Comece a estudar uma Bíblia com fé, boa vontade e determina-
ção, mas primeiro expresse a Deus seu arrependimento, pois se isso não 
for feito, Deus te dirá: Apartai-vos de mim malditos, para o fogo eterno, 
preparado para o diabo e seus anjos.
   Isso é pela violação dos mandamentos e alianças de Deus, e por 
todo o mal que praticarmos.
   Mateus 5-21 - Jesus diz: Ouviste o que foi dito aos antigos, não 
matarás, quem matou estará sujeito a julgamento, Eu porém vos digo, 
que todo aquele que sem motivo se irar contra o seu irmão, estará sujei-
to a julgamento, e quem proferir um insulto a seu irmão estará sujeito a 
julgamento do tribunal.
   Olha, Deus fez o homem para ser justo.  Portanto seja lá o que 
for que você tenha feito, já está pagando tua dívida e ganhando teu cas-
tigo.
    Então com jejum e adoração ao nosso Deus, em fervorosa e fiel 
oração, mostre teu arrependimento, sendo sincero e íntegro mostre com 
humildade e boa vontade que está disposto a mudar e fazer a vontade 
de Deus, faça uma entrega total da tua vida, chore com simplicidade de 
alma, pois Jesus te diz: Eu sou o caminho, a verdade e a vida, ninguém 
vai ao pai se não for por mim.
   Aquele que for mais inteligente, faça como eu estou fazendo, 
instrua teu companheiro, colaborando com a salvação do ser humano, 
instrua tua família, teus visitantes, e todos aqueles que de boa vontade 
se dispõem a ouvir.
   Deus te diz: A força do homem não é a força do braço, mas a fé 
no Senhor.
   Se você ainda não tem uma Bíblia, peça ao seu familiar que 
te traga uma, e vá em frente instruindo o povo ai de dentro, pois pode 
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haver uma grande mudança no coração de muitos. Não pera seu tempo 
fazendo o que não agrada a Deus.
   Vou contar a história de um personagem bíblico chamado Sau-
lo, totalmente malfeitor, sem dó nem piedade, que arrastava o povo de 
Deus das sinagogas ou templos para matar, e os cristãos eram apedre-
jados até a morte ou jogados nas arenas para serem estraçalhados pelos 
leões, ou queimados vivos , eu já contei mais ou menos a história dele.
   Ele se arrependeu do que fazia, Deus mudou seu nome para 
Paulo de Tarso, e terminou sendo o maior defensor dos cristãos. Deus o 
escolheu porque ele era corajoso, e perseverante, foi obediente a Deus 
e foi mudado completamente.
   Ele passou por várias provas, sendo apedrejado, preso, sofreu 
toda a espécie de castigo, mas não renunciou a Deus, sendo fiel e obe-
diente. É uma história triste, mas com certeza foi perdoado por Deus, e 
foi o maior defensor do povo de Deus.
   A história dele é encontrada em vários livros da Bíblia como 
Atos dos apóstolos, Romanos, Coríntios, Gálatas, Efésios, Filipenses, 
Colossenses, Timóteo e Filemon.
   Por isso digo, se comporte ai dentro, leia a Bíblia, se instrua e 
ajude na salvação do povo, Jesus diz: a seara é grande, mas faltam tra-
balhadores, se disponha a ser um, ajudando a salvar teu semelhante.
   Faça o bem, se desvie do mal, seja totalmente arrependido do 
mal que praticou, saia das trevas buscando a luz, faça o bem sem olhar 
a quem, assim como eu faço.
   Deus fala: Apocalipse 3-19 - Eu repreendo o castigo a todos que 
amo, sê, pois zeloso e arrepende-te.    
   Você ainda tem sorte, pois os pecadores antigamente, conforme 
o feito, eram apedrejados, açoitados, enforcados, isso tudo está na Bí-
blia, é só ler com atenção.
   Deus é amor e sabe o que faz.
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UM AVISO DE DEUS
  

 Vou contar um sonho que tive nesta noite, 17 de Setembro de 
2018.
   Eu sonhei que não estava em casa, o lugar me era desconhecido, 
com muita gente, muita relva verde. De repente ouvimos um estrondo 
e uma imensa luz brilhante que tomou conta do lugar, nos cegando os 
olhos de tão forte, mas com a claridade deu pra ver que o mundo havia 
sido destruído, não existiam mais casas, nem movimento algum, só va-
zio.
   Com a luz brilhante, vi que só restou o lugar em que estávamos, 
e eu gritei: Meu Deus, o mundo acabou.
   E num sobressalto acordei assustada, e pensei que tinha que ter-
minar e publicar o meu livro, senão talvez não tivesse mais tempo.
   Para mim foi um alerta de Deus.
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UM MILAGRE

EXTRAORDINÁRIO
  

 Olha, Deus já me usou em suas mãos e fez que com um leve 
toque eu contemplasse o milagre mais extraordinário que ele fez na 
minha vida
   O meu filho havia falecido e nós estávamos no velório, e minhas 
netas brincavam em uma pracinha perto da capela.
   Fui dar uma olhada nelas, e quando cheguei perto, a minha neta 
que eu crio desde criança, estava subindo em um brinquedo quadrado 
em forma de espiral, quando foi descer a perna dela ficou presa e eu 
corri para ajuda-la, quando olhei a perna dela, havia deslocado comple-
tamente o joelho, os dois nervos estavam retorcidos como uma mola, e 
a barriga da perna estava do lado, quase nem consegui respirar direito 
com a cena.
   Sem saber o que fazer, olhei para o céu e clamei á Deus, colo-
cando a mão no joelho dela, pois estava chorando e quase roxa com a 
dor que sentia, com o toque de minha mão, o osso voltou para o lugar, 
ela deu um pequeno grito quando o osso encaixou, fazendo um barulhi-
nho, como se fosse uma peça se encaixando corretamente.
   Eu havia mandado chamar meu outro filho para leva-la ao hos-
pital, mas não foi preciso, ela continuou brincando e correndo com as 
primas pelo resto da tarde, não foi preciso médico nem remédios, Deus 
usou a minha mão como instrumento.
   Ai podemos tomar conhecimento de que os milagres que Jesus 
fazia, ele continua fazendo até hoje, em todo aquele que crê.
   Esse milagre extraordinário e maravilhoso me fez ver que Deus 
realmente me ouve e me atende, se agradando da minha fé.
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   Estou testemunhando para que todos saibam que o povo de 
Deus recebe o que Ele promete, pois ele diz: Eu sou o Deus que te sara.
   Todo o povo obediente é movido pela fé, pois sem ela é impos-
sível agradar a Deus.
   Eu não tenho palavras para agradecer ao Senhor como ele me-
rece, mas muito obrigado Deus da minha vida, sei que és um Deus 
maravilhoso e tremendo, que não mente e nem volta atrás, tudo o que 
promete cumpre.
   Eu te amo verdadeiramente, pois nunca deixou de atender o que 
lhe pedi, me deu curas maravilhosas, bênçãos e vitórias sem medidas, 
me devolveu a vida por muitas vezes.
   Sempre que clamei fui atendida, se for falar tudo o que Deus 
fez por mim, vai faltar caderno para escrever, e vou ficar eternamente 
falando, pois já fez muito na minha vida, na vida de meus filhos, e de 
todas as pessoas que coloquei diante dele, pedindo cura de enfermida-
des, curando algumas até de câncer, pois minha fé move montanhas e 
meu Deus está sempre atento ao meu clamor.
   Obrigado meu Deus todo poderoso, te amo com todo o meu 
entendimento, e coloco tudo o que eu tenho em suas mãos.
 
   
 

VERSÃO DOS CIENTISTAS
  

 Os cientistas, os professores, a maioria do povo garantem que o 
mundo foi criado após uma explosão no universo, chamada Big Bem.
   Mas eu creio com toda a minha fé, que o mundo foi criado por 
Deus, o único ser capaz de fazer algo inigualável, pois sua inteligência 
é acima de tudo e de todos.
   Nunca passo pela minha mente que o mundo é proveniente de 
uma explosão.
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   Os cientistas garantem que somos descendentes de macacos, e 
que outrora andávamos de galho em galho por sobre as árvores.
   Que mente pequena e vazia têm eles, desprovida de qualquer 
sentimento, ignorantes sem conhecimento da existência de Deus, ver-
dadeiro e maravilhoso, criador de todas as coisas.
   Esses são aqueles que trocam a verdade pela mentira, sendo fra-
cos, profanos e sem fé. Se eles pensassem um pouquinho, chegariam á 
conclusão que é impossível uma explosão ser tão perfeita para criar um 
mundo maravilhoso, com todos os detalhes e beleza como nos mostra o 
nosso grande Deus. Uma explosão não teria sabedoria e perfeição para 
construir um projeto com tanta grandeza.
   Jamais irei acreditar que toda essa grandeza e beleza se fez so-
zinha.
   Nosso mundo foi feito pelas mãos do mais sábio e grandioso 
soberano e senhor de tudo e de todos.
   Eu creio com toda a minha fé que o mundo foi criado pelo único 
ser capaz de construir uma obra tão inigualável, o Senhor Deus único e 
santo.
   A Ele devemos o que somos, vamos respeitá-lo e agradecê-lo.

TESTEMUNHOS
  

 1 – O meu filho mais velho, quando tinha mais ou menos uns 
dezoito anos, comprou uma moto e em uma noite saiu com o primo e 
uns amigos. Na volta para casa, os outros estavam de carro e vinham 
na frente dele em alta velocidade, chegando ao trevo perto de casa, ele 
perdeu o controle da moto e bateu em uma placa de sinalização, sendo 
que os outros não viram o acidente. Com o impacto, ele caiu e ficou sem 
sentidos por uns minutos, durante esse tempo, teve a sensação de que 
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estava caindo do alto, e que duas mãos o seguraram, ao acordar notou 
que estava sem nenhum ferimento grave, somente a moto estava destru-
ída.
   Quando ele me contou o acontecido, fiquei muito grata a Deus, 
Pois sempre tive fé, mas não tinha conhecimento da verdade de Deus. 
Foi um milagre extraordinário que Deus fez na vida de meu filho, quan-
do eu ainda não tinha entendimento na lei e mandamentos de Deus, mas 
ele nunca deixa de proteger seus escolhidos.
   Eu acho que meu filho ainda não entendeu o que Deus quer dele, 
que foi salvo para frequentar uma igreja, e ter entendimento da palavra 
de Deus, e ajudar na salvação daqueles que nada sabem sobre Deus.
   Isso é o que Jesus nos pede, para instruirmos todas as almas que 
vivem nas trevas, pois só iremos para a luz se aceitarmos a Jesus como 
nosso salvador, descendo as águas do batismo, nos livrando de todos os 
pecados que nos condenam pela nossa falta de conhecimento ou instru-
ção.

 2 – Uma de minhas filhas trabalhava em um restaurante, em um 
dia de pagamento, após sair do trabalho se dirigiu á parada para pegar 
o ônibus, ela notou um casal em atitude suspeita na parada, ficando 
receosa, após a menina falar alguma coisa para o companheiro, ele foi 
para o lado de minha filha para assaltá-la, porém algo estranho aconte-
ceu, quando se aproximou dela, ele se bateu em algo que não permitiu 
que desse mais nenhum passo, pois tinha algo em volta da minha filha 
que impediu que ele chegasse até ela, sendo que ele ficou com o nariz 
achatado e a boca torta com o impacto da batida, e desistiu do assalto.
   Quando o ônibus chegou ela veio para casa tranquilamente, che-
gando em casa ela me contou o fato e eu falei: sempre oro e peço a 
Deus que coloque uma redoma protetora em volta de cada um de vocês, 
livrando-os de assaltos, acidentes e todo o perigo, e assim Deus fez, 
atendendo ao meu pedido.
   Graças a Deus hoje ela frequenta a igreja Assembléia de Deus 
em Mato Castelhano, onde reside. Ela o esposo e dois filhos deles já são 
batizados, um deles foi batizado no Rio do Peixe, foi a cena mais linda 
que comtemplei, ele todo de branco como um anjo, com água acima da 
cintura, foi maravilhoso, uma grande benção a todos nós.
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   3 – Um dos meus netos virou sobre ele uma leiteira de água 
fervente, mas nada aconteceu, não se queimou, nem vermelho ficou, ele 
foi ao médico que constatou que estava tudo bem.
   Peguei ele para passar uns dias comigo, e a mãe dele me deu os 
calmantes que o médico receitou, mas não foi preciso ele tomar, pois 
passou tranquilo e sem dor.
   Algum tempo depois caiu um portão de ferro sobre ele, que pe-
sava mais ou menos setenta quilos, mas ele teve apenas um pequeno 
corte na cabeça, foi ao médico, mas estava tudo bem, graças a Deus.
   Aí dá para ver que agindo Deus, quem impedirá. Deus é o ser 
mais maravilhoso que contemplamos pela fé, pois se Ele é escudo em 
nossa volta, nada temos a temer.
    
   4 – A mais ou menos dez anos atrás, a minha filha mais nova 
estava no ônibus com uma boa quantia em dinheiro que havia recebido 
após a morte do pai dela.
   Sem que percebessem, entrou no ônibus um rapaz o qual anun-
ciou um assalto e começou a roubar todos os passageiros, ela ficou 
apreensiva, mas nada podia fazer, só um milagre a livraria de perder 
tudo.
   O rapaz foi pedindo o dinheiro, relógios e tudo o que podia le-
var, mas chegando perto dela, olhando em seus olhos a mandou fechar 
a bolsa e nada levou dela, mesmo vendo o dinheiro. Quando a olhou ela 
reconheceu o rapaz, pois a alguns dias atrás ele havia lhe pedido uns 
trocados para comer, e ela havia lhe dado cinco reais, talvez ele a tenha 
reconhecido e em agradecimento não levou nada dela devido ao gesto 
de bondade que ela havia tido com ele.
   Notou que o amor ao próximo faz a diferença?
    
   5 – Uma noite, um de meus filhos estava vindo do serviço de bi-
cicleta, e no caminho foi  surpreendido por um carro que cortou a frente 
dele, ele bateu na porta do carro e saltou por cima do mesmo, rolando 
no asfalto, o motorista fugiu sem prestar socorro, meu filho levantou-se, 
verificando que não havia se machucado e nem estragado a bicicleta e 
veio para casa.
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   Quando ele chegou, eu já estava apreensiva, pois já passava da 
hora dele chegar. Ele me relatou o acontecido muito feliz, pois não tinha 
se ferido e estava tudo bem, dando graças a Deus.
   Naquele momento eu tive a certeza de que Deus estava com ele 
e o protegeu, pois sempre que saíam para o trabalho eu os entregava nas 
mãos de Deus, pedindo que colocasse uma redoma protetora em volta 
deles, livrando-os dos acidentes e de todo perigo, e naquele dia Deus 
me atendeu.
   Obrigado doce e eterno Deus,
   Em outra ocasião, ele trabalhava em uma empresa na cidade de 
Carazinho, na viagem de volta, uma carreta colidiu com o ônibus que 
ele vinha, arrancando a porta do ônibus e empurrando para o barranco, 
mas Deus livrou ele e os companheiros do pior.
   Deus é maravilhoso e único, só ele pode fazer esses prodígios 
em seus escolhidos.
   Meu filho foi também curado de muitas enfermidades e levan-
tado de muitos tropeços, mas para mostrar sua fé e agradecimento, ele 
está frequentando a Igreja Quadrangular, juntamente com sua família.
    
   6 – O meu filho do meio estava almoçando e se engasgou, eu 
tentei de tudo e não conseguia desafoga-lo, quando notei ele já estava 
roxo e sem força.
   No meu desespero olhei para o céu e disse chorando: Socorro 
meu Deus, eu não sei o que fazer.
   Quando baixei os olhos, ele já estava desafogado
   Como agradeci a meu Deus, pois ele sabe que têm bênçãos que 
precisamos na hora.
   Outra vez eu estava na igreja fazendo uma oração cheia de fé 
com nosso pastor, e pedi a Deus que protegesse meu filho que estava 
na rua. Quando voltei para casa, chegou um carro de polícia com o 
meu filho quase degolado, lavado de sangue, vieram me avisar antes de 
leva-lo ao hospital, alguém que ele chamava de amigo lhe encheu de 
facadas, só porque meu filho foi pegar uma bocha que havia caído fora 
da cancha que estavam jogando.
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   Esse mau elemento ainda falou que queria mata-lo, mas a faca 
dobrou várias vezes, mas três facadas foram quase fatais, pois faltou 
meio centímetro para atingir o coração, o pulmão e a veia horta.
   A oração que fiz por ele, foi ouvida na hora por Deus, que não 
deixou que ele morresse.
   Também quando ele era pequeno foi atropelado por um carro 
quando voltava do mercado.  Antes de acontecer o acidente, me deu 
uma tremenda dor no coração, e eu senti que algo ruim ia acontecer, 
mas dobrei meus joelhos e clamei a Deus dizendo: Senhor, se for acon-
tecer alguma coisa com ele, por favor, não o deixe morrer, e atendendo 
ao meu pedido o livrou da morte.
   E assim por muitos anos Deus o livrou da morte.
   Porém numa sexta-feira ele saiu de casa de manhã dizendo que 
não queria café, que iria comer algo na rua, e ficou o final de semana 
sem voltar para casa. No domingo passou mal na rua e o levaram para o 
hospital, na segunda fui visitá-lo e me deparei com ele já falecido, e até 
hoje não descobri a causa da sua morte, nem os médicos sabiam o que 
realmente tinha acontecido.
   Eu sempre falava pra ele, homem você é um milagre de Deus, 
ele conseguiu driblar a morte por muitas vezes e quando partiu foi sem 
me dizer o que sempre me dizia: Tchau mãezinha, fique com Deus. 
Hoje eu digo: que Deus o tenha em sua santa gloria, meu filho.
   Senhor amado, obrigado pelo tempo que pude conviver com 
ele, eu te amo amado e doce Deus.  
    Se tiveres fé peça socorro á Deus, ele te ouvirá e prontamente 
te atenderá.
   Deus guarda seus escolhidos como a menina dos seus olhos, 
muito obrigado meu Deus.
    
   7 – Certo dia, cansada de pagar aluguel, resolvi comprar um 
terreno.
   Vim aqui no loteamento onde moro e escolhi um terreno, depois 
fomos à imobiliária fechar o negócio eu e meu marido, que Deus o te-
nha.
   Demos a entrada meio a meio, e ele continuou pagando as pres-
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tações, até que não foi mais possível, pois ele teve uma convulsão e 
ficou impossibilitado de trabalhar.
   Porém como eu trabalhava como cozinheira, fui pagando as 
prestações que faltavam.
   Quando terminei de pagar o terreno, resolvi fazer uma casa, e 
pedi ao meu amável Deus que queria uma casa nem que fosse de cos-
taneira, eu não pedi nada melhor, porém para todo aquele a quem deus 
pode confiar, ele dá o melhor.
   Raspando minhas economias, e com a ajuda de todos os meus 
filhos, a casa foi sendo construída, e a vinte e quatro anos não pago mais 
aluguel, pois tenho o meu pequeno paraíso que Deus me deu.
   Muitas vezes fico admirando as árvores que nasceram no pátio 
sem eu plantar, pois eu amo o verde, e Deus me deu elas como forma de 
recompensa pelo amor incondicional que tenho por Ele.
   Quando digo que Deus é demais, não minto, ele é maravilhoso, 
minha casa é de alvenaria e mede 7x13 metros.
   Obrigado meu Deus pelo cuidado que tens comigo, sou muito 
agradecida por ser cuidada e guiada pelo seu divino olhar.
    
   8 – Á alguns anos atrás, uma comadre minha mandou me pedir 
para que orasse pelo filho dela que estava com câncer na cabeça, e esta-
va no hospital entre a vida e a morte. Quando meu filho chegou em casa 
e me deu o recado, dobrei meus joelhos e pedi á Deus que o curasse, 
pois ele era o único filho homem que ela tinha, e para honra e gloria do 
Senhor, ele está curado.
   Também a Diretora da escola que minha neta estuda estava com 
câncer, comecei a orar por ela e graças a Deus ela está curada, conversei 
com ela, ela está bem disposta, e não apresenta sinais da doença.
   Também orei por outra comadre, que estava mal no hospital, e 
agora está curada em casa, graças ao Deus do impossível, está tudo bem 
com ela.
   O nosso Deus é maravilhoso, e nunca me deixa sem respostas, o 
amo com toda a minha alma.
   Agora eu quero ver a fé dessas pessoas, e a obediência delas á 
Deus,
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     9 – Certa vez o ônibus que minha filha mais velha estava foi 
assaltado, e foram roubados pertences de várias pessoas, mas de minha 
filha o ladrão não levou nada, e chegando na parada que ela ia descer, 
ele falou: pode descer prô, pois ela havia sido professora de catequese 
dele, ela desceu tranquilamente e não foi roubada.
   Ela já foi salva de vários perigos, de muitas enfermidades, in-
clusive foi curada da febre do tifo, onde estava perdendo muitos cabe-
los, e pela graça de Deus, hoje ela frequenta a igreja, com muita saúde 
e fé.
    
   10 – Duas de minhas filhas estavam inscritas no projeto minha 
casa minha vida, no Loteamento Canaã, e alguns meses receberam suas 
casas.
   A mais velha recebeu a casa quase terminada, apesar de alguns 
problemas no aterramento do terreno, construíram a casa sem muita 
sustentação, e teve que terminar a construção fazendo os acabamentos 
na mesma, eu ajudei a comprar algumas coisas, mas ainda falta um 
pouco.
   A outra filha recebeu a casa faltando muito para terminar, e pre-
cisava ajudar ela, senão não poderia se mudar com a obra pela metade.
   Fiquei pensando de onde tiraria dinheiro para ajuda-las, mas co-
loquei minha fé em ação, e Deus me atendeu, recebi um valor inespera-
do referente á minha aposentadoria, e pude ajuda-las, gastei muito em 
material e mão de obra, mas tudo bem, graças a Deus já estão morando 
em suas casas.
   Deus é maravilhoso e se pedirmos com fé, ele nos dá a solução.  
    E por todos os acontecimentos maravilhosos que estou teste-
munhando, agradeço a Deus pai, Filho e Espírito Santo, o muito obri-
gado dessa serva fiel.
   Esses testemunhos que estou relatando, é para que todos saibam 
que aos fiéis e de fé, Jesus continua a fazer milagres, como fazia com 
o antigo povo, basta sermos obedientes e termos fé, que os milagres 
continuarão a ser feitos, até o fim dos séculos.
   Com os olhos da fé, nós sabemos que as coisas boas vão acon-
tecer, mesmo nós não enxergando, mas sentindo que Deus tudo pode e 
tudo faz, pois quem espera em Deus, nunca ficará sem resposta.
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 Eu agradeço ao meu amado Deus, por enxergar a bondade do 
meu coração e me ver determinada, com fé, com bons sentimentos, e 
apta á ouvir suas palavras e transmitir às outras pessoas o que aprendo 
no dia-a-dia.
   Agradeço por estar caminhando ao lado do meu Deus do im-
possível, sendo misericordioso e me transformando de um vaso velho e 
quebrado, em um novo vaso, usado em suas mãos.
   Um Deus maravilhoso, pois por duas vezes estive morta e ele 
me trouxe de volta á vida, com seu amor incondicional, obrigado Se-
nhor, saiba que és tudo para mim, pois foi o Senhor que soprou o fôlego 
da vida em alguém tão pequena como eu.
   Obrigado meu amado Salvador, que me escolheu na hora do 
meu nascimento, me restituindo a vida que já havia me deixado.
   Foi o Senhor que me fez entender que sem Deus não somos 
nada, apenas folha seca que com seu sopro pode nos levar para onde 
quiser. Eu lhe agradeço por me fazer porto seguro, pela família que me 
deste, e por tudo o que eu tenho para uma vivência em paz.
   Eu sou como a árvore boa que dá bons frutos, pois com um Deus 
poderoso e santo me instruindo, eu só tenho que colocar a minha obedi-
ência, fé e amor em ação.
   Eu lhe agradeço Senhor por ter me feito serva fiel e obediente, 
para que com o pouco que sei, colocar fé no coração do meu próximo, 
pois tu sabes Senhor, que meu amor e minha fé movem montanhas.
   Obrigado doce e amável Deus, por ter me aberto os olhos para o 
entendimento de sua palavra, leis e mandamentos, transformando meu 
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coração, me tirando das trevas e me trazendo para a luz do seu amor.
   Obrigado pela sua verdade que salva, obrigado pelas bênçãos 
e vitórias. Eu o amo com todas as minhas forças, minha alma e meu 
entendimento, pois é isso que queres de todos nós.
   O Senhor me conhece, sabe que o meu amor é verdadeiro, gra-
ças ao Senhor eu tenho um bom entendimento de sua palavra, aprendi 
lendo a Bíblia, com boa vontade e muito amor, a sua verdade transfor-
mou meu coração, pois és meu Senhor.
   Obrigada por tudo o que tenho, por ter me feito forte e corajosa, 
e por me trazer segura em suas mãos, e por me achar digna de ser salva 
por Ti.
   Obrigado pela missão que me deste, de instruir sobre o man-
damento esquecido, eu sei que tem muitas igrejas que pregam sobre o 
sábado santificado por Deus, mas ainda tem um grande povo que não é 
entendedor de que o sábado está na Bíblia como mandamento ou decre-
to, e é para obediência, pois Jesus não veio para revogar essa lei, mas 
sim cumprir.
   Senhor Deus, obrigado pelo imenso amor que dedicas a nós, 
pela sua misericórdia e pelo perdão que nos dá, obrigado por não nos 
deixar passar necessidades, e por todas as suas bênçãos.
   Não nos deixe tropeçar, seja sempre a nossa força e escudo, nos 
ajude a andarmos corretamente em seu caminho, nos ajude a sermos 
obedientes, pois sem obediência não teremos valor e não seremos agra-
dáveis a Ti.
   Amém.
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CONCLUSÃO
  

 A conclusão está aqui.
   Apocalipse 22-15 - Fora ficam os cães, os feiticeiros, os im-
puros, os assassinos, os idólatras, e todo aquele que ama a prática da 
mentira.
   Jesus nos diz ainda:
   Apocalipse 22-16 - Eu Jesus, enviei o meu anjo para vos testifi-
car estas coisas às igrejas. Eu sou a raiz e a geração de Davi, a brilhante 
estrela da manhã.
   Bem, aqui Deus chega aos alertas gerais sobre o fim de tudo, o 
que irá acontecer no final dos tempos.
   Deixa tudo isso escrito para os que leram a Bíblia com paciência 
e perseverança, que colocaram em seu coração tudo aquilo que Deus 
deixou para instrução, para os que foram tementes e obedientes á Deus, 
perseverantes e de boa vontade, que temem e tremem diante de Deus.
   Ele ainda diz: Aí daquele que cair nas mãos do Deus vivo.
   Aqui eu termino de escrever tudo o que Deus me alertou para 
instruir o povo de boa vontade, obediente.
   Quero dizer que não copiei a Bíblia, que agi como uma prega-
dora, da palavra de Deus, pois para pregar temos que ler um pouco e 
depois colocar no coração do povo o que Deus instruiu.
   Não tenho grande sabedoria, mas tenho boa vontade, sou uma 
serva fiel, e me dispus a ajudar a todos os obedientes, que ouvem com 
prazer o que Deus nos pede na Bíblia inteira.
   Aceito crítica, mas não julgamento, pois durante o tempo que 
escrevi, Deus me deu muita atenção falando comigo, como um grande 
e verdadeiro amigo.
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   Muitas vezes pensei em amenizar um pouco, mas uma voz me 
dizia que não, e assim fui escrevendo, testemunhando e colocando mi-
nha fé em ação, pois Deus em minha vida é tudo, não passa pela minha 
cabeça desobedecer ao criador, minha fé é tremenda, meu amor é incon-
dicional, minha obediência é verdadeira, e minha vontade de salvação 
não tem limites, meu querer vem de Deus.
   E hoje de forma alguma quero pecar contra o meu Criador e Se-
nhor de todas as coisas, desejo o melhor, e a salvação a todos os povos, 
tenho grande amor pela minha igreja, mês pastores e meus irmãos.
   Tenho um desejo ardente de que todos sejam obedientes e te-
mentes a Deus como eu sou, que todos deem ouvidos ás mensagens de 
Deus, que sejam um povo verdadeiro, com bons sentimentos, obediên-
cia e boa vontade, que Deus possa chamar de seus.
   Lendo a Bíblia muitas vezes, cheguei à conclusão de que o que 
Deus pede ao homem é obediência, pois o obediente respeita a todas as 
leis de Deus. E para ser obediente basta ter boa vontade, abrir os olhos e 
ouvidos para ver e ouvir suas palavras, e aceitar a tudo o que ele deixou 
escrito, pois Ele nos ama e só quer nosso bem.
   Tenham uma boa leitura e desculpem alguma expressão, já es-
tou com setenta anos e minha memória às vezes falha, tal é a minha 
preocupação de no momento final, alguém possa ficar perdido, por falta 
de obediência e instrução.
   Desejo o melhor de Deus a todos vocês, que de coração aberto 
buscam a Deus no batismo, entregando suas vidas incondicionalmente 
ao querido e amado Mestre Jesus, que morreu pela salvação da humani-
dade, mas ressuscitou ao terceiro dia, para que toda a humanidade creia 
Nele e também no Deus Pai Criador do céu e da terra, e em tudo o que 
ficou para a salvação do povo obediente e temente á Deus.
   Queridos amigos e irmãos, não deixem que alguma coisa no 
mundo te distancie do amor de Deus, te fazendo perder a salvação, pois 
amigos, bebidas e festas não irão te salvar, isso muitas vezes os afastará 
do Deus vivo.
   Pensem nisso, reflitam, se instruam, mudem para melhor, obe-
deçam às leis de Deus, e com certeza nos encontraremos todos na nova 
morada que Deus tem preparado para nós, onde finalmente viveremos 
em paz.
   Deus nos abençoe e proteja
   Amém.
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A verdade de Deus 

e a viola�ao da alian�a eterna 

NESTE LIVRO, A AUTORA HOJE COM 70 ANOS, DEVI DO AO SEU GRANDE AMOR E 

OBEDIENCIA A DEUS, REALIZA SEU MAIOR SONHO, QUE E ESCREVER UM LIVRO COM 

ENSINAMENTOS, INSTRU<;:OES E ALERTAS SOBRE A PALAVRA DE DEUS, SEUS 

MANDAMENTOS, DECRETOS ALIAN<;:AS E LEIS, ALGUMAS JA ESQUECIDAS PELO POVO, 

PARA QUE OS LEITORES APRECIEM, E DE ALGUMA FORMA. E COM BOA VONTADE, 

COMECEM A VIVER COMO UM VERDADEIRO CRISTAO, SEGUINDO O CAMINHO DA 

VERDADE, E BUSCANDO A SALVA<;:AO. 

FALA TAMBEM SOBRE A IDOLATRIA E A  NAO GUARDA DO SABADO SANTO DO 

SEN HOR, COISAS PRATICADAS PELO POVO E QUE NAO AGRADAM AOS OLHOS DE DEUS. 

NO LIVRO TAMBEM RELATA ALGUNS TESTEMUNHOS, DO QUE DEUS JA FEZ NA 

VIDA DELA, DEVI DO AO AMOR QUE ELA TEM POR ELE, E OBEDIENCIA A SUAS LEIS. 

Exodo 15-26-Se ouvires atento 6 voz do Senhor teu Deus, e fizeres o que e reto diante de teus o/hos, e 

deres ouvidos aos seus mandamentos, e guardares todos os meus estatutos, nenhuma enfermidade viro sabre 

ti, Eu sou o Deus que te sara. 

UMA BOA LEITURA A TODOS, 

E ATE O PROXIMO LIVRO, QUE DEUS ABEN<;:OE A TO DOS. 
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